
Notas MARZO 2023 - PARTE 1



Notas



Notas

CONTENIDO
Miércoles, 1.º de marzo de 2023 
LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS SIENDO HECHAS REALIDAD �  �  �  �  �  �1

Viernes, 3 de marzo de 2023 
SALUDO A LOS MINISTROS REUNIDOS EN BURUNDI, ÁFRICA �  �  �  �  � 25

Estudio Bíblico #286 - Viernes, 3 de marzo de 2023 (Segunda actividad) 
EL MISTERIO DE LOS ÁNGELES DE LA COSECHA �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 29

Sábado, 4 de marzo de 2023 
VIENDO A DIOS CARA A CARA �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  � 69

Estudio Bíblico #287 - Domingo, 5 de marzo de 2023 
EL MISTERIO DE LA PLENITUD DE LOS GENTILES �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  153

Domingo, 5 de marzo de 2023 (Segunda actividad) 
PALABRAS DE CONDOLENCIAS POR LA PARTIDA 
DE ELIZA MARIA DE PAULA, DE BRASIL   �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  �  187



Notas



Palabras ... Eliza Maria de Paula, de Brasil200

la vamos a ver en medio nuestro.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y que la paz del 
Señor reine en vuestros corazones.
 Dios les bendiga.

TEMA

Las señales
de los tiempos

siendo hechas realidad

Miércoles, 1.º de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico
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grupo que tiene que completarse allá en la sexta dimensión, 
pues no hay ningún problema, ya en poquito tiempo volveremos 
a ver a nuestros seres queridos.
 Así que el esposo Lucas Carvalho y su niñita, su bebé, y 
también toda la congregación allá donde ellos asisten, con el 
pastor Marcos dos Reis, reciban mis más sinceras condolencias 
por la partida de Eliza Maria de Paula.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice el apóstol Pablo en Primera de 
Tesalonicenses, capítulo 4, verso 13:

 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como los 
otros que no tienen esperanza.
 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.
 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 
de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
y los muertos en Cristo resucitarán primero.
 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor.
 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
palabras.

[JBP] Que estas también sean palabras de consuelo para todos 
los hermanos allá en Minas Gerais, Brasil, por la partida de 
nuestra hermana y amiga Eliza Maria de Paula, la que prontito 
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porque ya estamos en esta etapa en la cual fue la etapa cuando 
Josué le dijo al pueblo: “Santificaos, porque mañana hará 
Jehová maravillas delante de vosotros”7.
 O sea, este es el tiempo en donde ya todas esas cosas 
terrenales de este reino de las tinieblas están siendo detenidas 
en nuestras vidas; para que, luego: se estará deteniendo por 
completo esa parte que tenemos humanamente, que es la 
muerte, que ha estado en todas las edades de la Iglesia, y que 
ha estado matando en su cuerpo físico al ser humano.
 En este tiempo, con el control de la naturaleza que tienen los 
ministerios de Moisés y Elías —el cual es Dios en ellos—, estará 
no tan solo controlando la naturaleza por la Palabra hablada, 
sino que también la Palabra misma ha estado controlando toda 
esa inclinación que el ser humano ha tenido hacia este reino de 
los gentiles.
 O sea, todo lo que conlleva esa naturaleza pecaminosa 
ya se ha ido quitando cada vez más y más, y se va andando 
más en santidad. Y llegará un momento en donde obtendremos 
esa coronación del cuerpo eterno y glorificado, en donde ya 
tendrá ese control sobre la naturaleza de estos cuerpos, y nos 
transformará por la Palabra hablada.
 Y así será con los que han partido, como nuestra hermana 
Eliza Maria de Paula; ella escuchará la Voz en este Día Postrero 
y será resucitada, y la veremos pronto en medio nuestro; y así su 
hijita de cinco meses la verá, y ella también será transformada 
y tendrá su cuerpo eterno y glorificado. O sea que la dejó de 
ver de cinco meses, pero pronto la va a ver de 18 a 21 años de 
edad, y ya jamás se van a separar.
 Esa es la esperanza que hay para los escogidos de Dios de 
este tiempo final: que si alguno parte, porque pertenezca a ese 

7  Josué 3:5
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Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros y hermanos en los diferentes 
países, hoy, 1.º de marzo de este año 2023.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles a 
todos, y también a los que están reunidos en el día de hoy en 
los diferentes países, que desde ayer están reunidos, en estos 
días en donde grandes cosas ocurrieron en el Programa Divino, 
tanto en el Cielo como en la Tierra.
 Y estuve platicando hace unos minutos de lo que es 
la adopción de los hijos de Dios y lo que es entrar en esa 
desesperación; y en la plática que tuve ahí con uno de los 
hermanos, estaba… lo grabamos (esa partecita), fueron unos 
cinco minutos, pero no había una introducción ni nada, sino que 
fue algo que Dios nos dio allí; y deseaba pues compartirlo con 
ustedes; y como no tenía un comienzo ni un final; fue algo que 
se grabó, y luego, ya cuando vimos el contenido de lo que se 
habló y que quedó grabado, pues vimos que era conveniente 
que los hermanos también escucharan y fuera de bendición 
para todos.
 Y por eso estoy haciendo esta pequeña introducción de 
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esas palabritas que se grabaron hace unas horas atrás, y quería 
tener una parte de introducción aquí, de esas palabritas que 
se hablaron, ya que hoy es un día también muy especial para 
nosotros.
 Por lo tanto, vamos a las Sagradas Escrituras, en el capítulo 
16 de Mateo, en el verso 1 —y así tener una base aquí de la 
Escritura—, donde nos dice:

 1 Vinieron los fariseos y los saduceos para tentarle, y 
le pidieron que les mostrase señal del cielo.
 2 Mas él respondiendo, les dijo: Cuando anochece, 
decís: Buen tiempo; porque el cielo tiene arreboles.

 [JBP] Vean, primero, ahí nos muestra la Escritura que 
fueron a donde Jesús para tentarle; ni siquiera querían conocer 
de Dios ni de lo que Dios estaba haciendo, sino tenían en su 
corazón… O sea, tenían a Dios allí en carne, el cual discernía 
los pensamientos y las intenciones del corazón de los saduceos 
y fariseos; estaba allí el Discernidor, el que discierne los 
pensamientos; y ya Él sabía de antemano para qué habían 
venido a Él: para tentarle.
 O sea que cuando está la Palabra hecha carne en medio 
de la raza humana, todo queda expuesto a la luz; todo queda 
conocido y queda todo grabado en ese Libro de las Memorias, 
en donde queda registrado allí todo; y así nadie puede decir: 
“Es que yo no dije nada ni hice nada”. Pero vean que hasta las 
intenciones del corazón quedan también grabadas allí, por lo 
cual cada uno dará cuentas.
 Ahora, vean que siendo Él la Palabra, el Verbo, allí en medio 
del pueblo hebreo, Él sabía para qué era que habían venido a 
donde Jesús. Dice: “Para tentarle”. Sigue diciendo:
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porque no andan en Luz, no entienden, no conocen lo que Dios 
va a hacer en el tiempo en que Dios está manifestándose.

 38 Jesús, profundamente conmovido otra vez, vino 
al sepulcro. Era una cueva, y tenía una piedra puesta 
encima.
 39 Dijo Jesús: Quitad la piedra. Marta, la hermana del 
que había muerto, le dijo: Señor, hiede ya, porque es de 
cuatro días.
 40 Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás la 
gloria de Dios?
 41 Entonces quitaron la piedra de donde había sido 
puesto el muerto. Y Jesús, alzando los ojos a lo alto, dijo: 
Padre, gracias te doy por haberme oído.
 42 Yo sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa 
de la multitud que está alrededor, para que crean que tú 
me has enviado.
 43 Y habiendo dicho esto, clamó a gran voz: ¡Lázaro, 
ven fuera!
 44 Y el que había muerto salió, atadas las manos y los 
pies con vendas, y el rostro envuelto en un sudario. Jesús 
les dijo: Desatadle, y dejadle ir.

[JBP] Ahora, en el Día Postrero, que es en la etapa de Piedra 
Angular en esta Dispensación del Reino, estará proclamándose 
esa Gran Voz, para que los que han partido, tanto de nuestro 
tiempo como los de las edades pasadas, escuchen la Voz del 
Hijo del Hombre y se levanten.
 Ya Él ha estado obrando en nuestras vidas (como hablamos 
hoy), en donde se ha detenido - o se va a detener la vejez en 
nuestros cuerpos cuando seamos transformados; pero ya se 
ha ido deteniendo esa inclinación a las cosas de este mundo, 
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de prisa y había salido, la siguieron, diciendo: Va al 
sepulcro a llorar allí.
 32 María, cuando llegó a donde estaba Jesús, al verle, 
se postró a sus pies, diciéndole: Señor, si hubieses estado 
aquí, no habría muerto mi hermano.
 33 Jesús entonces, al verla llorando, y a los judíos 
que la acompañaban, también llorando, se estremeció en 
espíritu y se conmovió,
 34 y dijo: ¿Dónde le pusisteis? Le dijeron: Señor, ven y 
ve.
 35 Jesús lloró.

[JBP] Ahora, vean cómo Él amaba a Lázaro, amaba esa familia; 
y ahí lo humano fue expresado en Jesús, ese sentimiento lo 
tuvo allí por la muerte de Lázaro:

 36 Dijeron entonces los judíos: Mirad cómo le amaba.
 37 Y algunos de ellos dijeron: ¿No podía este, que 
abrió los ojos al ciego, haber hecho también que Lázaro 
no muriera?

[JBP] Rápido los que, en vez de estar ahí apoyando, consolando 
a la familia, se ponen a criticar a Jesús y a ordenar —por medio 
del pensamiento y las murmuraciones— lo que tenía que hacer 
Jesús.
 No sabían el misterio que había allí, de que era que la 
gloria de Dios se iba a manifestar; y como no sabían, porque no 
andaban en Luz, pues lo que les viene a la mente siempre es 
ese espíritu de criticar y de burlarse de la Obra de Dios.
 Y como no entienden las cosas espirituales, pues eso es 
lo que les viene a la mente y a la boca y al pensamiento; y las 
intenciones y todo siempre es en contra de la Obra de Dios; 
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 2 Mas él respondiendo, les dijo: Cuando anochece, 
decís: Buen tiempo; porque el cielo tiene arreboles.
 3 Y por la mañana: Hoy habrá tempestad; porque 
tiene arreboles el cielo nublado. ¡Hipócritas! que sabéis 
distinguir el aspecto del cielo, ¡mas las señales de los 
tiempos no podéis!
 4 La generación mala y adúltera demanda señal; pero 
señal no le será dada, sino la señal del profeta Jonás. Y 
dejándolos, se fue.

[JBP] Vean, Él se fue de en medio de esa gente hipócrita, de 
en medio de ellos. Y conociendo también las intenciones que 
tenían, no puede estar Dios, Su Palabra, en medio de personas 
incrédulas. Y tampoco se les mostraría señales a ellos, porque 
la intención siempre es otra: la intención de aquellos que van 
para tentar a Dios; y el tentar a Dios es algo de hipocresía.
 Ahora, las señales en los cielos están siempre mostrando 
todo lo que Dios estaría haciendo en la Tierra y todo lo que 
Dios estaría cumpliendo en medio de Su pueblo; lo cual es el 
cumplimiento de lo que Dios estaría cumpliendo con la venida de 
Su mensajero en cada edad y en cada dispensación, en medio 
de ese pueblo. Y el pueblo estaría recibiendo el cumplimiento 
de las Escrituras que hablaban de ese tiempo, como lo fue en el 
tiempo de la Primera Venida del Señor.
 Todos los que hablaron de la Venida del Señor en Su Primera 
Venida, que hablaron que aparecería en medio del pueblo hebreo 
el cumplimiento de la Venida del Mesías, y apareció en Jesús 
de Nazaret: vino a ser ya esa Palabra vivificada, vindicada, en 
medio del pueblo; vino a ser la realidad de lo que hablaron los 
santos profetas de Dios del Antiguo Testamento, concerniente a 
la Venida del Señor, la Venida del Mesías, en medio del pueblo 
hebreo.
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 Pero muchos no pudieron ver y entender lo que los profetas 
hablaron, y tampoco entendieron esa señal en el cielo, que fue 
la Estrella de Belén.
 Ahora miren lo que él nos escribe aquí en un estudio, del 
cual hace referencia a las señales. Él escribe:

[WSS] «La persona que está esperando la Venida del 
Señor tiene que ver y entender las señales de los tiempos 
siendo hechas realidad».

 [JBP] O sea que no es tan solo ver la señal en el cielo.
 Por ejemplo, ver la Estrella de Belén allí, no es tan solo 
verla, sino es entenderla; o sea, verla y entenderla; o sea, verla 
y luego entender eso que fue mostrado en el cielo; y verlo y 
entenderlo hecha realidad esa señal en la Tierra.
 Y así pasó en la Primera Venida del Señor.
 Ahora, todas estas señales en los cielos, que han ocurrido…; 
lo cual ahora en este tiempo final, una de las señales… Como 
hablamos en algunos Estudios anteriores1: que las señales en el 

cielo, él coloca que son: 
[WSS] «…los satélites, 
ovnis, aviones, 
cohetes, etc.». Esa es 
la página 14 del mensaje 
“LA SEÑAL DEL TIEMPO 
DEL FIN”.

 Ahora, vean cómo todo eso son señales que vemos en los 

1  Estudio Bíblico #281, 2023/feb/12 (domingo), págs. 7-11 del (f), 
págs. 129-133 del (T2)
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[JBP] Ahora, vean cómo para vivir eternamente se requería 
creer en Jesús, en el cumplimiento de la Primera Venida del 
Hijo del Hombre, o sea, de la Venida del Mesías en medio del 
pueblo hebreo.
 Era creer quién era Él. Esa era la fe que tenía que tener ella 
para ver la Gloria de Dios allí siendo manifestada y el por qué 
había venido Él a este mundo.
 Así será en este Día Postrero, en donde los escogidos de 
Dios estarán viendo el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles; y ya al tener la primera porción, que 
es el cuerpo teofánico…; habiendo recibido al Señor, a Cristo 
en Su Primera Venida, y habiendo lavado los pecados siendo 
bautizados en Su Nombre, recibiendo así el Espíritu Santo: 
obtuvimos el cuerpo teofánico; y así entramos ya a esa Nueva 
Creación para vida eterna.
 En el Día Postrero, para obtener la segunda porción, que es 
el cuerpo eterno y glorificado, se requiere creer en el misterio de 
la Segunda Venida del Señor.
 Y para eso Él cumple Su Venida, para darnos la segunda 
porción [WMB] “y entonces volvemos ([JBP] dice el hermano 
Branham en el libro de Citas) con dos porciones”6.

 28 Habiendo dicho esto, fue y llamó a María su 
hermana, diciéndole en secreto: El Maestro está aquí y te 
llama.
 29 Ella, cuando lo oyó, se levantó de prisa y vino a él.
 30 Jesús todavía no había entrado en la aldea, sino que 
estaba en el lugar donde Marta le había encontrado.
 31 Entonces los judíos que estaban en casa con ella y la 
consolaban, cuando vieron que María se había levantado 

6  Citas, pág. 69, párr. 597
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caminó sobre las aguas3, y un sinnúmero de cosas ocurrieron 
en la cuarta vigilia.
 En donde también vemos a Jacob encontrándose con el 
Ángel, donde ya estaba rayando el alba4.
 Y vemos también que es en la restauración del Árbol-Novia, 
en la cuarta etapa, en donde Dios cumplirá la promesa de la 
resurrección y la transformación.
 También [WMB] “el rapto ocurrirá en la mañana: de 6:00 a 
9:00 de la mañana”5, dice el hermano Branham.

 18 Betania estaba cerca de Jerusalén ([JBP] estoy en el 
verso 18), como a quince estadios;
 19 y muchos de los judíos habían venido a Marta y a 
María, para consolarlas por su hermano.
 20 Entonces Marta, cuando oyó que Jesús venía, salió 
a encontrarle; pero María se quedó en casa.
 21 Y Marta dijo a Jesús: Señor, si hubieses estado aquí, 
mi hermano no habría muerto.
 22 Mas también sé ahora que todo lo que pidas a Dios, 
Dios te lo dará.
 23 Jesús le dijo: Tu hermano resucitará.
 24 Marta le dijo: Yo sé que resucitará en la resurrección, 
en el día postrero.
 25 Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que 
cree en mí, aunque esté muerto, vivirá.
 26 Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá 
eternamente. ¿Crees esto?
 27 Le dijo: Sí, Señor; yo he creído que tú eres el Cristo, 
el Hijo de Dios, que has venido al mundo.

3  San Mateo 14:22-27
4  Génesis 32:24-32
5  Citas, pág. 168, párr. 1500
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cielos, los cuales nos muestran lo que estará sucediendo en la 
Tierra, y las cosas que estarán ocurriendo antes de comenzar la 
gran tribulación.
 Miren en el mensaje del cual acabamos de leer estas 
porciones de la página 14, de estos escritos que él hizo allí: 
[WSS] «Señales en los cielos: los satélites, ovnis, aviones, 
cohetes, etc.». (Eso leímos en estos días, esa página 14 y la 
15).
 Y estuvimos viendo en estos días también, que desde 
Cabo Cañaveral, que fue lanzado ese satélite [cohete]; y lo 
vimos; acá en Puerto Rico se vio y en muchos sitios se vio. Y 
vean cómo todo eso son señales que ya los profetas de Dios, 
como el reverendo William Branham, nos habló que iba a estar 
sucediendo en este tiempo final.
 Y cada vez se vuelven más comunes todos esos 
avistamientos, al igual que los ovnis y todo eso. Son señales 
que nos muestran que está a punto de cumplirse todo lo que 
Dios prometió.
 Cuando vieran todas esas señales en el cielo algo estaría 
por cumplirse en este planeta Tierra; lo cual, si enumeramos 
los más grandes eventos que estarían ocurriendo, es: la 
resurrección y la transformación de nuestros cuerpos.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren aquí en la página 18 de este 
mensaje, dice (este es el hermano Branham) [“LA SEÑAL DEL 
TIEMPO DEL FIN”]2:

 43 Escuchen, amigos. Ahora mismo, cuando hemos 
estado tomando un tiempo para pasarlo con nuestro dios, 
y darle todo nuestro tiempo a Hollywood, y toda clase 

2  58-0520 “La señal del tiempo” (párrs. 43-46, 48 en inglés)



Las señales de los tiempos siendo hechas realidad8

de necedades que hemos metido en la iglesia; hemos 
desnudado a las mujeres, y hemos echado al Espíritu de 
la iglesia…

[JBP] Ahora, él viene hablando de cuando tomaron los utensilios 
del templo, usaron las copas, las vasijas, allá para el vino, en 
ese tiempo que usaron todo eso para… dice: [WMB] “Los vasos 
del templo”3, de allá de Jerusalén; los usaron para tomar vino y 
todas esas cosas; y todo lo que sucedió allá en ese tiempo.
 Y él viene hablando todo eso, pero para no leer toda esa 
parte. Y ahí sigue el hermano Branham, en donde une eso con 
lo que ha estado haciendo los Estados Unidos de América. Dice:

 [43] … hemos desnudado a las mujeres, y hemos echado 
al Espíritu de la iglesia; en medio de todo esto, Rusia ha 
estado preparando un sputnik [satélite]. Y la Escritura 
está en la pared ([JBP] o sea, todo aquello fue en el tiempo de 
Daniel). Las naciones están revueltas.
 Una hora después llegaron allí los soldados y se 
apoderaron de sus ciudades, de sus casas, y mataron a su 
rey. ¿Qué había ocurrido…?

[JBP] ¿Ve? Ahí está uniendo esas dos… esa parte allá de la 
Escritura de Daniel y también entrelazándola con los Estados 
Unidos.

 [43] ¿Qué había ocurrido (igual que en esta hora) si un 
sputnik [satélite] de esos se detuviera sobre el estado de…? 
¿Qué haría el Pentágono que está todo conmocionado 
por eso? ¿Qué harían? Ustedes escuchan las noticias y 
leen los periódicos, y ellos no saben qué decir de estas 

3  58-0520 “La señal del tiempo” (párrs. 28-30 en inglés)
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Milenio, en la resurrección segunda.
 Ahora, ellos están esperando allí por la Venida del Señor; 
y eso será cumplido en este tiempo final, en donde están 
esperando allí a Alguien que vaya y los juzgue, o sea, a la 
Venida del Señor.
 Así como dice Jesús allí, que Él iba a donde Lázaro a 
despertarlo.

 12 Dijeron entonces sus discípulos: Señor, si duerme, 
sanará.
 13 Pero Jesús decía esto de la muerte de Lázaro; y ellos 
pensaron que hablaba del reposar del sueño.
 14 Entonces Jesús les dijo claramente: Lázaro ha 
muerto;
 15 y me alegro por vosotros, de no haber estado allí, 
para que creáis; mas vamos a él.
 16 Dijo entonces Tomás, llamado Dídimo, a sus 
condiscípulos: Vamos también nosotros, para que 
muramos con él.

[JBP] Ese Tomás es el que luego dijo allá al final, en el tiempo 
cuando las mujeres habían dicho que Jesús había resucitado, 
él dijo: “Si no le meto el dedo en las heridas, no creeré”2. Ahora 
vean, siempre pensando allí en una forma intelectual.

 17 Vino, pues, Jesús, y halló que hacía ya cuatro días 
que Lázaro estaba en el sepulcro.

[JBP] Cuatro días. Ese cuarto día representa muchas cosas 
en el Programa Divino, porque fue en la cuarta vigilia donde Él 

2  San Juan 20:24-25
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los escogidos, pero murieron tanto el mensajero como su grupo.
 Vean, esa enfermedad de muerte venía arrastrándose 
desde la caída en el Huerto del Edén; pero esa enfermedad no 
es para… dice: “Esa enfermedad no es para muerte”.
 O sea, la enfermedad que ha venido a través de la Iglesia del 
Señor Jesucristo no es para muerte, sino que al final, en el Día 
Postrero, en la Edad de la Piedra Angular, en la Dispensación 
del Reino: es para que “la Gloria de Dios sea manifestada, y el 
Hijo de Dios sea así glorificado”.

 7 Luego, después de esto, dijo a los discípulos: Vamos 
a Judea otra vez.
 8 Le dijeron los discípulos: Rabí, ahora procuraban 
los judíos apedrearte, ¿y otra vez vas allá?
 9 Respondió Jesús: ¿No tiene el día doce horas? El que 
anda de día, no tropieza, porque ve la luz de este mundo;
 10 pero el que anda de noche, tropieza, porque no hay 
luz en él.
 11 Dicho esto, les dijo después ([JBP] vean, y ahí le va 
a dar una revelación tan grande, a los que andaban en Luz): 
Nuestro amigo Lázaro duerme; mas voy para despertarle.

[JBP] Recuerden que Él pasará por la sexta dimensión; porque 
hay un evento profético que ha sido hablado, el cual se va a 
cumplir en este tiempo final, porque en la sexta dimensión lo 
están esperando.
 Y eso ocurre antes de la resurrección; porque los mensajeros 
con su grupo serán allí juzgados. Y si salen bien, viene el 
mensajero con su grupo1; y el que no salga bien de alguna 
edad, no va a regresar: se quedará allí y regresará después del 

1  Los Sellos, pág. 321, párrs. 209-217
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cosas. En esta noche Rusia está tomando fotografías de 
todo desde un satélite, y ellos no saben qué hacer. Está 
todo conmocionado.
 Fíjense, si hubieran gastado más tiempo en Dios que 
en las cosas podridas que están haciendo, no estaríamos 
así. Pero ustedes ven lo que ha sucedido.
 44 Escúchenme, para esta hora mañana en la noche a 
lo mejor no habrá nada que lo pueda detener, desembarco 
tras desembarco, habría aviones tras aviones cargado 
de soldados rusos que llegarían aquí, agarrarían a 
las mujeres y las violarían en las calles, harían lo que 
quisieran. Vendrán, y si les gusta su casa, lo echan de allí, 
y eso es todo. ¿Qué hará usted? Son hombres impíos y 
bárbaros, que no saben nada de Dios y mucho menos les 
importa… Ustedes se preguntarán: “¿Eso lo hace Dios?”. 
De acuerdo con Su Biblia, así es. Él tiene un látigo de 
castigo cuando Su pueblo no obedece.

[JBP] Y así es también con el Programa Divino, en cuanto a 
la Iglesia del Señor y a los grupos en donde estará siendo 
impactado también: el mundo (los perdidos) y las fatuas; porque 
ya la Iglesia-Novia está siendo impactada por esta Tercera 
Etapa. Porque para Ella y por Ella es que Él viene; Él viene por 
Su Novia.
 Cuando los judíos lo vean a Él venir…, y él dirá: “¡Este es 
el que nosotros estamos esperando!”, dice: [WMB] “Pero Él no 
viene por ellos”4.
 ¿Por qué dice que Él no viene por ellos (y ellos son los 
eunucos, ellos son los que le servirán a la Novia en el Milenio)? 
Porque ellos tienen que pasar por la gran tribulación; y ahí Dios 
les dará ropas blancas, vestiduras blancas, a ellos. O sea, no 

4  Citas, pág. 22, párr. 176
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se los lleva a la Cena de las Bodas del Cordero, ellos se tienen 
que quedar.
 Por lo tanto, la Tercera Etapa está impactando ya a la 
Iglesia-Novia.
 O sea, si vamos a desmenuzar más lo que significa esa 
oración que dice que [WMB] será para la Novia, las fatuas y los 
perdidos5, ahí podemos desmenuzar eso y decir:
 ¡La Tercera Etapa es para ti, que me escuchas! La Tercera 
Etapa es para la Novia, eso es decir: ¡La Tercera Etapa es para 
usted que me escucha, que clama, que desea que Él se lo lleve! 
 ¿Ve? Es esa desesperación que está teniendo ya la Novia. 
Que aunque todavía estamos en estos cuerpos terrenales, y 
que están pasando por este tiempo de preparación, aún con 
todas las luchas y las pruebas en este mundo gentil, dentro está 
un clamor; dentro está esa desesperación que en este campo 
espiritual está siendo ya escuchado por Dios; porque si no 
estuviera ese clamor por el pueblo hacia Dios, Dios no hubiese 
enviado en este tiempo los Truenos para dar a conocer la Fe de 
Rapto.
 O sea que al Dios enviar el cumplimiento de la Tercera 
Etapa…; lo cual es la revelación del misterio del Séptimo Sello, 
la revelación de la Segunda Venida del Señor, del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles.
 Para Dios enviar y cumplir lo que le fue mostrado al 
reverendo William Branham en la Visión de la Carpa…; en donde 
él dijo que estarían siendo enseñadas las Copas, las Plagas, las 
Trompetas; o sea, estaría siendo predicado todo eso, siendo 
enseñado; y también estaría hablando, proclamando el día de 
venganza del Dios nuestro.
 O sea que para cumplir eso en medio de la Iglesia, teniendo 

5  Citas, pág. 119, párr. 1057
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 1 Estaba entonces enfermo uno llamado Lázaro, de 
Betania, la aldea de María y de Marta su hermana.
 2 (María, cuyo hermano Lázaro estaba enfermo, fue la 
que ungió al Señor con perfume, y le enjugó los pies con 
sus cabellos.)
 3 Enviaron, pues, las hermanas para decir a Jesús: 
Señor, he aquí el que amas está enfermo.
 4 Oyéndolo Jesús, dijo: Esta enfermedad no es para 
muerte, sino para la gloria de Dios, para que el Hijo de 
Dios sea glorificado por ella.

[JBP] Vean cómo la muerte de los escogidos de Dios en este 
tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular —como fue la Edad 
de la Piedra Angular allá en el tiempo de Jesús—, la muerte 
de… o… vamos a decir “la muerte” para que entendamos, pero 
recuerden que los creyentes en el Señor no mueren, sino que 
duermen; lo vamos a ver más adelante.
 Vean que la muerte de los escogidos de Dios de este tiempo 
final es - no es una enfermedad para muerte, sino para que la 
gloria de Dios también en este tiempo final sea manifestada; o 
sea, para que el hijo de Dios sea glorificado por ella.
 O sea que luego de esa enfermedad que tenía (porque 
estaba vivo aún), era para que luego muriera Lázaro y ahí la 
gloria de Dios se iba a manifestar.

 5 Y amaba Jesús a Marta, a su hermana y a Lázaro.
 6 Cuando oyó, pues, que estaba enfermo, se quedó dos 
días más en el lugar donde estaba.

[JBP] “Dos días más”, representa allí los dos mil años que 
estaría la Iglesia del Señor Jesucristo con esa enfermedad de 
muerte; porque en cada edad vino el mensajero, llamó y juntó a 



Palabras ... Eliza Maria de Paula, de Brasil190

para ser resucitados, también ya está determinado por Dios.
 Ahora, también están aquellos a los cuales, para que no se 
pierdan, entonces Dios se los lleva; y así es mejor que estén 
allá tranquilos, y no causen problemas acá en la Tierra. Y a 
otros, Dios entonces les acorta los días para que no hagan daño 
a la Obra de Dios. O sea que hay distintos grupos de seres 
humanos, los cuales ya están determinados por Dios.
 Pero en el caso de Eliza Maria de Paula, pues ella es una 
creyente en el Señor, creyente en este tiempo final del Programa 
Divino; y ella es una de las que escuchará la Voz del Hijo de 
Dios, del Hijo del Hombre en este tiempo, y se levantará.
 Pero tenemos que estar conscientes de que hay personas 
que Dios se las lleva antes de tiempo, por una u otra cosa, y los 
días son entonces acortados.
 Pero en el caso de Eliza es como el caso de Lázaro, para 
el cual había una promesa de que Él (Jesús) lo iba a resucitar 
en el Día Postrero. En ese momento fue allí. Pero Marta, ella 
sabía que iba a ocurrir una resurrección en el Día final, en el Día 
Postrero, lo cual se cumpliría también con Lázaro; porque si él 
no resucitaba allí, entonces iba a pertenecer a los del Antiguo 
Testamento; pero al Jesús resucitarlo, ya las palabras de Marta 
entonces vienen a hacerse realidad, porque entonces Lázaro 
vendría a ser parte del Cuerpo Místico de creyentes del Nuevo 
Testamento.
 Si Jesús no resucitaba a Lázaro, entonces las palabras de 
Marta no iban a tener cumplimiento. Pero como las palabras 
que ya Jesús les había dicho, fueron esas por las cuales Marta 
había creído, entonces esa Palabra no podía caer en tierra; por 
consiguiente Lázaro tenía que resucitar.
 Ahora, vean allí un caso, este caso de Lázaro; lo encontramos 
allí en el Evangelio según San Juan, capítulo 11. Dice:
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ya en medio de Ella esa Gran Carpa Catedral, es porque tiene 
que tener ya un pueblo desesperado por irse.
 Y cada vez, cada día, ese pueblo se desespera más; y pasa 
un día y se desespera más. ¿Ve?
 Y ya ese clamor está llegando a la presencia de Dios, como 
llegó el clamor del pueblo hebreo a los oídos de Dios: “He 
oído su clamor, y he visto la opresión con que los egipcios los 
oprimen”6. ¿Ve? Hubo ese clamor, hubo esa desesperación, y 
Dios escuchó.
 Y así es en este tiempo, en este tercer éxodo, en donde el 
pueblo está desesperado por irse; pero en esa desesperación 
y en medio de esa desesperación Dios adopta a Su pueblo, 
y cumple todo lo que falta por cumplir en esta Tierra estando 
en estos cuerpos; y luego ocurre la resurrección, y luego 
la transformación, y nos vamos a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 O sea que por cuanto el pueblo escogido de Dios, la Novia, 
ha estado siendo impactada por esta Tercera Etapa, Dios 
entonces se comprometió con Su Palabra de que les daría la 
Fe de Rapto; y todo eso está siendo cumplido ya en medio de la 
Iglesia-Novia.
 O sea que definimos esas palabras y las ponemos más 
simples, y las ponemos como individuos. O sea: en ti, en ti que 
me escuchas, Dios está dándote lo que tú estás pidiendo.
 Si tú pides la adopción, entonces vas a recibir lo que estás 
pidiendo; porque Dios lo prometió.
 Por lo tanto, estás pidiendo conforme a la Palabra, conforme 
a las promesas que Él dijo que estaría cumpliendo en medio de 
Su Iglesia en una Gran Carpa Catedral.
 Si Él dijo que la Fe de Rapto la iba a dar allí, pues entonces 

6  Éxodo 3:9
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la Fe de Rapto tiene que ser cumplida aquí. No puede ser en 
otra manera y en otro lugar, sino que tiene que ser en esta Gran 
Carpa Catedral. O sea que no puede ser fuera de lo que ya Dios 
prometió.
 Y esa desesperación que le ha entrado a la Iglesia-Novia, 
al escogido, a la virgen prudente, es porque ya, ya ha llegado el 
tiempo de irnos a la Casa de nuestro Padre celestial, a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Y ese tiempo en el cual ocurrirá eso, ya es el tiempo en 
donde el pueblo de Dios tiene que estar preparado, tiene que 
estar listo. Y antes de que llegue ese tiempo tenemos que estar 
en esta etapa de preparación.
 Ahora vean que [WMB] “el Señor tiene un látigo de castigo 
([JBP] dice el hermano Branham allí) cuando Su pueblo no 
obedece”.
 O sea que, recuerden que Dios es un Dios de amor, pero 
también es un Dios de fuego consumidor. O sea, Dios también 
castiga, y Dios castiga al que ama.
 O sea, la corrección en este tiempo final es una corrección 
en amor; porque Él nos ama, y Él desea que cada uno de 
nosotros esté en línea, sin salirnos del paso, para recibir de Sus 
bendiciones.
 Ahora, aquel que no se alinea y no obedece al Programa 
Divino y a lo que Dios está haciendo en este tiempo final, ya 
ellos tendrán que dar cuenta a Dios.
 A la virgen prudente, a nosotros, lo que nos interesa es 
seguir preparándonos y seguir clamando por esa adopción. O 
sea que ya eso es algo íntimo entre Dios y usted; eso es algo 
que Dios está preparando con el individuo. O sea que todo lo 
que Dios está haciendo en este tiempo es algo muy pero que 
muy privado entre Él y usted.
 Y Él está comprometido en Su Palabra para darle lo que 

Domingo, 5 de marzo de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Palabras de condolencias por la partida de
Eliza Maria de Paula, de Brasil
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los hermanos reunidos hoy, domingo 
5 de marzo de este año 2023, dándole la despedida al cuerpo 
donde moró nuestra hermana Eliza Maria de Paula, la cual Dios 
la llamó a descansar; y se encuentra en la sexta dimensión 
disfrutando de las bendiciones que Dios tiene para todos los 
creyentes en Él.
 Allí está feliz, mirando hacia acá; y se encuentra con el 
grupo de este tiempo final, los cuales muy pronto volverán a 
estar con nosotros.
 Vean que ella, de 27 años, una edad que, a menos que 
sea por un accidente o por alguna enfermedad que tenga la 
persona, muere; y en esta ocasión pues fue algo inesperado.
 Porque cuando le llega el momento en que la persona ya 
Dios tiene en Su Programa que llegue su fin estando en este 
cuerpo, por cualquier cosita ya entonces Dios se la lleva o se lo 
lleva.
 O sea que ya los días de cada uno de nosotros está 
determinado por Dios. Y también el número de los escogidos 
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usted le está pidiendo; porque estamos pidiendo con base en 
las promesas.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo… Nos detuvimos ahí 
un poquito para platicar estas cositas que van con esos cinco 
minutos que se grabaron, y ahí van a complementar algo. Miren, 
sigue diciendo [“LA SEÑAL DEL TIEMPO DEL FIN”]:

 [44] Si Rusia hiciera tal cosa y dijera: “Ríndanse ahora 
o serán cenizas”, ¿qué haría el Pentágono? Tendríamos 
que rendirnos. La única cosa lógica que se podría hacer 
sería rendirse. Ellos están allá arriba y no podemos 
hacerlos descender, tienen sus armas apuntándonos, con 
tres o cuatro de sus bombas se arregla todo. Hermano y 
hermana, el país está conmocionado. Las naciones están 
conmocionadas en esta noche, al punto que no saben qué 
hacer. Un gran escritor dijo el otro día que entre nuestra 
sabiduría y la locura total solo hay un hilo.
 45 ‘Pesado fuiste en balanza y fuiste hallado falto’ ([JBP] 
Esa es la escritura en la pared, ahí de Daniel)7. Una nación 
cristiana y tenemos Rock and roll y todas esas cosas 
impías que hacemos. ¿Por dónde sería pesada? “Tienen 
apariencia de piedad, pero niegan la eficacia de ella. A los 
tales evita”8. Ellos eran muy religiosos, y llamaron a sus 
obispos y cardenales. Eran religiosos. Decían: “Somos 
religiosos…”, pero con el tipo de religión incorrecta. 
Religión significa: “Una cubierta”. Y usted podría estar 
cubierto con la iglesia bautista, presbiteriana, metodista 
o pentecostal. Pero lo que tiene que tener es estar cubierto 
con la Sangre del Señor Jesús. Ese es el precio original. 

7  Daniel 5:27
8  2 Timoteo 3:5
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“Estas señales seguirán a los que creen”. Cristo está 
aquí.
 Hace como dos años tuve el privilegio de visitar la 
India. Presten atención y vean la Escritura.
 “¿A dónde estamos? ¿Qué va a suceder, hermano 
Branham? ¿No nos va a dejar así aquí?”.
 Sí. Se los voy a decir. Vendrá algo horrible para todos 
ustedes que están fuera de la Sangre.

[JBP] Y recuerde que la sangre estaba en el dintel y los postes 
de las puertas allá en Egipto, porque la muerte iba a pasar; y el 
que no la tuviera sería muerto, todo primogénito. Ahora vean, 
algo terrible, “horrible” dice ahí, va a pasar.

 [45] “¿Y qué va a pasar hermano Branham? Nosotros 
somos cristianos que hemos vivido en santidad y hemos 
creído a Dios”.
 Permítame decirle, querido amigo, que usted se irá 
antes de que ese momento llegue.
 46 La Biblia nos enseña que la Iglesia será raptada 
antes de la tribulación. Ustedes saben eso. Todo el mundo 
sabe que Jesús dijo: “Como fue en los días de Noé, y en los 
días de Lot, así será en la Venida del Hijo del Hombre”. 
En los días de Noé, no cayó una gota de lluvia desde el 
cielo hasta que Noé hubo entrado en el arca. En los días 
de Lot, no cayó fuego del cielo hasta que Lot salió de 
Sodoma. No podrá caer una bomba hasta que Su bendita 
Iglesia sea resucitada y raptada para ver a su Señor.

[JBP] O sea, vean que las bombas atómicas, eso no caerán 
hasta que la Iglesia sea resucitada y sea raptada.

TEMA

Palabras de condolencias 
por la partida de

Eliza Maria de Paula,
de Brasil

Domingo, 5 de marzo de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
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 [46] Si la destrucción está tan cerca, ¿qué tan cerca 
estará la Venida del Señor? Porque esto tiene que ocurrir 
antes de la destrucción y el aniquilamiento. Tiene que 
ocurrir.
 ¿Pueden ver la escritura en la pared? Aquí estamos, 
la escritura en el Cielo: “Icabod”9 sobre la iglesia, que 
quiere decir. “El Espíritu del Señor se ha ido”. ¿Dónde 
estamos? ¿Qué es lo que ocurre? Es un momento terrible.

[JBP] Ahora, vean más adelantito. En esta misma página 20, 
abajo, dice:

 [48] Espero que no me consideren un fanático. Y si lo 
soy, no sé nada de eso. Creo ser siervo del Señor Dios. 
Después de estas cosas tremendas que les he dicho sobre 
el tiempo del fin… Recuerden que Jesús prometió aparecer 
al final de la edad gentil y hacer lo mismo que hizo cuando 
se presentó ante los judíos. ¿Cómo lo hizo? Discerniendo 
sus pensamientos y diciéndoles dónde habían estado 
y otras cosas así. ¿Correcto? ¿Cuántos saben que es 
verdad?
 Esa fue la última señal antes de la destrucción. En esta 
noche aquí está el mismo Espíritu Santo, el mismo Jesús 
en forma de Espíritu Santo, se ha tomado Su fotografía 
(que es la Columna de Fuego). Toda esta cosa científica 
está hoy igual como en los días de Babilonia, otra vez de 
nuevo, esta noche. Estamos en el tiempo del fin. Él lo sabe 
todo sobre usted. ¿Lo creen?

[JBP] Ahora, vean que todas esas señales que han estado 
ocurriendo desde, vamos a decir, desde el 1963 para acá, y 

9  1 Samuel 4:21
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muy especialmente esa señal del 28 de febrero 
de 1963, y todas las señales que han estado 
ocurriendo, y todavía las que faltan… Porque 
vean que el hermano William el domingo nos 
habló que no sabíamos… él decía que [WSS] no 
sabíamos si más adelante todavía iban a haber 
señales en los cielos10.
 O sea que en el cielo siempre Dios muestra 
todo lo que está sucediendo en la Tierra y estará 
sucediendo en la Tierra. Pero uno debe de saber 
y conocer que no tan solo es ver las señales en 
los cielos, sino que es entenderlas y conocer lo 
que están mostrando con esas señales; o sea, 
ver la realidad.

Miren, en un escrito él colocó y puso… un escrito 
que dice:

[WSS] «En una caja de galletas tiene la foto 
de las galletas y la letra ([JBP] o sea, afuera, en 
la caja); pero dentro están las galletas, lo real, 
lo que alimenta, lo que ha sido vivificado, lo 
que ha sido vindicado, cumplido. De eso da 
testimonio la letra y la foto de las galletas. 
Así es la Biblia y su cumplimiento».

10  1997-11-16 “El misterio de la Venida del Señor en las nubes”, pág. 
61: [WSS] Luego de esta señal en el cielo, dando testimonio de lo que 
Cristo estaría haciendo la Tierra, luego de eso ¿habrá alguna otra señal 
que aparecerá en el cielo? Eso hay que esperar que pase el tiempo; y si 
habrá alguna otra señal que sea visible en el cielo para cierta etapa, será 
un testimonio también de la Venida del Hijo del Hombre.

Estudio Bíblico #287 185

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
para redimirnos ([JBP] o sea, transformarnos).

[JBP] Y ahí será interrumpida la naturaleza en esa parte de la 
vejez.
 “EL MISTERIO DE LA PLENITUD DE LOS GENTILES”�
 Vamos a ponernos en pie, y vamos a dejar así inmediatamente 
con nosotros, en este tema: “EL MISTERIO DE LA PLENITUD 
DE LOS GENTILES”, a nuestro apreciado hermano y amigo, el 
doctor William Soto Santiago.



Estudio Bíblico #287184

 ¿No es por la Palabra hablada que los muertos oirán la Voz 
del Hijo de Dios y se levantarán? Va a ser interrumpida, luego, 
la naturaleza de la muerte: “Muerte, yo seré tu muerte”, dice 
(Oseas, creo que es) [Oseas 13:14]. O sea que hasta eso va a 
ser interrumpido en este tiempo final.
 El que la persona se siga poniendo vieja: eso va a ser pronto 
detenido, cuando Dios nos dé el cuerpo eterno y glorificado.

 [Los Sellos]
 157. ¿Me entienden? Allí está el Sello. ¿Quién lo hace? 
Son los profetas, del otro lado del Rapto. Ellos con el poder 
y la Palabra de Dios condenarán la naturaleza. Podrán 
producir terremotos, convertir la luna en sangre, o hacer 
bajar el sol; en fin, cualquier cosa que ellos demanden, eso 
va a suceder.

[Rev. José B. Pérez] Todo eso… Vamos a buscarlo en Oseas. 
(Oseas, está después de Daniel, son esos libros que están 
pegaditos ahí, uno detrás del otro después de Daniel; o sea, 
Joel y todos esos libros que son cortitos). Oseas 13:14, dice:

 14 De la mano del Seol los redimiré, los libraré de la 
muerte. Oh muerte, yo seré tu muerte; y seré tu destrucción, 
oh Seol; la compasión será escondida de mi vista.

[Rev. José B. Pérez] Vean que, al mismo tiempo que el espíritu 
del diablo cae del cielo y se encarna en un hombre, el Espíritu 
Santo sube y viene encarnado en un hombre. Los Sellos, 
página 146… Y en la 352 él dice que [WMB] “Él viene para 
redimirnos”. Página 352 dice:

Las señales de los tiempos siendo hechas realidad 17

Y también escribió ahí en una esquinita:
[WSS] «Y así son los 7 Sellos».

[JBP] Y también escribe ahí:
[WSS] «La letra mata, pero el espíritu vivifica».

[JBP] Ahora, miren cómo todo lo que fue hablado en la Biblia y 
también en los Siete Sellos, uno tiene que ver el interior; o sea, 
ver las galletas, o sea, ver lo real. No quedarse con la foto y la 
letra, sino ver el cumplimiento, lo que Dios estaría vindicando, 
vivificando, haciendo real; eso que esa caja de galletas estaba 
anunciando.
 No basta con tener la caja de galletas, la foto y la letra, 
y no comerse lo que hay adentro, que es lo que alimenta: las 
galletas.
 Hay mucha gente que tiene la caja de galletas, la foto y la 
letra, pero no ha entrado por esa Puerta; o sea, no ha abierto la 
caja de galletas para entrar y comer lo que hay adentro.
 De esto se puede hablar en un tema muy pero que muy 
extenso, lo que es lo real: de lo que habla la foto y la letra.
 Y nosotros estamos comiendo ese Maná, ese Maná 
escondido que está dentro de los Sellos. O sea que estamos 
comiendo todo lo que fue hablado en la Biblia y todo lo que fue 
hablado en los Sellos. Y más aún, estamos comiendo lo que 
está detrás del Libro.
 Ahora, todo eso lo vemos cumplido en este tiempo, y lo 
continuaremos viendo cumplido hasta que cada uno de nosotros 
obtenga esa promesa de la adopción.
 Porque el comer de ese Maná escondido nos da el derecho 
a ser adoptados; y es lo que se está hablando en este tiempo 
final bajo los ministerios de Moisés y Elías, bajo el ministerio de 
Jesús.
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 O sea que es Jesús, el Espíritu Santo, Cristo —el cual está 
en medio de Su Iglesia—, dándonos a conocer todo lo que 
necesitamos para obtener esa Fe de Traslación.
 El hermano Branham dice allí: [WMB] “Con lo que tenemos 
ahora no tenemos suficiente fe para sanidad divina, mucho 
menos para el rapto”11. O sea que [WMB] “se necesitarán ([JBP] 
dice) esos Siete Truenos para despertarla; Él los mandará, lo ha 
prometido”12.
 Y eso es lo que Él está dándonos en este tiempo.
 Y para ti…, para usted que me escucha: es esa promesa.
 Es para que recibas el Alimento que necesitas; porque 
estás clamando, estás pidiendo por esas promesas, que sean 
cumplidas en tu vida.
 Y Dios lo va a cumplir, pero [WMB] “¡sigue presionando!”, 
como le dijo al hermano Branham13. ¡Sigue ahí perseverando!, 
porque pronto vas a recibir esa promesa.
 O sea, pronto estarás obteniendo esa promesa, para así 
luego llevar a cabo en medio del pueblo de Dios, en medio de 
la Iglesia del Señor, en medio de este planeta Tierra, todo lo 
correspondiente a esos seis meses cuando Él bajó del Monte 
de la Transfiguración.
 Ahora, ese tiempo representa un tiempo en el cual estaremos 
aquí en este planeta Tierra estando en estos cuerpos; y también 
representa ese tiempo de 30 a 40 días; porque la Escritura 
tiene múltiples cumplimientos. Pero nos interesa ir al paso; no 
adelantarnos ni atrasarnos, sino ir al paso.
 Y ahí, en estas palabritas que grabé hace unas horas atrás 

11  Citas, pág. 4, párr. 28
12  Los Sellos, pág. 212, párr. 104
13  61-0305 “Más allá de la cortina del tiempo” (párrs. 39-56 en inglés) 
/ “Palabras por la partida de Flor de Mujica, María Dolly y Antonio Barci”, 
2023/feb/22 (miércoles), págs. 13-21 del (f)
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creo que sería mejor dejarlo para mañana. Bien. Y tendrán 
poder sobre las aguas para convertirlas en sangre, y 
también poder para herir la Tierra con las plagas cuantas 
veces quieran. ¿Qué es? ¿Qué otra cosa fuera de la Palabra 
puede producir estas cosas? Ellos podrán hacer que la 
naturaleza haga lo que ellos quieran.

[JBP] Ahí está el poder sobre la naturaleza.

 156. ¡Aquí está! ([JBP] Ahí escribe): [WSS] «Apoc. 11:3-
15». Ellos son los que producen este Sexto Sello. Lo 
descubren y lo abren ([JBP] y ya vimos qué es y qué significa 
eso de “lo descubren y lo abren”)13; es el poder de Dios para 
interrumpir la naturaleza. El Sexto Sello es totalmente una 
interrupción de la naturaleza.

[JBP] Ahora miren algo: la naturaleza va a ser interrumpida 
por lo que habla - lo que será hablado por medio de esos 
ministerios; y el cuerpo físico que tenemos, esa naturaleza va a 
ser interrumpida.
 O sea, cada microsegundo va envejeciéndose, esta 
naturaleza, y pasan los días y va envejeciéndose; eso va a ser 
interrumpido, esa naturaleza, y va a ser cambiada a un cuerpo 
eterno y glorificado: por la Palabra hablada.

13  Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice el Ángel Fuerte de 
Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 50-51 del (f), págs. 
150-151 del (T2)
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 [153]. Entonces Dios puso Su Palabra en la boca de 
Moisés, eran los pensamientos de Dios entrando al 
corazón de Moisés; y entonces él sale para expresar 
estos pensamientos, y cuando los expresa vienen a ser la 
Palabra de Dios. Estiró la mano y dijo: “Sean las moscas”. 
Y de repente aparecieron moscas. Entonces, “si alguno les 
dañare, sale fuego de sus bocas y devora a sus enemigos”. 
Allí está. Pueden hablar lo que les plazca, y así sucederá. 
¡Amén! “Y si alguno les quisiere hacer daño, es necesario 
que él sea así muerto”.

[WSS] «La boca de Dios. La boca de Moisés» [JBP] escribe.
Y también allí: [WSS] «Elías y Moisés tienen la Palabra 
hablada»12.

 154. Sí, hermano, Dios estará en la escena entonces. 
([JBP] Como ha estado Dios en la escena, en cada edad y en 
cada dispensación, por medio del mensajero que Él ha enviado). 
Ellos tendrán el poder para cerrar los cielos para que no 
llueva durante el tiempo de su profecía —el ministerio de 
Elías. Él sabe cómo hacer eso, porque lo ha hecho antes. 
¡Amén! Moisés también sabe cómo hacerlo, porque lo ha 
hecho antes. Por esa razón, estos dos fueron reservados 
para este tiempo.
 155. Aquí yo podría decir algo muy tremendo, pero 

12  Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), pág. 27 del (f), pág. 
99 del (T2)
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(que grabamos), que quería también compartirlas también con 
ustedes, van a ver allí un poquito más de eso, de lo que es la 
adopción.
 Así que van a ver que entra medio entrecortado, porque es 
una grabación que vamos a pegar con esta; y continúa allí la 
grabación hablando de esa Fe que tiene que tener la Iglesia-
Novia; y también que estaríamos conscientes de que también 
no va a haber necesidad de que la gente tenga fe para entrar 
allí, al cuartito; y todas esas cosas que las vamos a estar viendo 
a medida que Dios va desarrollando Su Programa en medio de 
Su Iglesia.
 Ahora, a nosotros nos corresponde seguir preparándonos 
para la adopción; por lo cual tenemos que entrar en desesperación 
cada vez más y más.
 ¡Y lo estamos! Porque uno siente ya ese clamor del pueblo, 
y uno siente ya el deseo de que el pueblo de Dios esté clamando 
por su adopción.
 Usted va a recibir aquello de lo cual usted está pidiendo y 
está esperando.
 Usted, si está esperando otra cosa que no sea la adopción, 
pues Dios va a cumplir eso; pero cuando lo cumpla, ahí lo 
que escuchará es: “Por cuanto no escuchaste Mi Voz en el 
cumplimiento de lo que yo dije que iba a cumplir en medio de la 
Iglesia, pues te quedarás en la gran tribulación”.
 Ahora, los que están esperando su adopción, allí se les 
dirá…, el que estará allí le dirá a cada uno: “Entren en el gozo 
del Señor, que ha sido preparado para vosotros, buen siervo y 
fiel”.
 O sea que ahí vendrán palabras de bendición para todo 
aquel que estuvo preparándose, estuvo escuchando y estuvo 
recibiendo esa Palabra, esa Voz de Trompeta, que estaría 
preparando a ese individuo.
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 Cada uno va a recibir lo que está esperando.
 ¿Qué está esperando usted en este Día Postrero?
 Podemos decir: “¡Yo estoy esperando mi adopción! Yo 
estoy esperando que esa última Palabra sea hablada. Yo estoy 
esperando que me des, Señor, lo que necesito para ser pronto 
adoptado. Y así poder obrar Tú en medio mío. Que yo sea un 
instrumento Tuyo en esa Obra tan gloriosa que estará siendo 
realizada”.
 Y así Él poder permitirnos ver hacia esa sexta dimensión; la 
cual estará siendo abierta para la Iglesia-Novia, los escogidos. 
Y nosotros al verlos cuando ellos resuciten, ser nosotros 
transformados.
 Es un momento que será tan y tan glorioso; lo cual deseamos 
que sea pronto.
 Así que vamos a ponerle aquí como tema: “LAS SEÑALES 
DE LOS TIEMPOS SIENDO HECHAS REALIDAD”.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y recuerden que 
este próximo saludito, o sea, estos próximos 5 minutos serán 
los que grabamos así ahorita, y que vimos que es bueno que lo 
escuchen.
 O sea que solamente… Miren, di una introducción de 
cuarenta y… ¿cuánto vamos aquí, por aquí, ya grabando?, 
¿cuánto tiempo? Llevamos 42 minutos; o sea, una introducción 
de 42 minutos para 5 minutos, de lo que se habló ahorita. Nos 
tomó más tiempo introducir esos 5 minutos de lo que hablé 
ahorita.
 Ahora miren, fíjense, le tomó esa conversación del Arcángel 
Gabriel a la virgen María allá…; allá le tomó quizás un tiempito 
pequeño, corto, y luego la Obra de Jesús.
 Y fíjense, acá le ha tomado, le tomó mucho más tiempo esa 
conversación angelical del Arcángel Gabriel con la virgen María, 
que es la Iglesia-Novia de este tiempo final; le tomó más tiempo; 
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YO CREO QUE ESTAMOS EN EL BORDE DE ESO 
AHORA MISMO”.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, allí nos habla de 
eso, en la página 254:

 106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto 
con la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra de 
Dios es una espada de dos filos que lo matará. Espere 
usted hasta que esos Siete Truenos pronuncien sus voces; 
y aquel grupo que en verdad puede tomar la Palabra de 
Dios y colocarla bien, entonces cortará y partirá; podrán 
cerrar el cielo, podrán hacer esto o aquello o lo que les 
plazca.

[JBP] Y ahí todos los escritos que ya tienen, los cuales hemos 
hablado11.

[Rev. José B. Pérez] Eso fue en “EL CUARTO SELLO”. En “EL 
SEXTO SELLO”, que es la página 362, dice [Los Sellos]:

11  Estudio Bíblico #178, 2022/feb/18 (viernes), pág. 14 del (f), pág. 
92 del (T) / Actividad especial, 2022/abr/02 (sábado), págs. 59-60 del 
(f), págs. 77-78 del (T) / Estudio Bíblico #217, 2022/jul/03 (domingo), 
págs. 23-24 del (f), págs. 149-150 del (T1) / Estudio Bíblico #218, 2022/
jul/08 (viernes), págs. 19-20 del (f), págs. 219-220 del (T1) / Estudio 
Bíblico #231, 2022/ago/21 (domingo), pág. 10 del (f), pág. 170 del (T2) 
/ Estudio “Fe para usar el poder”, 2022/sep/15 (jueves), pág. 47 del (f), 
pág. 47 del (T3) / Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/
dic/03 (sábado), págs. 43-44 del (f), págs. 91-92 del (T1) / Estudio Bíblico 
#278, 2023/feb/03 (viernes), pág, 40 del (f), pág. 78 del (T1)
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 312 - “[76] Pero hermano, estamos esperando por la 
MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, QUIENES 
REGRESARÁN PARA TOMARLA OTRA VEZ. Esperando 

por la plenitud de los 
tiempos, cuando la 
PIRÁMIDE LLEGA 

ARRIBA, A LA CÚSPIDE, CUANDO LOS HIJOS 
COMPLETOS DE DIOS 
SERÁN MANIFESTADOS, 
CUANDO EL PODER DE 
DIOS ANDARÁ AFUERA 
([JBP] Y ahí dibuja una Pirámide 
en un lado; y en el otro otra Pirámide y una flecha hacia ahí) 
(Aleluya) Y TOMARÁN TODO PODER QUE SATÁN LE 
QUITÓ A ÉL.
 [77] ÉL HIZO AL HOMBRE UN DIOS, UN DIOS EN 
SU DOMINIO. Y SU DOMINIO VA DE MAR A MAR, DE 
COSTA A COSTA. ÉL TIENE EL CONTROL DE ESO.
 78 Y cuando Jesús vino, siendo el ÚNICO DIOS SIN 
PECADO, Él lo probó. Cuando los vientos soplaron Él 
dijo: ‘Sea la paz’. ¡Amén! Y cuando el árbol… Él dijo: 
‘Ningún hombre coma de ti’.
 79 ‘De cierto os digo (ustedes, QUE SON DIOSES 
PEQUEÑOS), si dijeres a esta montaña: ‘Sé movida’, y 
no dudares en vuestro corazón, pero creas que lo que has 
dicho vendrá a acontecer, puedes tener lo que has dicho’.
 80 VUELVE DE REGRESO AL GÉNESIS, AL 
ORIGINAL. ¿Qué es ello? AHORA EL MUNDO Y LA 
NATURALEZA ESTÁN GIMIENDO. ¿Por qué? POR LA 
MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, CUANDO 
VERDADEROS HIJOS, HIJOS NACIDOS, HIJOS 
LLENOS, HABLEN Y SU PALABRA SEA RESPALDADA. 
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y el tiempo que tomará el cumplimiento va a ser más corto.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y adelante, 
continuando escuchando la Voz de Dios, la Voz que nos está 
preparando con el Mensaje, con la Trompeta Final, para nuestra 
adopción.
 “LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS SIENDO HECHAS 
REALIDAD”�

Plática de 5 minutos
Rev. José Benjamín Pérez

“… entonces ya, tú con las necesidades que tienes de tu familia: 
hace rato los estuvieras llevando allí para que Dios obrara”. 
“¿Por qué no la sacas de los asilos de ancianos (donde está 
metida, sufriendo), y la llevas allí?”.
 ¿Ve? No está la suficiente fe a un nivel tan alto de tú creer 
que llevándola ahora allí va a ser sana. ¿Por qué la dejas metida 
todavía sufriendo en un sitio? Y no estamos juzgando por las 
personas que lo hacen, no tienen dónde tenerla y cuidarla. ¿Ve?
 —“Tengo un achaque”.
 —“En vez de ir al hospital, ¿por qué no vas allí?, y pides 
oración”.
 ¿Ve? Eso no ha llegado todavía.
 Ahora está entrando un poco que las personas están 
llamando y diciendo y pidiendo oración, porque la persona va 
a ser operada y va a intervenir…, “y queremos que tú ores por 
ella, para que todo salga bien; porque una palabra tuya va a 
hacer una diferencia”. Eso no ocurría antes.
 Entonces tú ves, ¿sí?, el entrelace que hay, que está 
habiendo en los escogidos.
 Pero en el mundo tú no ves personas buscando para la 
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sanidad de sus seres queridos, de sus seres amados, en lo 
físico.
 En lo espiritual mira cómo nosotros estamos buscando esa 
sanidad espiritual; porque es la adopción que vamos a obtener. 
La vamos a obtener físicamente; pero primero buscamos la 
espiritual.
 Pero hay algunos que no están buscando esa sanidad; 
por lo tanto, no la van a encontrar en ningún Mensaje pasado, 
con un mensajero pasado. La van a encontrar en el presente, 
con el Mensaje actualizado, ese Monte de la Transfiguración 
actualizado.
 Y así mismo es con el mundo. El mundo, para empezar, no 
está buscando sanidad espiritual, y tampoco, mucho menos, la 
física.
 O sea que la sanidad esa que se va a ver en ese avivamiento 
completo, en ese nivel tan alto de fe, es cuando ya ocurra esa 
necesidad mundialmente. Cuando ya estén a merced de los 
elementos, desde la Novia hasta el mundo completo, entonces 
ahí van a buscar de Dios.
 Nosotros nos estamos adelantando buscando de la 
sanidad espiritual primero: obteniendo la adopción, y luego la 
transformación.
 Pero buscar la sanidad física luego, el mundo…; y las 
mismas fatuas, si no se preparan para la adopción, mucho 
menos están buscando sanidad física.
 Nosotros buscamos las dos.
 Ya tenemos la espiritual, que es el cuerpo teofánico; pero 
con eso no basta. Todavía hay una forma y unas claves para 
obtener ese cuerpo eterno y glorificado, que es la adopción; y 
eso es lo que se está hablando ahora claramente.
 No se puede brincar el nuevo nacimiento, porque él dice que 
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Un buen sonido también, para que cuando llegue ese momento 
no estén a la carrera buscando antenas y buscando equipos de 
transmisión.
 [WSS] También va a ser visto todo ese cambio, esa 
conexión con Israel, va a ser visto por televisión también.
 Así que tenemos que tener nuestros ojos abiertos; 
porque antes de usted tener la estatura que tiene, comenzó 
pequeñito. Vigilemos el comienzo en forma sencilla; 
vigilemos cómo luego va a ir creciendo, creciendo, hasta 
que llegue al tope, llegue a cumplir lo que fue profetizado.
 Pero primero tiene que comenzar en simplicidad. 
Dice el reverendo William Branham que el Séptimo Sello 
cuando comience será algo sencillo, simple, pero será un 
secreto por completo10.
 Así que el mundo no va a saber lo que estará pasando en 
el comienzo del Séptimo Sello, y las iglesias tampoco ([JBP] 
el mundo denominacional); y si nosotros nos descuidamos 
tampoco veremos, tampoco comprenderemos esa etapa 
primera que viene en sencillez, en simplicidad.
 Pero luego que sea abierto por completo, ya cualquiera 
lo va a ver. Y algunas personas dirán: “Ahora sí lo veo”. 
Es que no tuvo buena vista, estaba dormido, en la etapa 
sencilla cuando comenzó.
 Bueno, estamos esperando que entre hasta el último 
escogido a la Iglesia del Señor Jesucristo ([JBP] y ya entró), 
estamos esperando que entre la plenitud de los gentiles; y 
luego todo Israel será salvo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, en el libro de Citas, en la 
página 38, donde nos dice… párrafo 312… dice:

10  Los Sellos, pág. 427, párr. 164
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así. Pero recuerden que será en los lugares donde no se 
denominacionalicen.
 Y antes de llegar a ese momento tiene que estar, o tiene que 
venir el tiempo (como lo ha estado pasando), en donde se está 
llevando esa segregación, la prueba. Porque si todo hubiese 
empezado a ocurrir ahí mismo, entonces hubiese tenido Dios 
en la Edad de la Piedra Angular seguidores de señales. Y lo 
primero es la Palabra.
 Y ahí, ese tiempo, se está conociendo quién es quién, de 
qué espíritu son.
 Miren, Policarpo, teniendo una vida intachable, y solamente 
por esa pequeña inclinación perdió una bendición muy pero que 
muy grande: ser el mensajero de la segunda edad de la Iglesia 
gentil.

 [“LA PLENITUD DE LOS GENTILES”]
 [WSS] Pero va a ser vista en todos los países a la misma 
vez: a través del satélite y de las pantallas que tendrán 
en diferentes países, iglesias, gobiernos también, y todas 
esas cosas. Cuando llegue ese momento, de seguro las 
compañías de radio y televisión van a querer conectarse 
a esas transmisiones. O sea que viene un momento en que 
todo eso va a suceder.
 [JBP] Por eso les decimos: tengan bien ajustaditas las 
antenas y todo, y los equipos correspondientes, en sus 
auditorios; como siempre él nos recomendaba: [WSS] “Que 
tuvieran buenas pantallas, buen sonido”9. Porque ¿de qué le 
vale tener buena pantalla y que no escuchen bien las personas? 

9  Estudio “El Avivamiento final bajo Moisés y Elías”, 2022/dic/28 
(miércoles), pág. 19 del (f), pág. 25 del (T5): RM 2008-10-11 “Palabras 
de saludo” / Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), pág. 25 del 
(f), pág. 97 del (T2): 2010-01-17 “La predicación del Evangelio del Reino”
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no todos los que han nacido de nuevo hacen el rapto14. O sea 
que, si es así, tiene que haber algo que una el cuerpo teofánico 
con el rapto, con el cuerpo glorificado; y eso es adopción. No 
puede haber otra cosa que no sea la adopción.
 Porque Jesús fue adoptado y estuvo todavía en este cuerpo 
terrenal, y fue derechito al Calvario. ¿Ve? O sea que cumplió la 
Obra estando adoptado.
 Nosotros cumpliremos la Obra última estando en estos 
cuerpos; pero la finalidad de Dios (al final) es darnos el cuerpo 
eterno y glorificado.
 Esa desesperación que tenemos nosotros ahora para buscar 
la adopción, el mundo no la tiene; ni el mundo denominacional 
ni el mundo tampoco, los perdidos. Y la desesperación en la 
adopción para obtener el cuerpo eterno y glorificado, tampoco 
lo tendrá el mundo denominacional y tampoco lo tendrán los 
perdidos.
 ¿Ve? Siempre es tiempo de desesperación para recibir las 
promesas de Dios. No puede ser un tiempo de comodidad, de 
tranquilidad, porque ahí en ese tiempo no se va a buscar en 
desesperación eso.
 Y entonces, en el campo espiritual, los únicos que están en 
esa desesperación para obtener eso somos nosotros.
 Pero por eso te decía: cómo el mundo no tiene esa fe tan 
alta de poder llevar un ser querido a una iglesia (vamos a decir) 
para que se ore por ella. Ya eso, dicen que “los milagros han 
dejado de ser, los milagros pasaron ya. Eso, eso es fanatismo”.
 ¿Ve? Tiene que entrar entonces, la Tierra, el mundo, en 
una catástrofe de todo lo que va a estar ocurriendo, para poder 

14  Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 25 del (f), pág. 
169 del (T) / Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), págs. 11-12 del 
(f), págs. 11-12 del (T1) / Estudio Bíblico #260, 2022/dic/02 (viernes), 
págs. 40-41 del (f), págs. 40-41 del (T1)
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entonces entrar en desesperación, y poder esa persona “ir allí 
con mi mamá, mi papá, mi abuelo, mi tío, mi hijo, mi hermano; 
sacarlo del hospital y llevarlo directamente a La Gran Carpa 
Catedral para que sea sanada”.
 Pero ¿y por qué no la llevas ahora, antes que los juicios 
divinos caigan? Antes que ese tiempo de apretura venga, ¿por 
qué no lo traes ahora?
 ¿Ve? ¿Dónde está la fe ahora del ser humano? ¡No está!, 
no la tiene.
 Por eso es que Él dice: “Cuando venga el Hijo del Hombre, 
¿hallará fe en la Tierra?”15. ¡No la hallará!, ¡no! La Fe se está 
dando es ahora. Ahora es que se está dando la Fe.
 Por eso los escogidos están en esa desesperación para 
ser adoptados, para obtener esa adopción. Y teniendo la 
adopción, ahí ya no importa lo que ocurra; ya ellos van a estar 
bien preparados para recibir entonces esa bendición del cuerpo 
eterno y glorificado, cuando los veamos a ellos.
 No puede ser de otra manera; porque si no fue distinto - o si 
fue de cierta forma en el primer éxodo y en el segundo éxodo, 
tiene que ser de la misma manera en el tercer éxodo. No puede 
ser de otra manera, tiene que ser de esa manera.

15  San Lucas 18:8
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 [WSS] Por eso la Visión de la Carpa se cumplirá en 
el tiempo en que esté en la Tierra esa persona a la cual le 
haya sido entregada esa Espada…
 [JBP] Tenía que ser, ese personaje que estuviera en la 
Tierra: ya haber crecido, haber tenido su niñez, su juventud; y 
estar siendo entrenado para cuando estuviera también ¿qué? 
La Carpa; entonces Dios usarlo.
 [WSS] Por eso la Visión de la Carpa se cumplirá en 
el tiempo en que esté en la Tierra esa persona a la cual le 
haya sido entregada esa Espada, la Palabra de Dios, para 
el Día Postrero.
 Y la Trompeta sonando, eso es la Voz de Dios hablando 
a través de ese instrumento. Esa es la Gran Voz de Trompeta 
con la cual serán llamados y juntados todos los escogidos, 
144.000 hebreos; pero primero los escogidos de la Iglesia, 
para que se complete la plenitud de los gentiles en la 
Iglesia de Jesucristo, para que se complete la Iglesia de 
nuestro amado Señor Jesucristo.

[JBP] Más adelantito, en ese mismo mensaje:
 [WSS] (…) Yo les agradezco todo lo que están 
haciendo por Puerto Rico, vuestras oraciones, y todo lo 
que ustedes hacen para que allí se levante un auditorio 
grande.
 También, esta Tercera Etapa no sabemos si también 
la veremos en otros países o si solamente será en un solo 
sitio; pero siempre la persona desea lo mejor para su país; 
pero puede ocurrir que en algunos países también haya 
algunos momentos en que esa Tercera Etapa sea vista.

[JBP] Órele a Dios para que en su país también sea manifestada 
esa Tercera Etapa, si está en el Programa Divino que sea 
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[Rev. José B. Pérez] Y en el escrito que leímos hace poco, 
donde él allí escribió8:

[WSS] «Después de mí viene otro mensajero».

Y aquí más abajito escribió:
[WSS] «¿Cómo puedo entregar esta Espada a otro que 
lleva la verdad?».

[JBP] Ahí en el Estudio pusieron “que lleve”, pero es [WSS] 
«que lleva la verdad». Fue lo que escribió él ahí.
 Vean, ya nuestro hermano William dejó escrito que después 
de él iba a venir otro. Pero si él llega a decir eso antes, se 
hubiesen levantado un montón de ministros diciendo: “Ese (de 
seguro) soy yo”.
 Pero el misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Venida 
del Hijo del Hombre, iba a ser abierto en una Gran Carpa 
Catedral. Y ahí el enemigo puede ponerse a inventar; pero ya el 
escogido está sellado y está mirando a aquel al cual él le pasó 
la Espada, la Palabra; y no va a haber forma que los confunda.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA PLENITUD DE LOS 
GENTILES”]:

8  Plática “Cuando la Novia reconozca su posición, el rapto 
acontecerá”, 2023/feb/13 (lunes), pág. 15 del (f), pág. 205 del (T2)

TEMA

Saludo a los ministros 
reunidos en

Burundi, África

Viernes, 3 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico
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LA PLENITUD DE LOS GENTILES
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 16 de mayo de 2007
Quito, Ecuador
 Estamos viviendo en un momento muy importante, en 
donde de un momento a otro se completará la Iglesia, y 
entonces Cristo tomará el Título de Propiedad ([JBP] ya se 
completó la Iglesia, y ya Él tomó el Título de Propiedad); y ya de 
ahí en adelante ya no habrá oportunidad de salvación, porque 
ya Cristo no estará como Sumo Sacerdote en el Cielo.
 Él tomará ese Título de Propiedad, lo traerá a la Tierra 
en Apocalipsis 10, y lo entregará a un hombre en el cual 
se hará carne; y por consiguiente ese hombre tendrá la 
Palabra, el Título de Propiedad, para la restauración a la 
vida eterna de cada escogido de Dios.
 Y eso será la Espada; la Espada que cayó en la mano 
del reverendo William Branham en aquella visión que 
tuvo. Y la Espada es la Palabra de Dios, esa es la Espada 
del Rey. Y el Libro de los Sellos, ese Título de Propiedad, 
es la Palabra de Dios. Y, por consiguiente, tendrá la Espada 
en su mano y también saliendo de su boca.
 Por eso el reverendo William Branham dijo: “Permite 
que yo entregue esta Espada a uno que sea fiel, cuando me 
llegue el tiempo, cuando me lleguen las olas, y tenga que 
partir”. Eso está por ahí por la página 470 y algo ([JBP] dice 
ahí nuestro hermano William), por ahí, de Los Sellos.
 [JBP] Vamos a decir la página exacta: la página 479 (abajo).
 [WSS] O sea que esa Palabra creadora, que vimos 
manifestada en el reverendo William Branham, con la 
cual —al hablarla— podía crear, estará en otra persona 
que obtendrá esa Espada, la Palabra creadora de Dios.
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entre los que lo vieron, dos podían decir: “Este es nuestro 
hijo”.
 Pero ahora, para este tiempo final, miren lo que dice 
Dios por medio del reverendo William Branham:
 “121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre”.
 Por lo tanto, tiene que estar ese hombre, ese mensajero, 
en el Día Postrero en la Tierra; y tiene que crecer; y tiene 
que ser un mensajero de Jesucristo en Su Iglesia, tiene que 
ser uno de los príncipes de Cristo en Su Iglesia.
 Y ahora, encontramos que para este tiempo final tiene 
que, en la vida de ese velo de carne, ir todo el Programa de 
Cristo en una forma progresiva: ir aumentando, creciendo, 
hasta que llegue a la plenitud.
 ¿Y cuántos saben que va a llegar? Todos lo sabemos. Y 
ahí se cumplirá la bendición para el siervo fiel y prudente: 
“¿Quién es el siervo fiel y prudente, al cual cuando su 
señor venga le halle haciendo así? De cierto os digo que 
sobre todos Sus bienes le pondrá”7.
 Lo mismo que el Padre hizo con Cristo cuando 
ascendió victorioso: que lo sentó en Su Trono, cuando este 
mensajero obtenga la Gran Victoria en el Amor Divino: 
Cristo lo sentará con Él en Su Trono; y ese Trono es el 
Trono de David.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje: 

7  San Mateo 24:45-46

Viernes, 3 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico

Saludo a los ministros reunidos en Burundi, África
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los ministros, pastores, reunidos allá en 
Burundi, África, hoy viernes 3 de marzo, de este año 2023.
 Que Dios les bendiga grandemente. Y siga Dios abriéndoles 
el entendimiento, las Escrituras; y preparándose —junto con 
vuestras congregaciones— para que pronto Dios cumpla la 
promesa de la adopción.
 Y así todos estemos en esa etapa tan gloriosa; la cual, 
cuando ocurra la resurrección, estemos preparados; y así, al 
verlos, ser transformados. Y estar de 30 o 40 días aquí, en esa 
manifestación gloriosa de Dios en medio de Su Iglesia. Y luego 
irnos en el rapto a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Que Dios les bendiga grandemente. Y que el Espíritu Santo 
siga obrando también allá en el África, en una manera muy pero 
que muy especial.
 Y me le envían también saludos de mi parte a vuestras 
congregaciones.
 Dios les bendiga.
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militó en contra del sistema nicolaíta, porque él mismo se 
inclinaba hacia la organización, sin darse cuenta de que el 
deseo de compañerismo y lo que parecía ser un buen plan 
para nutrir la Obra de Dios, en verdad era una trampa del 
enemigo.

[JBP] Ahora vean, esa inclinación a la denominación le costó 
a Policarpo esa posición. Al igual que todo ministro que se ha 
inclinado hacia eso —por más intachable que sea su vida—, 
pero tenga esa inclinación a la denominación: va a perder esa 
bendición de ser uno de los príncipes en el Reino de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LOS PRÍNCIPES DE DIOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, de seguro pues obró con los 
creyentes de su tiempo en esa forma denominacional, y 
entonces perdió la bendición de ser el ángel mensajero de 
su edad, de su tiempo.
 Ahora, la Iglesia en nuestro tiempo ha sido libertada, 
como fue María Magdalena; y como siguió a Cristo y le 
sirvió, la Iglesia en nuestro tiempo sigue a Cristo y le sirve 
y trabaja en Su Obra; y la Iglesia de Jesucristo de nuestra 
edad será la que verá a los muertos resucitados.
 Ahora, encontramos que luego otras personas lo vieron, 
pero la primera que vio a Cristo fue María Magdalena, a 
Cristo resucitado.
 Ahora, estamos viviendo en el tiempo más grande y 
glorioso de nuestro tiempo, en donde estaremos viendo 
en la Tierra, así como los escogidos de los tiempos 
pasados vieron el velo de carne donde el Espíritu Santo se 
manifestó; y muchos quizás lo vieron desde que nació; y 
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[Rev. José B. Pérez] Y esa partecita allí, nos dice en el libro de 
Las Edades, en la página 118:

EL MENSAJERO

 2. Usando la regla que nos fue dada por Dios para 
reconocer el mensajero para cada edad, declaramos sin 
lugar a dudas que Ireneo fue exaltado por el Señor a esa 
posición. Él fue el discípulo de Policarpo, aquel gran 
guerrero y santo de la fe. Y no hay duda de que mientras él 
estaba sentado a los pies de este gran hombre, aprendió las 
virtudes cristianas que procedían de su vida consagrada; 
porque Policarpo fue en verdad uno de los santos ilustres 
de todas las edades en vista de su vida irreprensible. 
Usted recordará por su propia lectura, que Policarpo 
fue martirizado. Siendo demasiado viejo para huir y 
demasiado sincero para permitir que otro lo escondiera 
y luego que aquel sufriera el castigo por hacerlo, él se 
entregó a la muerte. Pero antes de hacerlo, pidió permiso, 
y le fue concedido para orar dos horas por sus hermanos 
en el Señor, por el gobernador, por sus enemigos y por los 
que le habían capturado. Como los poderosos santos de 
todas las edades y deseando una mejor resurrección, él se 
mantuvo firme, negando renunciar al Señor, y murió con 
una consciencia libre. Él fue puesto en la pira sin que le 
amarraran, por su propia petición, y fue encendido el fuego. 
Siendo que las llamas rechazaban su cuerpo, entonces fue 
traspasado con una espada. Cuando esto fue hecho, brotó 
agua de su costado apagando las llamas. Realmente se vio 
la partida de su espíritu en la forma de una palomita blanca 
que salió de su seno. Sin embargo, aun con un testimonio 
tan maravilloso, este estudiante de Juan el Revelador no 

TEMA

EL MISTERIO DE
LOS ÁNGELES DE LA COSECHA

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 19 de noviembre de 1997

Sumaré, São Paulo, Brasil

Viernes, 3 de marzo de 2023
(Segunda actividad)

La Gran Carpa Catedral
Cayey, Puerto Rico
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Sello hubo un llamado fuera de los 144.000. ¿Recuerdan 
eso? Ahora, allí es donde estas Trompetas entran, allí 
mismo”.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «El llamado a los judíos = es 
entre el 6to y 7mo Sello, y entre la 6ta y 7ma Trompeta».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LOS PRÍNCIPES DE DIOS”]:

 [WSS] … y los escogidos de Dios se mantienen libres 
de la influencia de ese espíritu ([JBP] o sea, de ese espíritu 
denominacional).
 Es tan malo ([JBP] ese espíritu), que dice nuestro 
hermano Branham que ¿Policarpo fue? Solamente por 
tener una inclinación hacia el denominacionalismo: no 
calificó para ser el ángel mensajero de ese tiempo en que 
él vivió. Pero ¿su sobrino era? Ireneo, aunque no aparece 
en la historia de Ireneo con tantas maravillas y milagros 
como Policarpo… Policarpo fue discípulo ¿de quién? 
Vean, discípulo de Juan el apóstol.
 Pero ahora, dice la historia que cuando Policarpo fue 
colocado para ser quemado, trataron de quemarlo y no 
podían quemarlo; hasta que ya después fue quemado.
 Ahora, con tantas manifestaciones de Dios en él no 
pudo ser el ángel mensajero de la segunda… (¿Segunda 
es? ¿Segunda edad o tercera? Segunda. Entonces Ireneo 
fue el…); y entonces Ireneo vino a ser el mensajero; 
solamente porque Policarpo tuvo una inclinación hacia el 
sistema denominacional.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, en la página 129, párrafo 1149, dice 
[Citas]:

 1149 - “[264] Desde el Mensaje del séptimo ángel 
(mensajero del Séptimo Sello) en Apocalipsis 10, que fue 
el Séptimo Sello ([JBP] y escribe): [WSS] «El 7mo Sello = 
es Apoc. 10», hasta las Siete Trompetas, entre esas dos 
veces…

 265 ¡Oh Dios! ¿Cómo podemos decir esto para hacer 
que la gente lo vea?
 266 Es entre esa Sexta Trompeta, y la Sexta Trompeta 
y… La Sexta Trompeta y el Sexto Sello suenan al mismo 
tiempo. Y entre la Sexta Trompeta y la Séptima Trompeta, 
ha de aparecer un profeta entre los gentiles, para llamar 
a la gente otra vez a la doctrina original de Pentecostés; 
y los Dos Testigos de Apocalipsis 11 aparecen a los judíos, 
para mandarlos a Jesús, mientras la Iglesia está siendo 
subida. ¡Todos ellos son profetas! ¡Amén! La Palabra del 
Señor no puede fallar. ¡No será una denominación! ([JBP] 
Y ahí escribe): [WSS] «Moisés y Elías». ¿Lo ven?

 267 Lean en su libro aquí y vean que si entre la Sexta 
y Séptima Trompeta no es inyectado eso allí, los judíos 
siendo llamados fuera entre la Sexta y Séptima Plaga, 
llegamos a los 144.000 (¿recuerdan eso?), lo cual está 
en medio de eso. ¿Se acuerdan? Entre el Sexto, el Quinto 
Sello y el Sexto Sello… Entre el Sexto Sello y el Séptimo 

ESTUDIO BÍBLICO #286
VIERNES, 3 DE MARZO DE 2023

(Segunda actividad)

[Rev. José B. Pérez] Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en Ciudad Juárez, Chihuahua, México, la congregación 
que pastorea el reverendo Luis Gómez, y toda la congregación 
allá; y también todos los que nos están viendo a través del 
satélite Amazonas o internet en esta ocasión de hoy viernes, 3 
de marzo de este año 2023.
 Abrimos nuestras Biblias en el Evangelio según San Mateo, 
capítulo 24, verso 30 al 31:

 30 Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre 
en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de 
la tierra, y verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las 
nubes del cielo, con poder y gran gloria.
 31 Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y 
juntarán a sus escogidos, de los cuatro vientos, desde un 
extremo del cielo hasta el otro.

[JBP] Esta es la Escritura que usó nuestro hermano William Soto 
Santiago en este tema que estaremos viendo y escuchando en 
esta ocasión:
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EL MISTERIO DE LOS ÁNGELES DE LA 
COSECHA

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 19 de noviembre de 1997

Sumaré, São Paulo, Brasil

LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 20 de agosto de 2003
Torreón, Coahuila, México
 Por medio de ese ministerio que estará operando en 
ese Ángel: estará llamando y juntando con Gran Voz de 
Trompeta a todos los escogidos de Dios; ese es el Ángel 
que tiene la Gran Voz de Trompeta.
 Ese es el Ángel que será mensajero a la Iglesia de 
Jesucristo en el Día Postrero, en la Edad de la Piedra 
Angular, y luego será el mensajero al pueblo hebreo 
también; porque es un profeta mensajero dispensacional 
prometido en las profecías y parábolas que fueron 
habladas, y que estarán cumplidas en este tiempo final.
 Parte de esas parábolas ya han sido cumplidas: como 
la siembra, nacimiento y crecimiento del trigo; pero la 
cosecha corresponde a este tiempo final. Y la cosecha, 
para ser llevada a cabo la cosecha del trigo, corresponde al 
ministerio de los Ángeles del Hijo del Hombre; ministerios 
que estarán en el Ángel del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir al libro de Las Edades (editado). 
Nos dice en la página 182, donde el hermano Branham lee allí 
de Hebreos, capítulo 6, del 4 al 9; y él cita aquí esta Escritura; 
dice:
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Y también escribe:
[WSS] «La Palabra de Dios junta, y para enseñar».
Y escribe: [WSS] «El don de sabiduría».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“LOS PRÍNCIPES DE DIOS”]:

 [WSS] Ahora, encontramos que cada edad, así como 
tuvo un mensajero con el Espíritu de Cristo, encontramos 
que el espíritu del maligno se movió también en medio 
del cristianismo; y así estuvo el trigo y la cizaña juntos; y 
entonces ¿qué hicieron? Hicieron denominaciones; y así 
la cizaña creció en medio del trigo.
 Y vean, encontramos que ese espíritu denominacional, 
en el Día Postrero, por la manifestación de Cristo a través 
del Ángel de Jesucristo saca fuera ese espíritu maligno, y 
los escogidos de Dios se mantienen libres de la influencia 
de ese espíritu.

[JBP] Ahora, recuerden que él había dicho en ese mensaje 
“LA VENIDA DE LA PIEDRA ANGULAR”, que fue predicado en 
el 78, que Él dejaría, Dios dejaría los ministerios de Moisés y 
Elías, para que no se denominacionalice la Edad de la Piedra 
Angular6.

6  Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 del (f), pág. 93 del (T1): 1978-11-11 “La Venida de la Piedra Angular”, 
pág. 32
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas también allí nos dice; 
en la página 24, párrafo 196 dice:

 196 - “El Espíritu Santo hablando cómo estos dones 
van a estar trabajando en los últimos días. Ahora, nosotros 
tenemos dones de sanidad trabajando. ¡Oh! Esto va bien. 
Bueno, hermano, allí hay otros dones. Ese es únicamente 
uno de ellos. Esto es únicamente una cosa menor. Porque, 
aquí está un don más grande. 
¿Cuál sería el mejor: el don 
del Espíritu Santo de sabiduría 
para poner la Palabra de Dios 
juntamente y para enseñar 
a la Iglesia dónde estamos 
parados?, ¿o solamente para 
sanar a alguien? Nosotros 
queremos ser todos sanados. Pero yo prefiero tener mi 
alma sana que mi cuerpo sano, en cualquier momento”.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

Y escribe: [WSS] «Alma sana».
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 Porque es imposible que los que una vez fueron 
iluminados y gustaron el don celestial, y fueron hechos 
partícipes del Espíritu Santo,
 Y asimismo gustaron la buena palabra de Dios, y las 
virtudes del siglo venidero,
 Y recayeron, sean otra vez renovados para 
arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al 
Hijo de Dios, y exponiéndole a vituperio.
 Porque la tierra que embebe el agua que muchas veces 
vino sobre ella, y produce hierba provechosa a aquellos 
de los cuales es labrada, recibe bendición de Dios:
 Mas la que produce espinas y abrojos, es reprobada, y 
cercana de maldición; cuyo fin será el ser abrasada.
 Pero de vosotros, oh amados, esperamos mejores 
cosas, y más cercanas a salud, aunque hablamos así.

 ([JBP] Déjenme tener acá también este otro abierto, este 
libro de Edades también).
 Ahí dice el hermano Branham:

 39. Cerré la Biblia, la puse a un lado, medité un rato y oré. 
Todavía no tenía la respuesta. De nuevo abrí la Biblia a la 
ventura ([JBP] o sea, la abrió así, a ver dónde abría) pero no la 
leí. De repente, el viento sopló de nuevo y una vez más las 
páginas se abrieron en Hebreos, capítulo 6, y en ese momento 
el viento cesó. Leí aquellas palabras de nuevo, y cuando 
lo hice, entonces entró el Espíritu de Dios al cuarto y tuve 
una visión. En la visión vi a un hombre vestido con una 
vestidura de blanco puro, quien estaba sembrando grano en 
un campo recientemente arado. Era un día resplandeciente y 
la siembra se hacía en la mañana. Pero ya muy tarde, entrada 
la noche ([JBP] y escribe): [WSS] «edades»…
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[JBP] Y arriba, donde dice: [WMB] 
“el hombre vestido con una 
vestidura de blanco puro”, ahí 
escribe: [WSS] «Cristo y los 
apóstoles».

 [39]. Pero ya muy tarde, entrada la noche ([JBP] ahí 
escribe): [WSS] «edades» ([JBP] o sea, las siete edades. Se 
refiere a las siete edades, pero escribe: [WSS] «edades»), 
después que el sembrador vestido de blanco se había ido, 
vino un hombre vestido de negro y audazmente sembró 
más semilla entre aquella que el hombre vestido de blanco 
había sembrado. Pasaron los días, y el sol y la lluvia 
bendijeron la tierra; y un día apareció el trigo. ¡Qué lindo 
era! Pero al día siguiente apareció la cizaña.
 40. El trigo y la cizaña crecieron juntos. Ellos 
aprovecharon del nutrimiento de la misma tierra. Ellos 
participaron del mismo sol y la misma lluvia.
 41. Entonces llegó el día en que los cielos se tornaron 
como el latón y todas las plantas empezaron a entristecerse 
y a morirse. Oí al trigo que levantaba la cabeza y clamaba 
a Dios por lluvia. La cizaña también alzaba su voz y 
lloraba por lluvia. Entonces los cielos se oscurecieron y 
vino la lluvia, y entonces el trigo, lleno de fuerza, alzó su 
voz y clamó en adoración: “Alabado sea el Señor”. Y a 
mi asombro, vi también a la cizaña refrescada mirar hacia 
arriba y decir: “Aleluya”.
 42. Entonces conocí la verdad de la carpa y la visión.
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[JBP] Y allí escribe: [WSS] «Ardillas creadas».

Y también escribe:
[WSS] «La restauración de miembros perdidos».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo… él dice [“LOS PRÍNCIPES 
DE DIOS”]:

 [WSS] ¿Y qué tiene que ver María Magdalena con 
la Iglesia? ¿No sacó Cristo siete demonios de María 
Magdalena?4 Y después de eso fue que vino a ser una 
seguidora fiel de Cristo, y pudo también ver visión de 
ángeles, y pudo ver a Cristo resucitado también5; pero había 
visto a Cristo antes de resucitar en Su ministerio terrenal.
 Y ahora, la Iglesia del Señor Jesucristo durante las 
siete etapas, encontramos que cuando se fue el mensajero 
de cada edad, vino el espíritu del anticristo (el cual estaba 
en medio de Ella) y formó denominaciones; y así dañó 
esa etapa. Pero ya los escogidos habían sido llamados y 
juntados en el Cuerpo Místico de Cristo; ya el trabajo, 
de parte del Espíritu de Dios con los escogidos, estaba 
realizado; y el Espíritu Santo se movió a otra edad para 
realizar la Obra correspondiente a otra edad.

4  San Lucas 8:2
5  Mt. 28:1-6, Mr. 16:1-6, Lc. 24:1-10
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en este mensaje [“LOS PRÍNCIPES DE DIOS”]:

 [WSS] A través de las edades ha sido en las primicias, 
y así comienza también el mensajero del Día Postrero; 
pero será el único que llegará a la plenitud, en donde será 
adoptado y el Espíritu Santo obrará a través de él en toda Su 
plenitud. Y será la segunda persona donde el Espíritu Santo 
obrará en toda Su plenitud (la primera fue Jesús); y será el 
primero o segundo (vamos a ponerlo segundo), el segundo 
de los hijos de Dios que será adoptado estando vivo en la 
Tierra; el primero fue nuestro amado Señor Jesucristo.
 La edad en la cual él estará vendrá a ser una edad 
perfecta, y será la edad que verá a los muertos que 
resucitarán en cuerpos glorificados; así como María 
Magdalena fue la primera que vio a Jesús resucitado y 
también vio los ángeles que estaban allí en la tumba.
 ¿Y qué tiene que ver María Magdalena con la Iglesia?

[Rev. José B. Pérez] Ahí nos enviaron el… la página 93, vamos 
a leerla para que…, párrafo 804, dice [Citas]:

 804 - “Yo creo, yo no voy a hablarlo en Su Nombre, 
voy a hablarlo en la revelación de mi fe: lo que sucedió 
en el Cañón Sabino el otro día… Yo creo que la hora 
está acercándose cuando los miembros perdidos serán 
restaurados ([JBP] o sea, los brazos y piernas), y veremos 
el glorioso poder del Creador. Yo creo que si Él puede 
hacer aparecer una ardilla que no tiene… Si Él puede 
criar ([JBP] o sea, crear) una ardilla que no estaba allí; 
cuánto más una extremidad que le haga falta al individuo. 
Sí señor. ¡Él es Dios!”.
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[JBP] Ahora, vean cómo relaciona él esa visión que le está 
siendo mostrada por el Espíritu Santo con la Carpa, en donde 
sería también efectuada esa separación; y en donde le está 
mostrando que ahí también, en ese tiempo, estaría el trigo y 
la cizaña también; venían alabando y glorificando a Dios por 
la Lluvia que estaban recibiendo; ambos: tanto el trigo como la 
cizaña.

 [42]. La parábola del Sembrador y la Simiente, el 
sexto capítulo de Hebreos y la manifestación evidencial 
de los dones espirituales en una congregación mezclada 
([JBP] en una congregación mezclada); todo llegó a ser 
maravillosamente aclarado.

[JBP] Vean dónde va a ser aclarado todo: en el cumplimiento de 
ese tiempo, que está aquí representado en esa visión.

 [42]. El Sembrador vestido en blanco era el Señor. El 
sembrador vestido de negro era el diablo. El mundo era el 
campo. Las semillas eran la gente, tanto escogidos como 
réprobos. Ambos aprovecharon del mismo alimento, agua 
y sol. Ambos oraron. Ambos recibieron ayuda de Dios, 
porque Él hace que Su sol y lluvia caigan sobre buenos 
y malos. Y aunque ambos tuvieron la misma maravillosa 
bendición y manifestaciones, todavía existía esa gran 
diferencia: ERAN DE SIMIENTES DISTINTAS.
 43. Aquí también estaba la respuesta en Mateo 7:21-
23…

[JBP] (Estoy leyendo acá, pero pendiente aquí, porque hay 
algunos escritos que voy a ir leyendo acá, en este otro). Esta es 
la Escritura de Mateo 7:21-23 [PÁG. 184]:
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 [43]. No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en 
el reino de los cielos: mas 
el que hiciere la voluntad 
de mi Padre que está en los 
cielos.

[JBP] Y ahí, acá, hace una línea desde “voluntad”, y escribe: 
[WSS] «Palabra».

 [43]. Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no 
profetizamos en tu nombre, y en tu nombre lanzamos 
demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?
 Y entonces les protestaré: Nunca os conocí; apartaos 
de mí, obradores de maldad.
 44. Jesús no niega que ellos hicieron las grandes obras 
que solamente el Espíritu Santo puede obrar por medio del 
hombre. Pero Él sí negó que jamás los había conocido. 
Estos no eran apóstatas. Eran más bien réprobos malvados 
y blasfemos. Estos eran de la simiente de Satanás.
 45. Allí está la cosa. Usted no puede decir que 
manifestaciones es la evidencia de ser nacido o lleno 
del Espíritu. No, señor. Yo reconozco que verdaderas 
manifestaciones es evidencia del Espíritu Santo obrando 
grandes cosas, pero no es la evidencia de que el individuo 
haya sido lleno del Espíritu, aunque tal individuo tenga 
una abundancia de dichas manifestaciones.
 46. La evidencia de haber recibido el Espíritu Santo 
hoy día, es igual como fue cuando Jesús habló acerca de 
ello (Juan 8:47). Es recibir la Palabra de verdad para el 
día en que usted vive. 
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 Poder sobre enfermedades, como fue cuando habló fuera 
de existencia el tumor de su esposa. Y sobre la tormenta, eso 
es poder sobre la naturaleza.
 Vean, ahí Dios está mostrando todo el poder, cuando será 
efectuado en el Día Postrero en toda su plenitud; y da esas 
muestras; para que vean que cubre todo.
 Luego también la creación de las ardillas, que las colocó en 
un lugar bien difícil, donde había cactus o… que una ardilla era 
difícil que estuviera allí; y en un árbol de cierta forma, también. 
O sea, creación de las ardillas: eso representa el alimento 
espiritual, la Palabra revelada, y también alimento físico.
 Y también la resurrección de ese pececito, que llevaba 
media hora muerto.
 Todas esas manifestaciones, que Dios permitió que fueran 
vistas por el reverendo William Branham, nos están hablando 
allí de todo lo que será en este tiempo final.
 Aun vemos en donde miembros serán creados. Como él 
dice allí: [WMB] “Josué tenía los elementos”, estaba el sol. Pero 
una persona que entre sin un brazo, o sin una pierna, o sin 
un ojo, y que sea creado: ya eso es el poder creativo de Dios, 
porque es el mismo que creó los Cielos y la Tierra; es el Dios 
creador del universo.
 ¿No puede Él crear también una pierna o un brazo? ¡Pero 
si es parte de Su creación! O sea que todo eso estará siendo 
manifestado. Y ya hay cosas que se están cumpliendo en forma 
progresiva; porque todo empieza así, en forma sencilla.
 [WMB] “Miembros de cuerpos ([JBP] hay una cita que 
dice así) serán creados”; lo hemos leído (si lo tienen por allí lo 
podemos leer).
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 974 - “… como cuando Josué paró el sol  [WSS] 
«Josué paró el sol»; pues en ese caso el sol ya estaba allí 
y todos los elementos estaban moviéndose en su órbita y 
él paró todo el movimiento; pero en este caso, Dios puso 
algo allí que previamente no estaba. ¡Él creó!”.

[JBP] Ahora, vean esa manifestación (de las cinco) que le fue 
mostrada al reverendo William Branham, donde el poder de 
Dios fue manifestado parcialmente, en la ocasión cuando la 
hermana Hattie Wright estaba allí y dijo la palabra correcta: “ASÍ 
DICE EL SEÑOR, eso es la verdad”, de lo que estaba hablando 
el hermano Branham. Y el Espíritu Santo le dijo: [WMB] “Que 
ella pida lo que quiera y le será concedido”3.
 Y vean allí cómo ella pudo haber pedido que fuera joven; o 
que su hermana, que tenía problemas, fuera sanada; pudiera 
haber pedido (dice el hermano Branham) un millón de dólares; 
lo que fuera. Pero pidió lo más importante: la salvación de sus 
hijos. Y él dijo: [WMB] “Yo te los doy”.
 Vean, la Palabra hablada creó ¡hasta teofanías!, porque 
ellos vinieron a los pies del Señor. Habló la Palabra y vinieron a 
Sus pies; o sea, la salvación de familiares.
 También el tumor de su esposa: que a distancia él habló la 
Palabra también, y el tumor desapareció. Ya ustedes saben la 
historia.
 También la tormenta, que habló para que se detuviera, 
cesara. ¿Ve? Poder sobre la naturaleza.

3  Compendio de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
pág. 250, párrs. 170-188 (del mensaje: 60-0417M “Id, decid”)
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[JBP] Y ahí dibuja una 
Pirámide y las edades; y una 
flecha hacia la Piedra Angular 
y hacia la séptima edad, o 
hacia la parte de abajo de las 
edades. Y escribe en este: 
[WSS] «La Evidencia».

Y acá escribe: [WSS] «la evidencia de tener el Espíritu».

¿Cuál es? [WMB] “Recibir la Palabra de verdad para el día en 
que usted vive”.

 [46]. Jesús nunca puso el énfasis sobre la importancia 
de las obras, tanto como la importancia de la Palabra. Él 
sabía que si la gente recibía la Palabra, entonces las obras 
les seguirían. Eso es la Biblia.

[JBP] Primero vendrá esa Enseñanza, y luego es que van a ver 
los milagros y maravillas siendo manifestados en el cumplimiento 
pleno de la Visión de la Carpa.

 47. Ahora, Jesús sabía que iba a haber una gran 
separación de la Palabra en la edad de Pérgamo, que 
aún estaba a doscientos años de la visión de Patmos. Él 
sabía que esa separación les llevaría a entrar en la Edad 
del Oscurantismo. Él sabía que el camino original por el 
cual el hombre se apartó de Dios era primeramente por 
haber dejado la Palabra. Si usted deja la Palabra, usted 
ha dejado a Dios. Así que Él está presentando a la iglesia 
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de Pérgamo, y en verdad a todas las iglesias de todas las 
edades, diciendo: “Yo soy la Palabra. Si quieren la Deidad 
en su medio ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Deidad», entonces 
reciban y den la bienvenida a 
la Palabra. Nunca dejen que 
nada o nadie se interponga entre ustedes y esa Palabra. 
Esto que les estoy dando (la Palabra) es una revelación de 
Mí mismo. Yo soy la Palabra. ¡Nunca olviden eso!”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá nuestro hermano 
William [“LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] Solamente conocer que ese misterio estará 
siendo cumplido por el Espíritu Santo en el Ángel de 
Jesucristo: es tener una revelación muy grande de las 
cosas que estarán sucediendo en este tiempo final. Y por 
consiguiente, sabrán que ese será el Ángel Mensajero. 
Y el Mensaje que él traerá: lo que Cristo respaldará en 
este tiempo final; porque ya los otros ángeles mensajeros 
llegaron a su final.
 Juan el Bautista dijo (hablando de Cristo): “A Él le 
conviene crecer y a mí menguar”1. Y el precursor de 
la Segunda Venida de Cristo dijo: “No habrá dos aquí 
al mismo tiempo; y aun si así fuera, yo menguaré, y él 
crecerá”2.

[Rev. José B. Pérez] Eso lo encontramos también en el libro de 
Los Sellos. En la página 474, abajo dice:

1  San Juan 3:26-30
2  Los Sellos, pág. 474, párr. 174
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[JBP] Sigue diciendo [Citas]:

 974 - “Eso es usted en la Palabra. Ahora, 
esto no es leche descremada, sino carne 
fresca. Esto lo identifica a usted. Sé que 
probablemente les pasará por encima porque 
no puede anclarse, pero la fe genuina y 
verdadera lo capta en el acto. Allí está la Fe 
perfecta. No hubo ninguna visión, solamente 
hablar la Palabra ([JBP] y escribe): [WSS] «la 
Fe Perfecta» ([JBP] y una Estrella de David). Yo 
no vi estas ardillas antes. Él solamente me 
recordó esta Escritura y su significado; y dijo: 
‘Habla, y no dudes, porque lo que tú digas, 
eso sucederá’. Entonces yo acepté a Dios en 
Su propia Palabra; y allí estuvieron”.

[Rev. José B. Pérez] “Yo acepté a Dios en Su propia Palabra”. 
Por eso, vean, donde él dijo allí [Las Edades]:

 [77]. “Hablen la Palabra, y yo la pondré por obra. Ese es 
mi pacto, y nunca podrá fallar”.

 [Citas]
 974 - “… y allí estuvieron ([JBP] o sea, estuvieron las 
ardillas). Correcto. Y amigos, como su pastor, les digo que 
eso fue tan poderoso como cuando Josué paró el sol…”.

[JBP] Más arribita había dibujado dos Estrellas de David más; o 
sea, serían 3 ahí en línea.
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[JBP] Y dibuja una Piedra 
Angular y las edades.

 O sea que estamos llegando a ese momento en donde 
tendremos las condiciones en cada uno de nosotros para poder 
ser raptados; porque caminamos en el Espíritu de Dios, y cada 
vez más y más hacia la perfección.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en la 974, que era la que íbamos a 
leer, dice [Citas]:

 974 - “‘Si dijerais a este monte: Pásate de aquí allá, y 
no dudaréis en vuestro corazón, antes más bien creyereis 
en lo que habéis pedido, eso sucederá, entonces podéis 
tener todo lo que deseáis’”.

[JBP] Y él escribe allí (arriba): [WSS] «Di a este monte. 
Habla». Y escribe al lado: [WSS] «Ardillas = ». O sea, el 
hermano William ahí lo escribe… Estoy leyendo eso, aunque ya 
en el párrafo eso lo va a decir, pero para que quede ahí en el 
Estudio ahí pegadito. Escribe: [WSS] «Ardillas = la Palabra 
materializada, cumplida, el Mensaje del Reino».
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 [173]. Yo no sé quién será [WSS] «Moisés y Elías», ni 
qué va a suceder ([JBP] y escribe): [WSS] «el velo de carne». 

¡No sé! Solamente sé que esos Siete Truenos 
contienen el misterio por cuya razón hubo 
silencio en el Cielo ([JBP] y escribe): [WSS] 
«silencio por ½ hora». ¿Todos entienden?

 174. Quizás sea ahora el tiempo y 
la hora cuando aparezca esta gran 
persona ([JBP] y ahí escribe al lado): 
[WSS] «Moisés y Elías» que hemos 
estado esperando. Quizás 
este ministerio, por el cual 

he tratado de convertir a la gente a la Palabra, 
ha servido de fundamento. Si así es, entonces 
les estaré dejando para siempre. No habrá dos 
aquí al mismo tiempo. Y aun si así fuera, él 
crecerá ([JBP] y ahí él escribe): [WSS] «viene 
otro profeta» y yo menguaré. ¡Yo no sé! Pero 
Dios me ha dado el privilegio de mirar y ver 
[WSS] «en la Carpa» lo que es [WSS] «Moisés»; lo vi 
abrirse hasta donde lo vi.

[JBP] Ahora, recuerden que es bajo un ministerio dispensacional. 
Por eso ahí él coloca: [WSS] «Moisés», porque recuerden que 
ese ministerio que está operando en la Dispensación del Reino 
es un ministerio dispensacional.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] Así que en los misterios del Reino de Dios hay 
grandes bendiciones para los escogidos de Dios; a los 
cuales Cristo les abrirá los misterios, las Escrituras, y les 
abrirá el entendimiento en su alma; les abrirá el corazón 
para creer; y les abrirá el espíritu, el entendimiento 
también; y dirán: “Esto era lo que yo estaba esperando; 
porque esto era nada menos que lo que Dios prometió en 
la Biblia y también en los mensajes del reverendo William 
Branham”.
 No hay contradicción en lo que dijo el reverendo 
William Branham con lo que dice la Biblia: fue más luz 
lo que Dios dio a través del reverendo William Branham 
con relación a las profecías y parábolas proféticas 
correspondientes a este tiempo final.
 (…) Si los que han escuchado, han recibido y creído 
el Mensaje del reverendo William Branham, buscan 
y encuentran a ese hombre, ese velo de carne: habrán 
encontrado al Espíritu Santo en Su manifestación final.
 No lo pueden buscar ya en San Pablo; aunque estuvo 
en San Pablo manifestado, pero ya terminó el tiempo 
de San Pablo. No lo pueden buscar en el segundo ángel 
mensajero - segundo, tercero, cuarto, quinto, o sexto o 
séptimo, porque ya ellos terminaron su tiempo. Tienen que 
buscarlo en un hombre de este tiempo final, conforme a lo 
que está prometido. Y cuando lo encuentren, pues habrán 
encontrado a la Columna de Fuego, al Ángel del Pacto, a 
Jesucristo velado y revelado en carne humana en el Día 
Postrero para cumplir Su Programa.
 Ahora, todo esto es el Séptimo Sello; y por cuanto todo 
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[WSS] «Todo poder es dado a Mí, y está a la disposición 
de ustedes (en la Edad 8va). Hablen la Palabra y Yo lo 
haré». ([JBP] Ya eso es adopción. Y sigue escribiendo): [WSS] 
«Ese es Mi Pacto, que nunca podrá fallar».

[JBP] Ahora, vean cómo nuestro hermano William allí nos dice 
que ya: [WSS] Cuando sea adoptado, ya ahí no habrá 
limitaciones en cuanto a lo que Dios pueda hacer a través 
de ese mensajero.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas también nos dice, en 
la página 111, en el párrafo 974… Aun miren el 973, lo que dice 
allí:

 973 - “Pero Jesús vivió en un mundo que nadie 
conocía ni entendía. Él era una persona muy rara. Vivió 
en un mundo o atmósfera de Fe perfecta, en el Dios 
perfecto, el cual era Él mismo. Si nosotros viviéramos 
en la Fe perfecta del cristiano, lo cual somos, seríamos 
entonces como místicos a los del mundo. Y la gente no nos 
entendería. Caminaríamos en el Espíritu, haríamos lo que 
el Espíritu dijere, y dejaríamos de hacer lo que el Espíritu 
nos prohibiera. Entonces, cuando un hombre vive por fe 
y camina por fe (la sustancia), entonces él está aparte de 
todo el mundo y llega a ser una nueva criatura en Cristo; 
entonces estamos llegando al material para formar la 
Novia, es decir, a las condiciones para ser raptados”.
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[JBP] Y él allí escribe, en este libro escribe:
[WSS] «Hablen la Palabra».

Y la Escritura que coloca allí, la cual el hermano Branham no 
entendía y no la tocaba, la dejaba quietecita, era San Marcos 
11:22-24; él coloca aquí: [WSS] «San Marcos 11:22-24».

Y también escribe, en donde dice: [WMB] “a todo lo que 
soy, ustedes son herederos”, ahí escribe: [WSS] «Hijo del 
Hombre, Hijo de Abraham».

[WSS] «En la Edad Eterna, el Pacto Eterno».

[JBP] Y en las notas, refiriéndose a esa página, miren el escrito 
tan hermoso que escribe; dice - escribe:
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esto es el Séptimo Sello, el reverendo William Branham, 
en la página 472 del libro de Los Sellos, dijo que cuando el 
Séptimo Sello comience a manifestarse, o sea, comience a 
cumplirse, será un secreto por completo. Dice ([JBP] y ahí 
lee la página 472 del libro de Los Sellos):
 “164. Noten bien el Mensaje del tiempo del fin (este 
Sello)…”.
 ¿Cuál es el Mensaje del tiempo del fin, Miguel? El 
Séptimo Sello.
 “Él nos ha revelado los seis Sellos, pero no dice nada 
del séptimo. El Sello del tiempo del fin, cuando empiece 
será algo completamente secreto, según la Biblia”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a la página un momentito allí, a 
la 472 del libro de Los Sellos… porque él lee allí hasta “según 
la Biblia”. Y vamos a terminar esa oración. Dice:

 [164]. Pero antes de conocer eso… Recuerden 
Apocalipsis 10:1-7: que al fin del Mensaje del séptimo 
ángel TODOS los misterios de Dios serían conocidos. 
Estamos en el tiempo del fin —la apertura del Séptimo 
Sello.

[JBP] Y ahí es donde él escribe: [WSS] «2da Venida de 
Cristo».

 O sea, el Séptimo Sello es la Segunda Venida del Señor, 
que es la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
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[Rev. José B. Pérez] Dice nuestro hermano William, sigue 
diciendo [“LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] Como fue algo secreto (según la Biblia) el 
nacimiento de Cristo, Su niñez, Su adolescencia y Su 
juventud.
 Solamente hubo un grupo pequeño de personas 
que conocían ese misterio, aunque no lo comprendían 
plenamente: la virgen María (a la cual le apareció el 
Arcángel Gabriel), José (el esposo de María) también, 
Simeón y Ana también; y también los pastores, que 
fueron allí al pesebre donde había nacido Jesús; y luego 
los magos, que fueron a la casa donde Jesús estaba, y ya 
habían transcurrido alrededor de dos años que Jesús había 
nacido.
 Aparte de ellos quizás hubo algunas otras personas, 
pero muy pocos. ¿Como quiénes? Zacarías y su esposa 
Elisabet; porque Elisabet dio testimonio de lo que ella 
había creído. Por lo tanto, Zacarías (el sacerdote Zacarías) 
y Elisabet sabían acerca de este misterio, y sabían que 
Juan el Bautista (el hijo de ellos) era el que le prepararía el 
camino.
 Ahora, vean, muy pocas personas conocieron el 
comienzo de la Primera Venida de Cristo. Y muy pocos, 
para el Día Postrero, conocerán todo el misterio de la 
Venida del Espíritu Santo manifestándose en un hombre 
en el Día Postrero, y preparando todo para la gran 
manifestación mayor que Cristo ha de tener en ese velo de 
carne.
 Cuando Cristo se levante del Trono del Padre, y tome 
el Título de Propiedad, y lo abra en el Cielo ([JBP] cuando 
ocurra eso, ese velo de carne que estará en la Tierra estará ya 
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en carne humana en toda Su plenitud.
 Si encontramos en cada edad el velo de carne donde el 
Espíritu Santo se manifestaría en cada edad, ¿encontrarían 
qué? El ángel mensajero de su edad, y escucharían la Voz 
de Cristo en Espíritu Santo a través del mensajero en esa 
manifestación temporal.
 Y para el Día Postrero, si el pueblo de Dios encuentra 
el velo de carne donde Dios ha prometido llevar a cabo esa 
manifestación en toda Su plenitud, pues habrán encontrado 
al mensajero que estará en ese Día Postrero ministrando, 
a través del cual el Espíritu Santo ministrará en toda Su 
plenitud.
 Ese mensajero irá en una forma progresiva obteniendo 
bendiciones de Dios; pero llegará el momento en que será 
la plenitud de Dios en ese mensajero, el Espíritu Santo en 
toda Su plenitud. Cuando sea adoptado, ya ahí no habrá 
limitaciones en cuanto a lo que Dios pueda hacer a través 
de ese mensajero.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades… ¿Recuerdan 
la cita de ayer? Vean, nos habla de esto que no lo habíamos 
encontrado, y era que lo buscábamos con otra palabra.
 Vamos a la página 62 del libro de Las Edades; dice:

 77. “No temas, Juan. No teman ustedes, manada 
pequeña. De todo lo que soy, ustedes son herederos. 
Todo mi poder es de ustedes. Mi omnipotencia es de 
ustedes mientras estoy en medio de ustedes. No he venido 
para traer temor y derrotas, sino amor, valor y habilidad. 
Todo poder me ha sido dado, y está a la disposición de 
ustedes. Hablen la Palabra, y yo la pondré por obra. Ese es 
mi pacto, y nunca podrá fallar”.
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 “… y luego todo Israel será salvo ([JBP] ahí cita la 
Escritura de Romanos 11), como está escrito:
  Vendrá de Sion el Libertador,
  Que apartará de Jacob la impiedad.
  Y este será mi pacto con ellos,
  Cuando yo quite sus pecados”.
 Y ahora, ellos van a entrar al Nuevo Pacto, porque ya 
en el Pacto Antiguo no hay trato con Dios; con el Pacto 
Antiguo no pueden reclamar nada, tiene que ser con el 
Nuevo Pacto. Pablo decía que lo que se da por viejo se 
envejece y desaparece2.
 Así que ni siquiera el ministerio levítico entra al Nuevo 
Pacto. De otra forma, todos los príncipes de la Iglesia de 
Jesucristo, los ministros, tendrían que ser descendientes 
de Leví, ¿ven? Pero somos descendientes de uno mayor 
que Leví: de Melquisedec.
 Y ahora, Melquisedec, el Sumo Sacerdote, tiene 
muchos descendientes, los cuales Él ha colocado en 
diferentes posiciones.
 En Su Iglesia tiene príncipes, o sea, los principales, 
que son los ministros; entre los cuales hay diferentes 
ministerios. Y de edad en edad pues tiene al ángel 
mensajero, a través del cual Cristo se manifiesta y comanda 
Su Iglesia en cada edad, dirige Su Iglesia.
 Y ahora, veamos a continuación sobre el misterio de 
Cristo, la Palabra, el Espíritu Santo en Su manifestación 
final; tuvo una manifestación a través de cada ángel 
mensajero temporal.
 Y para el Día Postrero tenemos la promesa que así 
como estuvo manifestado el Espíritu Santo en carne 
humana temporalmente en cada mensajero, se manifestará 

2  Hebreos 8:13
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listo para esa manifestación final, esa manifestación gloriosa o 
manifestación mayor) en Apocalipsis, capítulo 10: ya viene 
con el Librito abierto en Su mano; clama como cuando un 
león ruge, y siete truenos emiten sus voces.
 Y luego dice que cuando el séptimo Ángel esté tocando 
la Trompeta, el misterio de Dios será consumado, como Él 
lo anunció a Sus siervos Sus profetas.
 Y luego le entrega el Título de Propiedad a un hombre. 
Le entrega el Título de Propiedad a un hombre, el cual está 
tipificado en Juan el apóstol.
 Juan el apóstol allí (el cual representa a la Iglesia 
con todos los ángeles mensajeros) está representando a 
la Iglesia en el Día Postrero con el Ángel que tendrá la 
Iglesia en el Día Postrero; al cual Cristo vendrá con el 
Título de Propiedad y se lo entregará a él.
 De ahí en adelante no habrá limitaciones, no habrá 
límites, en cuanto a lo que Dios hará a través de ese 
hombre. Y ahí será plenamente Cristo en ese hombre, 
plenamente el Espíritu Santo en ese hombre, hecho carne.

[JBP] Ahora, vean, ese Título de Propiedad estando en la Tierra, 
vean cómo dice que no habrá límites en cuanto a lo que Dios 
hará a través de ese hombre.
 ¿Y qué es lo más grande que estará ocurriendo en medio 
de la Iglesia cuando eso ocurra? Es darle la Fe de Rapto. Eso 
es lo más grande que puede hablar y puede hacer en esa 
manifestación, y puede recibir el pueblo que estará escuchando; 
es lo más grande que puede estar Dios, por medio de ese velo 
de carne, haciendo en favor de los escogidos de Dios: darle la 
Fe de Rapto.
 Porque ¿qué es más grande: abrirle los ojos a un ciego, o 
abrirle los ojos espirituales a una persona?
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 Más grande es abrirle los ojos espirituales para que reciban 
la revelación que tanto la Iglesia-Novia necesita para irse a la 
Cena de las Bodas del Cordero en el rapto.
 Esa es la manifestación más grande que tendrá ese 
instrumento que Dios por medio de él hará. Y no tendrá límites. 
O sea, dándole de Él, dándole de Sí mismo, dándole lo que 
necesita la Iglesia-Novia.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, en el libro de Los Sellos, en la 
página 352, donde él dice… Porque ese [WSS] “Espíritu Santo 
([JBP] nos dice allí nuestro hermano William que) estará en ese 
hombre hecho carne”. Y en la 352 dice:

 [107]. Y en este tiempo cuando el Espíritu Santo se está 
revelando en estos últimos días, el anticristo también se 
está manifestando a través del sistema político y demás 
cosas. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
[WSS] «con 
Moisés y Elías» 
para redimirnos 
[WSS] «transformarnos». 
Siempre corren paralelos. Caín y 
Abel, el cuervo y la paloma en el arca, Judas y Jesús, etc.

[JBP] Y ahí escribe también:
[WSS] «Dios vendrá en Su plenitud en Moisés y Elías 
para redimirnos, para transformarnos».
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EL MISTERIO DE LA PLENITUD DE LOS GENTILES

[Rev. José B. Pérez] Nos dice (en esta pequeña introducción 
de este tema) nuestro amado hermano William Soto Santiago:

LOS PRÍNCIPES DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 2 de marzo de 2002
(Cuarta actividad)
Villahermosa, Tabasco, México
 Lo que ha detenido el que Dios vuelva a tratar en el 
campo espiritual con el pueblo hebreo y les envíe un profeta 
con “ASÍ DICE EL SEÑOR”, es que Dios está trabajando 
con Su Iglesia entre los gentiles. Aunque entran también 
hebreos; pero entran hebreos no porque son hebreos sino 
porque creen en Jesucristo; por lo tanto, el que sean hebreos 
o no sean hebreos no tiene ningún valor.
 Pablo decía: “En Cristo no hay judío… ni judío ni 
griego”1, y así por el estilo; por lo tanto, no tiene que ver… 
También dice: “Donde no hay mujer ni hombre…”; o sea, 
no importa el sexo: son llamados y juntados en el Cuerpo 
Místico de Cristo; es un llamado individual.
 No depende, la mujer (para ella creer), no depende 
que el esposo haya creído, ¿ven? Porque es un llamado 
individual.
 Ahora, podemos ver cómo San Pablo toma estas 
palabras. Y ahora, cuando haya entrado la plenitud de los 
gentiles, cuando haya entrado hasta el último escogido en 
el Cuerpo Místico de Cristo:

1  Gálatas 3:28
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el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, 
Padre!
 16 El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, 
de que somos hijos de Dios.

 17 Y si hijos, también 
herederos; herederos de Dios 
y coherederos con Cristo, si es 
que padecemos juntamente con 
él, para que juntamente con él 
seamos glorificados.

[JBP] Y allí dibuja una Estrella de David.

 18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo 
presente no son comparables con la gloria venidera que 
en nosotros ha de manifestarse.
 19 Porque el anhelo ardiente de la creación es el 
aguardar la manifestación de los hijos de Dios.
 20 Porque la creación fue sujetada a vanidad, no por 
su propia voluntad, sino por causa del que la sujetó en 
esperanza;
 21 porque también la creación misma será libertada de 
la esclavitud de corrupción, a la libertad gloriosa de los 
hijos de Dios.
 22 Porque sabemos que toda la creación gime a una, y 
a una está con dolores de parto hasta ahora;
 23 y no solo ella, sino que también nosotros mismos, 
que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también 
gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la 
adopción, la redención de nuestro cuerpo.

Estudio Bíblico #286 45

[Rev. José B. Pérez] Y en la 146 también nos dice [Los Sellos]:

 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre.

[JBP] Y ahí escribe también:
[WSS] «El Espíritu Santo encarnado en un hombre».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver que cuando el anticristo 
venga en su plenitud (o sea, el diablo manifestado 
plenamente en el anticristo, en el hombre de pecado), 
entonces, para ese tiempo en donde vendrá una apretura, 
Cristo se manifestará en toda Su plenitud en el vaso de 
carne, en el velo de carne, el cual Él estará preparando. 
Porque antes de venir un avivamiento, antes de Dios 
enviar un avivamiento, Él tiene que tener un hombre, un 
profeta, y tiene que prepararlo primero.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, eso es lo que estamos leyendo 
ahí, del libro de Los Sellos. Y en el libro de Citas miren lo que 
nos dice allí en la página 26, en el párrafo 218 dice:

 218 - “Y así que, nosotros esta noche, queremos pensar 
en eso, y recordar que en medio de todo este clamor, Dios 
no puede enviar un avivamiento, HASTA QUE TENGA AL 
HOMBRE EN FORMA PARA RECIBIRLO… y antes que 
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nosotros podamos tener este avivamiento, ¡DIOS TIENE 
QUE LLAMAR AFUERA Y ENTRENAR AL HOMBRE 
(DIOS ENTRENA AL HOMBRE) PARA LLEVAR SU 
MENSAJE!”.

[JBP] Y ahí escribe allí:
[WSS] «Un hombre para un avivamiento».

Y ese es el último avivamiento de la Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 286 de la página 34 del libro de 
Citas, dice:

 286 - “[36] Cuando él está tomando su escuela, su 
entrenamiento, aún él no podía ejercitar toda la autoridad; 
no lo ha hecho todavía. Él todavía es un hijo, pero no ha 
sido colocado. (…)
 [37] Dios colocó en Él el vestido de inmortalidad, 
mostrando que Él lo ha recibido ([JBP] escribe arriba): 
[WSS] «el vestido de inmortalidad», [WSS] «la adopción» 

([JBP] también escribe). (…) Esa es la cosa que Dios hará 
a Sus hijos aquí en la Tierra un día. Lo llamará a un lado, 
Iglesia, si solo le obedeces y te sostienes en la Palabra 
y la crees. Y Él colocará dentro de la Iglesia, antes de 
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DOMINGO, 5 DE MARZO DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín; que Dios te siga bendiciendo grandemente.
 Tengan todos muy buenos días, a todos los presentes y 
todos los que nos están viendo a través del satélite Amazonas 
o internet, en esta ocasión de hoy domingo, 5 de marzo de este 
año 2023.

EL MISTERIO DE LA PLENITUD
DE LOS GENTILES

Dr. William Soto Santiago
Martes, 18 de noviembre de 1997

Franca, São Paulo, Brasil

[Rev. José B. Pérez] Abrimos nuestras Biblias en Romanos, 
capítulo 8. Él usó la Escritura de Romanos 11:25-29 en este 
mensaje que estaremos viendo y escuchando en el día de hoy. 
Y leemos también en Romanos 8:14, donde nos dice:

 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de 
Dios, estos son hijos de Dios.
 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud 
para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido 
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la Venida de Jesucristo… Él colocará 
dentro de la Iglesia… Todos los poderes 
que Cristo tuvo en Él estarán en la 
Iglesia”.

[JBP] Ahí escribe:
 [WSS] «Antes de la Venida».

 286 - “[37] Dios queriendo Su trabajo 
hecho, Él lo mandó a Su hijo; el hijo queriendo el trabajo 
hecho, lo mandó a la Iglesia. ‘En ese día sabrás que yo 
estoy en el Padre, EL PADRE EN MÍ, Y YO EN TI, Y TÚ 
EN MÍ’. En ese día, porque el mismo poder de Dios, que 
estaba en Jehová Dios, descansó en Jesucristo. El mismo 
poder que descansó en Jesucristo descansa en los hijos 
colocados en el Cuerpo de Cristo.
 38 Colocación de un hijo… Lo llevó en un cierto 
lugar, tuvo una ceremonia ante los ángeles y lo colocó 
posicionalmente lo que es en el Cuerpo de Cristo. 
Entonces esa persona tiene la autoridad. Déjeme decir 
esto, si puede contarme como un fanático de esta noche 
en adelante: Esa misma cosa de la cual hablo será hecha. 
Habrá un PODER QUE ENTRARÁ A LA IGLESIA, Y 
AHORA VIENE, QUE ESE ESPÍRITU SANTO DE TAL 
MANERA ungirá a la gente, DE MODO que ellos DIRÁN 
LA PALABRA y SE CREARÁ A SÍ MISMO ALLÍ”.

[JBP] Y arriba él escribe:
[WSS] «¡Habla! Y cosas serán creadas».
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 286 - “[38] No hemos visto poder como el que está 
viniendo a la Iglesia ahora. Sé que es un hecho.
 ‘Di a esta montaña: Sea movida. No lo dudes en tu 
corazón, sino cree que lo que dices acontecerá; y puedes 
obtener lo que has dicho’: La colocación de la Iglesia 
en la posición DONDE LA PLENITUD DEL PODER 
DEL ESPÍRITU SANTO ENTRA DENTRO DE LA 
IGLESIA. ENTONCES LAS BOCAS DE LOS CRÍTICOS 
SERÁN CERRADAS. Será un corto tiempo. Jesús vino 
inmediatamente de la montaña y fue derecho al Calvario. 
Fíjese, no durará largo tiempo, pero estará aquí”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Lo del Monte de la 
Transfiguración. Ya adoptados antes de la Venida del 
Señor. Será un tiempo corto, un tiempo sobrante».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] Antes de venir esa manifestación plena, vista 
en la Visión de la Carpa, tiene Dios que tener un hombre, 
un profeta; y tiene que prepararlo primero, para enviar esa 
bendición tan grande que Él ha prometido. O sea que en 
el día en que esté cumpliéndose esa Visión de la Carpa y 
estén sucediendo esos milagros, no puede ese día nacer esa 
persona que Él va a usar; tiene que haber nacido primero.
 Vean, antes de Dios cumplir la promesa mesiánica o 
ministerio mesiánico de tres años y medio, y llevar a cabo 

TEMA

EL MISTERIO DE LA PLENITUD
DE LOS GENTILES

Dr. William Soto Santiago
Martes, 18 de noviembre de 1997

Franca, São Paulo, Brasil

Domingo, 5 de marzo de 2023
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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 No le quite la mirada a la Palabra, al Verbo, porque Ella nos 
está llevando rumbo a la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 “VIENDO A DIOS CARA A CARA”�
 Muchas gracias.
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el Sacrificio por el pecado, tenía que haber nacido el velo 
de carne donde estaría el Espíritu Santo manifestado…

[Rev. José B. Pérez] En la página 103 del libro de Citas, en el 
párrafo 893, miren lo que dice allí; dice:

 893 - “Y viene una persecución para todos los que se 
unan a ella y un boicot ([JBP] o sea, “a ella”: a ese Concilio 
Mundial de Iglesias, a la imagen de la bestia y a la marca). 
Entonces será muy tarde. Ya tomaste la marca. No digas: 
‘Lo haré después’. Es mejor que lo hagas hoy”.

[JBP] Algunos diciendo también: “No, eso yo espero a que esté 
ese tiempo, y ahí entonces es que yo voy a creer”.

 893 - “No digas: ‘Lo haré después’. Es mejor que lo 
hagas hoy. Ramasés estaba creciendo, pero recuerda que 
cuando Ramasés estaba creciendo en el poder en Egipto, 
Dios tenía a Moisés en el desierto. Él también estaba 
creciendo”.

([JBP] “Ramsés”, ¿cómo está allá escrito?)

 893 - “Ramasés tenía el sistema político. Dios tenía 
el Sistema Espiritual, bajo un profeta listo para venir a 
hablarle a Su pueblo. Otra vez están ambos creciendo. 
Habrá una confrontación uno de estos días [WSS] «Carpa 
Catedral»”.
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[JBP] Y escribe también arriba:
[WSS] «Moisés = la persecución - el boicot».

 893 - “Habrá una confrontación uno de estos días 
[WSS] «Carpa Catedral». / Aunque él ya había profetizado 
y había probado que estaba bien, pero todavía estaba en 
la escuela del desierto, escondido del resto del mundo. 
Pero estaba en la escuela siendo entrenado allá en el 
desierto”.

[JBP] Y miren lo que él escribe aquí. Dice:

[WSS] «Moisés siendo entrenado en la escuela en el 
desierto.
Pastoreando ovejas, era un pastor.
El desierto = El Caribe».

[JBP] O sea, en el Caribe, en la Isla del Cordero: en Puerto Rico, 
para hacerlo más claro.
 Ahí tenía ese ministerio dispensacional entrenándolo.
 ¿Para qué? Para esa manifestación gloriosa, esa 
demostración en los últimos días.
 ¿En dónde? En una Carpa Catedral.
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 Y si tenemos que seguir ahí…, porque la Biblia dice que nadie 
jamás ha visto a Dios23. Pero es Dios en Su cuerpo teofánico 
manifestado, el Ángel del Pacto, en Espíritu Santo en medio de 
los seres humanos en cada edad y en cada dispensación.
 Y poderlo ver es porque estamos mirando detrás del velo.
 El que antes miraba detrás del velo: era muerto; ahora el 
que esté fuera de ahí: es muerte (lo leímos).
 Gracias a Dios que estamos dentro del Lugar Santísimo. 
Por lo tanto, automáticamente: No veremos muerte. Seremos 
transformados. Es una promesa, y Él la va a cumplir.
 Usted manténgase, como dijo en un extracto: [WMB] 
“Manténgase apretando, presionando”24, creyendo esa promesa; 
que Dios no nos va a defraudar.
 ¡Nos va a transformar!, y nos va a dar ese cuerpo eterno y 
glorificado; y vamos a compartir unos diitas aquí en la Tierra, de 
30 a 40 días, cuando ellos vengan.
 Pero antes vendrá algo muy glorioso, para lo cual tenemos 
que estar preparados para recibirlo.
 Todo se está cumpliendo en forma sencilla; y estamos bien 
pero que bien adelantados en el Programa Divino.
 Bueno, dejamos ya a nuestro apreciado hermano, el 
reverendo William Pérez, para que así él termine la parte con un 
canto; y luego ser despedidos en oración, agradecidos a Él por 
tanta Palabra, tanto Maná que Él tenía reservado para nosotros 
en este tiempo final; y en una forma sencilla. Pero a Él le plació 
así.
 Con nosotros el reverendo William Pérez.
 Y el tema de hoy: “VIENDO A DIOS CARA A CARA”�

23  San Juan 1:18; 1 Juan 4:12
24  Estudio “Palabras por la partida de Flor de Mujica, María Dolly y 
Antonio Barci”, 2023/feb/22, págs. 13-19 del (f), págs. 13-19 del (T4): 
61-0305 “Más allá de la cortina del tiempo” (párrs. 39-56 en inglés)



Viendo a Dios cara a cara150

el corredor llevando a cabo su carrera.
 Y ahora, ya los demás tramos de las siete edades 
terminaron, y el tramo que está vigente es el tramo de la 
Edad de la Piedra Angular.
 Y ahora, el Espíritu Santo en el mensajero que recorre 
cada uno de esos tramos. Y ahora, para el Día Postrero, 
estará el Espíritu Santo con el Cetro, Su Palabra, en el 
mensajero del Día Postrero.
 Y por cuanto en cada mensajero está representado 
cada ministro de cada edad y los escogidos de cada edad, 
el Cuerpo Místico de Cristo de cada edad: en el tramo 
final están representados los escogidos del Día Postrero en 
el mensajero del Día Postrero, que estará recorriendo ese 
tramo final; y por consiguiente, todos estarán corriendo 
ese tramo final representados en el mensajero.

[JBP] ¿Dónde están los escogidos que están corriendo ese 
tramo con el mensajero del Día Postrero?
 ¡Aquí estamos!
 Todos estamos corriendo ese tramo final, el tramo que nos 
llevará a la Casa de nuestro Padre celestial, a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Ha sido para mí un privilegio muy grande poder hablar estas 
palabras bajo este tema: “VIENDO A DIOS CARA A CARA”.
 Y ahí vimos cómo nuestro hermano William nos mostró, en 
este mensaje, cómo ha sido de edad en edad y de dispensación 
en dispensación; y lo hemos visto en los mensajes del hermano 
Branham, y en los escritos de nuestro hermano William, cómo 
nos mostró cómo ver a Dios cara a cara.
 Y hoy lo estamos viendo. Porque ver la manifestación de 
Dios en cada edad por medio del mensajero era ver a Dios cara 
a cara.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] … pero eso fue un misterio por unos 30 años 
([JBP] hablando de Jesús, el ministerio de Jesús), casi 30 
años, hasta que Cristo comenzó Su ministerio.
 Y aun estando presente era un misterio para los líderes 
religiosos de aquel tiempo: no entendían que todas esas 
profecías y parábolas que hablaban de la Primera Venida 
de Cristo estaban cumpliéndose en Jesús. Y todavía ellos 
estaban esperando a otro hombre, un Mesías que viniera; 
y estaban esperando un Elías que viniera, y estaban 
esperando probablemente que viniera en un carro de 
fuego.
 Porque ellos quizás pensaban: “Así como se fue, él 
tiene que venir; porque él no puede venir del Cielo en otra 
forma, porque se fue en un carro de fuego; y no hay otra 
forma para Elías venir. Por lo tanto, tiene que venir en 
un carro de fuego; y todos lo vamos a ver, todos nosotros 
vamos a verlo. Tiene que venir a nosotros que somos 
los líderes religiosos, somos el Concilio de la religión 
hebrea; no puede venir a cualquier otra persona”. Pero 
vean, ese orgullo no sirvió para nada ([JBP] como muchos: 
lo están esperando a él de cierta manera, y el orgullo no los 
deja ver a ellos lo que Dios está cumpliendo en medio del 
pueblo de Dios en este tiempo final; ocurre lo mismo, por su 
orgullo).
 Dios cuando se revela, Él se revela; no importa que 
no sea a los grandes líderes religiosos.
 Ahora, si ellos querían conocer…; pues miren, cuando 
los magos vinieron diciendo: “¿Dónde está el Rey de los 
judíos que ha nacido, porque Su Estrella hemos visto en 
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el oriente?”. Luego él, Herodes, quiso saber dónde tenía 
que nacer el Mesías…

[JBP] Ahora vean, ¿por qué querían saber?, ¿por qué quería 
saber Herodes? Era para matarlo. No era para ir a adorarlo, 
como él dijo: “Dime, para yo ir y adorarlo”. Por eso Él tampoco le 
reveló ese misterio; solamente fue allí a María, y lo que nos dice 
él: que algunos sabían ese misterio, pero muy pocos.
 No se los reveló a los líderes religiosos, ni tampoco a 
Herodes; porque miren lo que iban a hacer ellos (comandados 
por Herodes): matar al cumplimiento de la Venida del Mesías en 
medio del pueblo hebreo.
 Y así como Gabriel, el Arcángel, le dijo a María todo ese 
gran misterio allí, lo cual él nos dice que en el tiempo final iba 
a haber esa conversación angelical como la tuvo María allí… Y 
la tuvo el Arcángel Gabriel en este tiempo final en medio de la 
Iglesia, hablándole de todas estas cosas que iban a suceder, 
y hablándole del cumplimiento, de la realidad en medio de la 
Iglesia del Señor, de esa manifestación gloriosa que iba a estar 
siendo manifestada en una Gran Carpa Catedral, y todas esas 
cosas; pero no le identificó quién era.
 Y de seguro muchos tuvieron que preguntarle o hacerle la 
pregunta, y otros pensaban que era en él; y pues ya con eso se 
satisfacían.
 Porque si él llega a identificar (antes de él irse) quién era, los 
que están en contra de seguro lo iban a buscar para liquidarlo; 
porque es el mismo espíritu del diablo.
 Dios siempre se lleva a Su hombre pero deja Su Espíritu. 
Y el diablo se lleva su hombre pero deja su espíritu. O sea, 
siempre corren paralelo.
 Eso está, si lo buscan (no sé si es en Las Edades), donde 
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leyó el resto de ello? Ello pertenece a Su Segunda Venida.
 [316] Pablo dijo: “Yo… Todo hombre se ha tornado en 
contra de mí. No hay un hombre conmigo. Demas me ha 
abandonado; amando a este mundo presente’. (...)
 319 Pero Pablo, pobre pequeño Pablo, ¿qué era? Dios 
siempre permite a un ministerio que se haga así y entonces 
lo corona. (...)
 321 Siempre llega a ese lugar donde parece como que 
está verdaderamente, verdaderamente débil, solo casi 
ido, entonces Dios lo corona22. Oh, Señor, permítelo que 
acontezca. Permítelo que acontezca, Señor”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Cuando el ministerio llega a 
parecer que es débil, entonces Dios corona».

Y acá también escribe abajo:
[WSS] «la coronación de un ministerio débil».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y 
OTRA EDAD”]:

 [WSS] Como en las carreras de tramos: cuando termina 
un corredor su tramo, ya ese tramo terminó, ya murió; el 
que está vivo es el tramo que está vigente, en el cual está 

22  Estudio “Las etapas en el cumplimiento de la Carpa”, 2022/dic/26 
(lunes), pág. 39 del (f), pág. 221 del (T4)
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desvanecerme así ([JBP] ahí 
dibuja una Estrella de David). Y 
aquí yo estaba, parado allí.
 304 Ahora, aquí está la 
interpretación de esto. ¿Ve? 

La primera cosa que yo he hecho, las cosas que se han 
hecho, han sido místicas para las gentes, casi para todos. 
Yo no quiero decir que a los del Evangelio pleno o los 
santos de Dios, pero quiero decir para la mayoría de la 
gente. (...)
 309 Ahora, y este primer Mensaje, cuando ellos lo 
vieron, todos lo apoyaban, dijeron: ‘¡Oh, gloria a Dios! 
Oh, si yo pudiera ver… esto, eso, y lo otro’. Y ellos se iban 
luego, en la misma manera que habían venido.
 [310] Y hermanos se sentaban y decían: ‘Bueno, ¿qué 
haría yo si…?’. ¿Ve allí? Ellos no se detienen lo suficiente 
para reconocer que es la Palabra de Dios prometida 
siendo manifestada. ¿Ve? Y ellos se alejaron.
 311 Pero no se preocupe, las sombras están cerca ¿ve?, 
cuando yo retorne al campo.
 312 ¿Usted recuerda la otra noche, del mensaje que Él 
me dio allá cuando yo estaba poniendo la piedra angular? 
Exactamente. Dijo: ‘Haz la obra…’. Dijo: ‘Cuando salgas 
de esta visión, lee 2da. Timoteo 4’. (...)
 314 Pero recuerden entonces la otra noche cuando yo 
nunca leí el resto de ello. Los treinta y algo de años que 
yo he predicado en este tabernáculo, nunca jamás me fui 
más lejos que eso, y yo no sé por qué.
 315 Yo he meditado sobre eso hasta que un día yo miré 
donde Jesús levantó el rollo y comenzó a leer, y leyó mitad 
de la profecía, y paró, y dijo (allí en Capernaum), Él dijo: 
‘Y en este día, esta profecía se ha cumplido’. ¿Por qué no 
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dice que Dios se lleva al hombre, pero deja Su Espíritu3; y el 
diablo también se lleva a su hombre pero deja su espíritu.
 O sea, si él llega a decir, de seguro le iban a empezar a 
hacer la vida imposible desde el principio. Porque no era para 
creer ni recibirlo, en ese tiempo Herodes y los líderes religiosos, 
sino que era para matarlo (era lo que quería hacer Herodes).
 Y después, durante el ministerio de Jesús, estaban siempre 
buscándole y diciéndole cosas para tentarlo. Lo que leímos en 
estos días: siempre se acercaban, pero Él sabía ya para qué 
era; siempre era para tentarle, para que Él fallara, para entonces 
condenarlo y juzgarlo y blasfemar contra Él.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] Luego él, Herodes, quiso saber dónde tenía 
que nacer el Mesías: buscaron a los escribas y doctores 
de la Ley, a los principales líderes, buscaron la profecía; 
y le dicen a Herodes: “Tiene que ser en Belén de Judea, 
porque así está escrito por el profeta (eso está en Miqueas, 
capítulo 2, verso 5); así dice la profecía; por lo tanto tiene 
que nacer en Belén de Judea”.
 ¿Y por qué no se fueron a Belén de Judea el sumo 

3  54-0401 “La preparación de Dios” (párr. 48 en inglés): [WMB] 
Ahora bien, Dios nunca se ha dejado a Sí mismo sin un testigo. Siempre 
ha tenido un testigo en alguna parte. A veces se reduce a un solo hombre, 
pero Él nunca ha estado sin un testigo en la Tierra.
 Ahora, recuerden, Dios quita a Su hombre de la Tierra, pero Él 
nunca quita Su Espíritu de la Tierra. Si ese Espíritu alguna vez se va, 
ella está acabada.
 Esa es la razón esta noche, que tenemos guerras y problemas y 
cosas. ¿Por qué? Este mundo, todas las naciones están dominadas por 
Satanás.
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sacerdote con todo el Concilio del Sanedrín, con los 
magos, para buscar el Mesías? No les interesó. Ellos 
quizás pensaban: “Nosotros estamos bien aquí, que venga 
Él a nosotros”.

[JBP] ¡Como si Dios tuviera que cumplir las cosas a la manera 
que la gente o las personas quieren que se cumpla!
 Ahora, miren el escrito que nosotros habíamos leído en 
estos días4, donde dice, escribe nuestro hermano William.

[WSS] «Luego de verse la señal del nacimiento y Venida 
del Mesías, del Rey de Rey, los magos lo buscaron: Así 
tiene que ser en el Día Postrero. Y lo encontrarán; pues 
está prometido. Y va a ser encontrado en una Carpa 
Catedral grande».

[JBP] Si quieren encontrarlo, pues búsquenlo en la Carpa, ¡si 
ya está escrito allí! Pero no va a ser encontrado de la manera 
en que algunos quieren que Él se les manifieste. Tiene que 
ser conforme a lo que precursó el reverendo William Branham, 
conforme al Mensaje que él trajo; y dijo cómo sería esa 
manifestación final: que sería en una Gran Carpa Catedral.

4  Estudio “La señal del Hijo del Hombre en el cielo”, 2023/feb/28 
(martes), págs. 5 y 24 del (f), págs. 213 y 232 del (T4)
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la Palabra prometida de la hora, Él trató de decirles, pero 
ellos estaban en demasiada oscuridad para entenderlo. 
Así es hoy.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en la página 
78, en ese párrafo 668, dice [Citas]:

 668 - “300 Y alguno dijo: ‘Hombre, yo desearía tener 
algunos bizcochos’, o algunos de… como eso.
 301 Bueno, yo solo pensé: ‘Bueno, ¡gloria a Dios! Si 
ellos quieren bizcochos, déjenlos a ellos que vayan y los 
obtengan’.
 302 Así que yo me di la vuelta. Y pensé: ‘Oh, ¿pero 
sabe usted qué? Las sombras van a caer después de un 
tiempo, pronto’. Y yo dije: ‘Entonces a la noche, cuando 
esa congregación se reúna otra vez, ahora yo les pondré 
la culminación; y les dije que las cosas que ellos me han 
visto hacer se encuentran en la Palabra de Dios, no en 
algún libro místico o alguna organización. Están en la 
Palabra. ¿Ve? Cada cosa de ello está en la Palabra, 
porque soy comisionado 
para eso’ ([JBP] dibuja una 
Estrella de David).
 303 Yo pensé: ‘Usted sabe, ellos estarán cada uno 
de regreso a la noche. Así que aquí está lo que voy a 
hacer: Yo antecederé, en cierto modo, algún tipo de 
antecedente’. Usted sabe la manera que yo lo hago en 
estas edades de la Iglesia y cosas, digo lo que dije antes. 
‘Yo lo antecederé en la Palabra, y entonces esta gran, 
maravillosa culminación…’. Yo dije: ‘¡Qué tiempo será! 
¡Alabado sea Dios!’. Y yo me vi a mí mismo haciéndome 
muy pequeñito, y oí ese: ‘Alabado sea Dios’. Y yo me vi 
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[JBP] Vean cómo ahí coloca la Visión de la Carpa y el cuartito 
de madera.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en el mensaje “SHALOM”21, 
miren… página 25 dice… Este fue predicado el 19 de enero del 
64 (el otro creo que fue el 12, pero este es del 19). Dice:

 143 ¿Cómo va uno a saber cuál 
es lo correcto? La manifestación 
de la Palabra hablada de Dios 
siendo manifiesta, la Luz de la 
hora ([JBP] y dibuja una Pirámide 
y las edades; y en la Pirámide 
destellos; y una flecha hacia la Edad 
de la Piedra Angular). Ciertamente. 
Allí tienen lo que es la evidencia 
del Espíritu Santo, creyendo 
la Palabra de Dios cuando es 
manifestada. Él era la Palabra manifestada. Y algunos 
de ellos allá lo negaron, se rieron, se mofaron de Él y 
le llamaron un adivino, algún espíritu maligno; allí está 
la evidencia hablando en lenguas, y la evidencia de los 
frutos. La única evidencia que hay es cuando el hombre 
cree la Palabra escrita. Cuando esta es vindicada, camine 
usted en esa Luz. Jesús era la Luz de la hora porque Él era 

21  SPN64-0119 “Shalom”, pág. 25, párr. 143
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 [“LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS”]
 [WSS] Pero miren, cuando vino, ya casi de 30 años, 
cuando se manifestó en Su ministerio mesiánico, decían: 
“Es Beelzebú; por el dedo de Beelzebú, el príncipe de 
los demonios, echa fuera los demonios”. O sea que ellos 
estaban con eso diciendo que el que estaba en Jesús era 
Beelzebú, que era Beelzebú hecho carne en Jesús.
 Pero Cristo les dijo: “Yo, si Yo por el dedo de Beelzebú 
echo fuera los demonios, vuestros hijos ¿por quién los 
echan fuera? Pero Yo, si por el dedo de Dios echo fuera 
los demonios, el Reino de Dios ha llegado a vosotros, el 
Reino de Dios está entre vosotros”5.
 Ahora, el Espíritu Santo estaba allí en la persona de 
Jesús; la Columna de Fuego, el Ángel del Pacto, estaba allí 
cubierto de un velo de carne. No podían ver la Columna 
de Fuego, ¿por qué? Porque estaba dentro de un velo de 
carne.
 Así como en el lugar santísimo del templo que 
construyó Salomón y del tabernáculo que construyó 
Moisés: no podían ver la Columna de Fuego sobre el 
propiciatorio porque estaba cubierto, estaba cubierto con 
las paredes y todo; y no podían entrar las personas a ese 
lugar, excepto el sumo sacerdote.
 Ahora, dice:
 “[107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
para redimirnos”.
 [JBP] Eso fue lo que leímos hace un ratito; ahí lo cita nuestro 
hermano William.
 [WSS] Esto es lo que está prometido para los creyentes 

5  San Mateo 12:27-28, San Lucas 11:19-20
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en Cristo en el Cuerpo Místico de Jesucristo. Y esto es 
la parte más importante de los misterios del Reino de 
Dios; la parte más importante para este tiempo final, 
para nuestra transformación, para redimirnos; eso es para 
darnos el cuerpo nuevo, eterno, inmortal, incorruptible y 
glorificado; porque nuestra adopción es la redención del 
cuerpo, en donde obtendremos el cuerpo eterno.
 (…) El avivamiento del Día Postrero para la Iglesia 
de Jesucristo es para la Edad de la Piedra Angular. El 
avivamiento del Día Postrero en la Edad de la Piedra 
Angular lo trae el Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 
19. No puede traerlo ninguna otra persona.
 Vamos a leer algo aquí. Dice en la página 156, párrafo 
1399, dice:
 1399 - “… para esa cierta edad, Dios ha predestinado 
una cierta cosa para que acontezca, y no hay otra cosa que 
pueda tomar su lugar. No me importa lo que es, cuántos 
logros hechos por el hombre, nada puede tomar su lugar. 
Él predestinó a un hombre, tal vez un hombre ignorante. 
Él le pudiera haber predestinado otro tipo de hombre. 
Cualquier cosa que él sea, Él le da su clase, su don, le 
da su natura, su estilo, y lo que sea, cómo él se expresa, y 
cualquier cosa que él haga. Él hace que el hombre de la 
hora tome la gente de la hora”.

[Rev. José B. Pérez] Esa es la cita 1399, que él nos citó allí, 
y vamos a ver aquí un momentito donde él allí escribe varias 
citas importantes; pero solamente vamos a leer esta, donde él 
escribe allí:
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entre usted y Dios. Sí.
 174 Mire lo que Dios le dio. Tanto Zacarías como Elisabet 
habían muerto cuando Jesús vino. Pero cuando su hijo 
Juan salió del desierto con ASÍ DICE EL SEÑOR, Jesús 
dijo: “No ha nacido hombre de mujer más grande que él”. 
Amén. ¿Por qué? Ella sufrió el vejamen de la esterilidad. 
Se mantuvo en la Palabra, y dio a luz un hijo.
 [175] … no hay una raza de gente más numerosa que los 
judíos; “como la arena del mar y como las estrellas del 
cielo”. ¿Qué sucedió? Ocurrió en la minoría: un hijo.
 176 ¿Ven lo que estoy tratando de decir? Solo hizo 
falta un hijo. Fue necesario tan solo un hijo para sacudir 
las naciones y presentar al Mesías. Hacía falta uno, que 
obedeciera. Dios tan solo necesita a un hombre. Es todo lo 
que Él necesita, algún lugar donde Él pueda tener una voz. 
Él lo que quiere es un hombre bajo Su control, donde poner 
Su Voz. ¡Oh, cómo le agrada conseguir a un hombre!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Visión de la Carpa».

 177 Él tuvo un Noé, un Moisés, un Jeremías, un Elías, 
un Eliseo, un Juan, un Sansón. Mientras Él pueda tener a 
un hombre bajo Su control, esa es Su Voz. Él puede hablar 
a través de ese hombre. Él puede condenar al mundo. 
¡Oh!
 178 ¡Cuánto anhela conseguir a un hombre que esté 
sometido a Él! “Un hombre al que Yo pueda hablarle; 
que Mi Voz pueda ser conocida ([JBP] y escribe): [WSS] «el 
cuartito». Un hombre que sea capaz de resistir la burla, 
pero que Yo haga escuchar Mi Voz”. Así dice el Señor.
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por esta culminación’. Y pensé: ‘No debo olvidarlo’. Y 
salí de la visión. Yo no sé qué - qué texto tenía, pero de 
seguro que viene otra culminación”. [WSS] «En Moisés y 
Elías».

[JBP] Y también acá escribe arriba al lado:
[WSS] «Yo recorreré una vez más».

Y también ahí escribe: [WSS] «Otra culminación viene. El 
sol cae y viene la noche».

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje… Es que... 
Vamos a ver en el mensaje “REPROCHE POR CAUSA DE LA 
PALABRA”20, en la página 11, miren lo que dice allí:

 173 Usted hoy haga lo mismo: sepárese de todo, excepto 
de Dios. No se trata de lo que haga la iglesia; sino de lo 
que usted como individuo haga con Dios. Esto es personal, 

20  SPN62-1223 “El oprobio por la causa de la Palabra”, pág. 24, párrs. 
173-178
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[WSS] «A Su profeta = viene con el equipo para la edad o», 
y no escribe más nada, pero “o dispensación”.

Y también escribe: [WSS] «El hombre de la hora».

Y también más abajo escribe: [WSS] «La gente de la hora».

[JBP] O sea, vean, [WSS] «El hombre de la hora»; o sea, el 
que estará usando Él en ese momento presente.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 36, párrafo 297, dice [Citas]:

 297 - “Y entonces, si Dios nos ha enviado para ser 
Sus embajadores, todo el poder que está en el Cielo, todo 
lo que Dios es, todos Sus ángeles y todos Sus poderes, 
respaldan nuestra Palabra, si estamos correctamente y 
ordenados, mensajeros enviados a la gente. Dios tiene 
que honrar Su Palabra. Porque Él así solemnemente ha 
escrito que: ‘Cualquier cosa que atares en la Tierra, eso 
Yo ataré en los Cielos. Cualquier cosa que desatares en la 
Tierra, eso desataré en los Cielos’”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Embajador de Dios = el Cielo lo respalda.
Lo que atare o desatare el mensajero».
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[JBP] Es el mensajero, vean, como Embajador de Dios, el que 
estará Dios respaldando para “tomar a la gente de la hora”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] Y eso es lo que ha hecho siempre: ha tomado la 
gente de la hora y las ha colocado ¿dónde? En el Cuerpo 
Místico de Jesucristo nuestro Salvador.
 Por lo tanto, otra cosa no puede tomar el lugar. No 
puede tomar el lugar de lo que Dios ha predestinado 
para una edad, no lo puede tomar otra cosa sino lo que 
Dios ha predestinado. El cumplimiento de lo que Dios 
ha predestinado es lo que hace la Obra de Dios para ese 
tiempo.
 Eso es lo que la Iglesia de edad en edad esperó en 
cada edad. ¿Y cuándo se cumplió? Cuando Dios envió 
al mensajero de esa edad. Cuando lo envió, ahí estaba el 
hombre para esa edad con el Mensaje para esa edad, para 
traer Dios por medio de él el avivamiento de esa edad.

[JBP] Sigue, más adelantito dice:
 [WSS] (…) Y ahora, dice que Ella despertará.
 Y en la página 212 del libro de Los Sellos, dice: 
“La Iglesia (o sea, la Novia) no ha tenido todavía un 
avivamiento, ninguna cosa para despertarla”.
 “[104]. La Novia todavía no ha tenido un avivamiento; 
todavía no ha habido allí ningún avivamiento, ninguna 
manifestación de Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará, lo ha 
prometido”.
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Es la Palabra, la Palabra’. Y cuando comencé a decir 
- hablando otra vez sobre la Palabra, y cómo fue hecho 
por la Palabra, todos se fueron. Bueno, esa fue la forma 
en que sucedió. Y cuando yo me paro allí, las Escrituras 
vienen a mí… (en la visión, estando en una silla en mi 
hogar como a las 9:00 de la mañana).
 32 Y ustedes saben que cuando nuestro Señor estaba 
en Su ministerio era joven, cuando Él estaba sanando a 
los enfermos y todas estas cosas, aquel joven Rabino de 
Galilea, Él era un gran hombre. Pero un día Él empezó a 
profundizar en la Palabra. Y cuando entró en la Palabra, 
la gente se marchó. Los 70 lo dejaron. Y entonces Él se 
tornó a los 12, y les dijo: ‘¿Quieren irse ustedes también?’.
 33 Y entonces sucedía que yo pensaba en la visión: ‘Sí, 
eso es correcto’. ¿Ven? Tengo otra culminación [WSS] 
«5to Elías», una 
gran culminación 
que tengo que hacer, 
pero ahora el sol 
está brillante [WSS] «4to Elías». Pero dentro de poco, 
las sombras de la noche estarán cayendo. Todos ellos 
estarán regresando otra vez. Entonces realizaré esta otra 
culminación 
[WSS] «5to 
Elías». Yo 
levanté mis manos, y dije: ‘¡Gloria a Dios! No tengo 
que estudiarlo más porque la comisión que yo recibí 
al principio fue: ‘¡Quédate con la Palabra!’. Y yo me 
quedaré con eso. Y luego 
cuando yo empiece otra vez 
[WSS] «5to Elías», solo 
mantendré retirado lo que he dicho y entonces esperaré 
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Miren, y él escribe allí:
[WSS] «Las dos culminaciones de Elías.
La Carpa en el bosque y el sol».

 72 - “30 Pero entonces 
cuando bajé para realizar 
la primera culminación 
[WSS] «4to Elías» era para decirles a ellos que todas 
estas cosas eran la Palabra”.

[JBP] Ahora, él escribe acá abajo, en la página 7-B, escribe:
[WSS] «El Sol de la tarde – Elías.
El Sol de la mañana – Moisés y Elías, la 2da Venida».

[JBP] Y allá nos había dicho que la segunda culminación de 
Elías era en la noche. O sea que había tres culminaciones: una 
en la tarde, una en la noche y otra en la mañana. Y ya en la 
mañana pone a Elías con Moisés.

[Rev. José B. Pérez] Página 8-B, sigue [Citas]:

 72 - “[30] Y cuando yo tuve que decir, que todos tenían 
hambre. Yo predico tremendamente largo. Pero ellos 
tenían hambre y querían conseguir algo para comer, y 
ellos empezaron a salir.
 31 Y yo dije: ‘¡Esperen un minuto! Ustedes no han 
escuchado. Vean, yo quiero decirles de dónde viene. 
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 ([JBP] Leyó ahí del libro de Los Sellos, página 212).
 ¿Ven? Lo que trae el despertamiento de la Iglesia de 
Jesucristo en el Día Postrero es la Voz de Cristo, los Siete 
Truenos, que es la Voz de Cristo; los Siete Truenos de 
Apocalipsis, capítulo 10; y eso es lo que llamará y juntará 
a la Iglesia de Jesucristo en el Día Postrero, en la Edad de 
la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Miren en la página 167 del libro de Citas, 
nos dice allí en el párrafo 1486; dice:

 1486 - “40 Yo creo que la iglesia está comenzando a 
oír el Mensaje, y comenzando a entenderlo. Pero amigo, 
escuche: Tenemos que reposar en la presencia del Hijo, 
tenemos que ser madurados. Nuestra fe no está madura. 
Intelectualmente estamos oyendo el Mensaje que Dios nos 
ha dado ([JBP] intelectualmente están escuchando el Mensaje), 
y viendo las señales que Él nos mostró, y probándolo 
por la Biblia; pero ¡cómo necesita la Iglesia reposar en 
Su Presencia hasta que se enternezca en el corazón, y 
se ponga dulce en el Espíritu para poder ser lavada! A 
veces al hablar el Mensaje, uno se pone áspero, tiene que 
quebrarlo así; porque usted tiene que remachar un clavo 
para que quede bien colocado. Pero cuando la Iglesia 
una vez lo recibe, el elegido es llamado fuera y separado 
([JBP] y eso es la Obra de los Ángeles segadores, de Moisés y 
Elías), colocado en la Presencia de Dios ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Lugar Santísimo»…”.
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[JBP] Vean, es colocado el hombre de la hora, toma la gente de 
la hora; pero vean, los coloca en la etapa o edad correspondiente 
a ese tiempo, a ese momento.
 Porque el hermano William, ese poderoso Arcángel, nos 
trajo ese Mensaje glorioso en donde en el 74 comienza esa 
etapa, y ya de lleno en el 77 nos habla de la Dispensación del 
Reino. Y entramos en ese rapto espiritual en la Dispensación 
del Reino, y trae el Mensaje de la Dispensación del Reino, y 
estábamos dentro de la Dispensación del Reino en el campo 
espiritual.
 Y eso ahora, en el final de la Dispensación de la Gracia (lo 
cual ya ocurrió) y el comienzo de la Dispensación del Reino, es 
la primera y única ocasión en donde vamos a experimentar, o un 
ser humano pueda experimentar…
 Porque miren, para el cambio de la Dispensación de la 
Inocencia hacia la Conciencia, y de la Conciencia al Gobierno 
Humano, y luego del Gobierno Humano a la Dispensación de 
la Promesa, y de la Promesa a la Dispensación de la Ley, y de 
la Ley a la Dispensación de la Gracia; vean, hasta ahí (vamos 
a decir), hasta ese momento, el ser humano que vivió en esos 
entrelaces dispensacionales murieron.
 Y es la única ocasión en que un ser humano, hijos e hijas 
de Dios, escogidos de Dios, que somos la Novia, las vírgenes 
prudentes, van a estar experimentando ese cambio de 
dispensación estando en estos cuerpos terrenales; y estaremos 
también disfrutando de esa dispensación en los cuerpos 
glorificados.
 O sea, lo que está ocurriendo ahora, en estos cuerpos, 
es cada uno de nosotros, de - usted y yo, experimentar la 
Dispensación del Reino, como experimentó los apóstoles el 
comienzo de la Dispensación de la Gracia.
 Ellos estuvieron experimentando la Dispensación de la 

Viendo a Dios cara a cara 141

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David. Y escribe:
[WSS] «Usted tiene que entender la Palabra». 
Y dibuja otra Estrella de David acá.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a pasar un momentito a la 
página 7-B. Vean, dice, párrafo 72 [Citas]:

 7219 - “[29] No hace mucho que yo tuve una visión, 
algunas semanas atrás, donde yo estaba predicando desde 
el sol, y yo tenía una gran audiencia. Y sucederá”.

[JBP] Ahora, quiero leer esta parte para no avanzar acá, e ir a 
la par, porque este es el mismo relato. Pero aquí hay algunas 
cosas que él da más luz. Miren:

 72 - “[29] Yo estaba predicando y mi audiencia era una 
catedral en el bosque. Y el sol sobre el cual yo estaba 
parado estaba brillando sobre muchos lugares. Yo tenía 
que hacer dos culminaciones [WSS] «4to Elías y 5to 
Elías», y yo estaba mostrándoles a ellos sobre sanidad 

divina, sobre visiones y cómo Dios había prometido y 
todas las cosas, y ellos se estaban regocijando”.

[JBP] ¿No se están regocijando ustedes en esta mañana? 
¡Gloria a Dios!

19  Cita 72: Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), 
págs. 51-60 del (f), págs. 97-106 del (T1) / Estudio Bíblico #237, 2022/
sep/11 (domingo), págs. 26-29 del (f), págs. 122-125 del (T2)
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Deseo que yo pudiera recordarme lo que yo estaba 
diciendo, lo que mi texto era. Yo no puedo acordarme de 
ello. ¿Ve? Pero yo estaba predicando.
 296 Y yo me estaba viendo a mí mismo predicar.
 297 Yo estaba predicando a ‘quien no quisiera 
obtenerlo’. Y después de un poco yo me levanté, usted 
sabe, y yo pensé: ‘¡Gloria a Dios!’. Yo dije: ‘¡Miren esas 
cosas maravillosas, y esto, eso…!’.
 298 Directamente, yo noté que la gente empezó como 
que estaban hambrientos físicamente. Y así que ya tenían 
suficiente espiritual, así que ellos empezaron a alejarse. Y 
algunos de ellos… bostezaban. Empezaron a alejarse ([JBP] 
o sea, a bostezar). Yo pensé: ‘¿Qué sucede con cada uno?’.
 299 Y yo mire y he aquí estaba una pareja joven yendo a 

lo largo a mi lado. Y yo me paré… Dije: ‘¡Solo 
un minuto, amigos! ¡Solo un minuto! Ustedes 
estarán aquí de regreso otra vez cuando las 
sombras de la tarde caerán’. ¿Ve? Yo dije: 
‘Ustedes estarán aquí de regreso otra vez. Pero 
permítanme darles esta primera culminación. 
¿De dónde vienen todas estas cosas que yo 
les he enseñado? ¿De dónde son?’. Yo dije: 
‘Aquí están. Ellas están en la Palabra de Dios. 
Ellas son ASÍ DICE EL SEÑOR, Su promesa. 
Porque…’, yo dije: ‘Todos ustedes son testigos, 
presenciaron esto, que mi comisión es: ‘Quédese 
con la Palabra’. Yo dije: ‘¿Qué sucede con 
todos ustedes? ¿No 
pueden entender la 
Palabra? Usted tiene 
que entenderla’”.
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Ley; y luego, en ese entrelace dispensacional, que se abrió 
completamente el Día de Pentecostés allí, con 120, ellos entraron 
a la Dispensación de la Gracia; y estuvieron experimentando 
dos dispensaciones.
 Ahora, nosotros experimentamos el fin de la Dispensación 
de la Gracia, y experimentamos en el campo espiritual…; porque 
recuerden que venimos con dos porciones. Experimentamos 
ese rapto espiritual a la Dispensación del Reino; pero luego 
experimentamos en estos cuerpos la Dispensación del Reino 
estando en estos cuerpos; para luego continuar la Dispensación 
del Reino en el glorioso Reino Milenial estando en el cuerpo eterno 
y glorificado. Es el único pueblo que estará experimentando eso 
tan glorioso. Y luego la eternidad.
 Vean qué bendición tan grande tenemos.
 Y así todo lo que él nos trajo, que nos habló de que la 
Dispensación del Reino estaba en medio nuestro, ahora es una 
realidad, ahora lo estamos palpando.

 1486 - “… el elegido es llamado fuera y separado, 
colocado en la Presencia de Dios [WSS] «Lugar 
Santísimo», sé que será algo semejante a como era la 
gente allá [Paraíso], cuando se efectúe su Rapto”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Será como la gente allá en el Paraíso y el Rapto».

Y dibuja una Piedra Angular, el 
[WSS] «8»; y las edades abajo; 
y en la séptima escribe: [WSS] 
«7». Y donde dice: [WMB] “Rapto” 
hace una flecha hacia la Pirámide.
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Todo esto ya lo habíamos leído. Deben de tenerlo. Estamos 
haciendo un repasito ahí6.

[JBP] Y también al lado él escribe:
[WSS] «El Sol para madurar nuestra fe».

[WSS] «el Sol / la Luz», también escribe ahí.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS”]:

 [WSS] Y ahí Ella tiene un avivamiento: el avivamiento, 
el despertamiento del Día Postrero, el despertamiento de 
este tiempo final; el cual irá creciendo más y más, hasta que 
cumplirá plenamente la Visión de la Carpa; y los grandes 
milagros y maravillas serán llevados a cabo ([JBP] vean, 
todo es progresivo, y todo será progresivo). Y el reverendo 
William Branham dijo que eso es para Elías y Moisés.
 Por lo tanto, vean ustedes, ahí el misterio de los Dos 
Olivos estará siendo manifestado en favor de la Iglesia y 
en favor del pueblo hebreo; porque el Séptimo Sello y la 
Séptima Trompeta son la Venida del Señor.
 Y el Séptimo Sello es la Venida del Señor, y la Séptima 
Trompeta son Moisés y Elías…

6  Estudio “La Luz para madurar nuestra Fe”, 2022/ago/08 (lunes), 
págs. 17 y 21-23 del (f), págs. 173 y 177-179 del (T1) / Estudio Bíblico 
#256, 2022/nov/18 (viernes), págs. 18-19 del (f), págs. 98-99 del (T3)
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 668 - “293 Y yo, como siempre, muy extenso, muy tarde, 
predicando muy largo. Y yo prediqué tan largo, hasta que 
la congregación le dio hambre por comida física. Y ellos, 
algunos de ellos se cansaron. Así que ellos se levantaron 
y se fueron afuera a obtener comida, comenzaron a irse 
para afuera. Yo dije: ‘No, no’.
 294 Yo tenía dos culminaciones que yo deseaba juntar 
- yo deseaba juntar en mi sermón. Y el Señor me lo había 
dado”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «4to Elías – La 1ra culminación en la tarde».
«5to Elías – La 2da culminación en la noche».

[JBP] Ahora miren:

 668 - “[294] Yo deseaba juntar mi sermón. Y el Señor me 
lo había dado. Y cualquier predicador 
sabe, cuando usted verdaderamente 
sabe que Dios se lo dio, usted solo se 
está quemando por decirlo a la gente 
([JBP] y escribe): [WSS] «quemando» 
([JBP] y dibuja una Estrella de David).

 295 Y yo estaba predicando, Charlie, tan duro como 
yo podía predicar, predicándoles, usted sabe, y diciendo: 
“Todas estas cosas grandes, esto es lo que Dios está 
haciendo, mire a esto. Él discierne los pensamientos del 
corazón. ¿Qué es? La Palabra”. Y seguía de esa manera. 
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puesta, colocada; y hablaba del río, y me hablaba de un bosque, 
como de árboles. Y me dice: [WSS] “Todas esas Escrituras, 
porciones proféticas que habló el reverendo William Branham, 
se estarán cumpliendo en este tiempo final, todos esos detalles”.
 Cuando él dice que [WMB] “el río”, que lo compara como 
cuando Juan bautizaba, y que él estaba muy molesto porque lo 
habían hecho una… lo habían convertido en algo de puercos, y 
él me decía: [WSS] “Arriba están las lechoneras, y todo eso que 
contaminan tirando ahí al río, y han contaminado ese río. Mira 
cómo todo eso también se cumple”18.
 Vean, entonces él dice que estaba parado hablando a una 
gran audiencia y los rayos de sol. O sea que no estábamos 
cubiertos completos, hay algo de luz que pasa. ¡Mira en qué 
forma tan sencilla Dios va dando esos tips (vamos a decir)! O 
sea que no podía ser algo cerrado, porque entonces ¿cómo van 
a pasar los rayos de sol? Tendría que salir afuera.

 668 - “[292] Y ellos estaban sentados en un bosque. Y 
rayos del sol estaban brillando hacia abajo en ellos, solo 
aquí y allí, tomándolo, tomando la Palabra ([JBP] ¿ve? 
hablando la Palabra).
 293 Y yo soy, como siempre, muy extenso…”.

[JBP] Y él escribe allí abajo:
[WSS] «En el 4to Elías se reflejó el 5to Elías, 3er Moisés 
y 3er Jesús».

18  Saludo a reunión de ministros y colaboradores en Auditorio Fe 
Viva, 2021/dic/25 (sábado), págs. 8-10 del (f), págs. 10-12 del (T) / 
Estudio “La victoria definitiva de la Iglesia”, 2022/sep/10 (sábado), pág. 
17 del (f), pág. 75 del (T2)
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[Rev. José B. Pérez] En el párrafo 1208 de la página 136, dice 
[Citas]7:

 1208 - “[Pregunta 253]: ‘¿La Novia antes de que venga 
Jesús, Ella tendrá todo poder del Espíritu Santo para 
hacer milagros, levantar muertos, y así sucesivamente, 
como en la lluvia tardía ([JBP] esos son preguntas, son 
tres ahí corridas) – o es esta lluvia tardía para los 144.000 
judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, o estamos solo 
esperando la Venida?’. ([JBP] Casi cuatro preguntas). […]
 (Dice): 197 Ahora, Lluvia Tardía, 144.000 judíos, no; 
eso es cuando Elías y Moisés… Allí es donde los milagros 
tienen lugar. Las cosas que la gente ha estado buscando, 
los pentecostales, por milagros, pero donde eso tendrá 
lugar será bajo Elías y Moisés. […]
 198 Solo debemos de esperar la Venida del Señor”.

[JBP] Pero si los milagros tienen que ver, ¿eso es para Moisés y 
Elías? Y entonces dice… Porque dice: [WMB] “No; los milagros 
tienen lugar es para Moisés y Elías”; y entonces dice: [WMB] 
“Solo debemos esperar la Venida del Señor”. O sea que la 
Venida del Señor es la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.

 1208 - “[198] Solo esperen; mantengan sus lámparas 
aderezadas, todas llenas completamente de Aceite. Oren 
cada hora, no cada día, cada hora. Solo manténganse 
listos; estén listos, sean dulces, y vigilando”.

7  Estudio Bíblico #218, 2022/jul/08 (viernes), págs. 21-22 del (f), 
págs. 221-222 del (T1) / Estudio Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), 
págs. 32-33 del (f), págs. 170-171 del (T3) / Estudio Bíblico #239, 2022/
sep/18 (domingo), pág. 35 del (f), pág. 181 del (T3)
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[WSS] «Los milagros - con Moisés y Elías» [JBP] es una de 
las cosas que escribe allí.

Y también escribe:
[WSS] «la Visión de la Carpa y los milagros».

[JBP] Y ya sabemos que la Visión de la Carpa estará siendo 
cumplida —esos milagros— por medio de los ministerios de 
Moisés y de Elías.

 [“LOS MISTERIOS DEL REINO DE DIOS”]
 [WSS] … dice el reverendo William Branham en el 
mensaje “Fiesta de las Trompetas”, y en el libro de Citas, 
página 128 y 129, y página 130 y 149.
 Ahora, vean que todo es sencillo…
 [JBP] O sea, dice (eso que leímos allí)…, él da esa cita, en 
donde lo pueden encontrar.
 [WSS] Ahora, vean que todo es sencillo, pero todo 
depende de que Dios abra las Escrituras y nos abra el 
entendimiento para comprender.
 [JBP] Ahora, tiene que ser un pueblo con percepción 
profética. El que no tenga esa percepción profética, no tenga la 
percepción profética, jamás lo verá, jamás lo entenderá.
 [WSS] Vimos que del oeste es que viene, surge, el 
Jinete del caballo blanco de Apocalipsis 19. Vimos que 
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[Rev. José B. Pérez] Hay una parte donde él nos habla de otra 
culminación. La citamos en uno de los Estudios, creo que fue… 
La tengo aquí ya marcada, pero vamos a ver otra que va unida 
con esa, para que tengan las dos juntas… Miren, en la página 
77, párrafo 668, dice [Citas]:

 66817 - “[288] Antes de ayer en la 
mañana… (…) Yo tuve una visión. 
(…)
 290 Y yo pensé que yo era la 
persona más contenta que jamás he 
visto. Yo estaba parado en el sol, y 
estaba predicando el Evangelio a una 
enorme, gigantesca congregación”.

[JBP] Dibuja una Pirámide y las edades. Y en la Pirámide 
muchos destellos, y escribe: [WSS] «Sol».

[JBP] Y escribe:
[WSS] «predicando en el sol: Elías».

 668 - “[292] Y ellos estaban sentados en un bosque. Y 
rayos del sol estaban brillando hacia abajo en ellos, solo 
aquí y allí, tomándolo, tomando la Palabra”.

[JBP] Y recuerdo cuando él me decía: [WSS] “Benjie, la Carpa 
tiene ese aspecto de traslúcida, o sea, traslúcida la lona”, y me 
citaba todas esas Escrituras; aun antes de que la lona estuviera 

17  Cita 668: Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), 
págs. 60-66 del (f), págs. 106-112 del (T1)
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pero caminando dentro del Programa de Dios…, aunque 
en algunas ocasiones se vuelva un poquito difícil caminar 
en él, pero lo importante es estar caminando en él. Cristo 
dijo: “Si alguno quiere seguir en pos de mí (¿qué dijo?), 
tome su cruz y sígame”16.
 (…) Así que la denominación la dejamos fuera y 
caminamos en nuestra edad; y dejamos también las 
cosas de las denominaciones y caminamos en las cosas 
correspondientes a nuestro tiempo.
 Ahora, hemos visto la relación que hay entre una edad 
y la otra edad. Ya esas edades terminaron; los escogidos 
de esas edades terminaron, se fueron.
 Y aunque de la séptima edad o de la brecha entre la 
séptima edad quedan algunos, pero ellos están como los 
discípulos de Juan; pero algún día Dios los va a despertar. 
Por eso no los criticamos, los dejamos quietecitos; aunque 
nos tiren a nosotros, oramos por ellos; son muy buenas 
personas, los amamos mucho; y los dejamos tranquilitos, 
no discutimos con ellos; y esperamos que algún día Dios 
los llame.
 Ellos van a despertar. Si los discípulos de Juan fueron 
despertando después, pues tienen que despertar los 
discípulos del precursor de la Segunda Venida de Cristo; y 
los Truenos los van a despertar, porque es lo que despierta 
a los seres humanos.
 (…) Así que en la relación que hay entre una edad y 
otra, hemos visto la relación que hay entre nuestra edad y 
la edad pasada. Y ya la edad pasada murió, y ahora queda 
nuestra edad.

16  San Mateo 16:24, San Lucas 9:23, San Marcos 8:34
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del oeste también es que el Ángel que era diferente a los 
demás venía volando del occidente hacia el oeste. ¿Ven? 
Todo cuadra perfectamente con las parábolas y profecías 
correspondientes a este tiempo final.
 Por lo tanto, le damos gracias a Cristo por tenernos 
en el occidente para ver los misterios del Reino de 
Dios correspondientes a este tiempo final, siendo 
cumplidos, siendo abiertos, siendo revelados; y nuestras 
almas, nuestros corazones, siendo abiertos; y nuestro 
entendimiento siendo abierto; para ver, para entender y 
creer y recibir los misterios de Dios siendo cumplidos en 
este tiempo final, los correspondientes a este tiempo final.

[Rev. José B. Pérez] En la página 124 del libro de Citas, párrafo 
1101, dice:

 1101 - “98 ¿Por qué no podían ellos ver a Jesús? Él 
estaba enmascarado. Dios estaba enmascarado. Los 
griegos querían un Dios, y aquí Él estaba, pero ellos no 
podían verle por causa del velo. […]
 [100] Allí estaba un hombre. Ellos vinieron a ver a Dios, 
y vieron a un hombre. ¿Ven? No podían ver a Dios porque 
Dios estaba velado para ellos. Ahora mantengan eso en 
su mente…”.

[JBP] Y él escribe arriba:
[WSS] «Las Obras de Dios en un hombre».

También escribe: [WSS] «Dios en forma de hombre».
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[WSS] «Dios ocultándose en simplicidad».

Y también escribe: [WSS] «Dios velado en un hombre».

[JBP] O sea, escribe: [WSS] «Dios en forma de hombre». 
[WSS] «Las Obras de Dios en un hombre». [WSS] «Dios 
ocultándose en simplicidad». Y [WSS] «Dios velado en un 
hombre».

[JBP] Esas cuatro oraciones escribe allí.

 1101 - “[100] Ellos vinieron a ver a Dios, y vieron a un 
hombre. ¿Ven? No podían ver a Dios porque Dios estaba 
velado para ellos. Ahora mantengan eso en su mente; Dios 
estaba velado en un hombre. Ellos podían decir: ‘¡Ningún 
hombre podría hacer estas obras a menos que fuera Dios! 
¡Ninguno podría hacerlo, y ¿cómo es que aquí está un 
hombre y todavía las obras de Dios son manifestadas por 
Él?!’. ¿Ven?, ellos no podían comprender que Dios estaba 
velado.
 101 Él está velado en un hombre, como siempre estuvo 
velado. Pero Él estaba velado para ellos; Él estaba en Su 
templo humano ([JBP] y ahí escribe también acá): [WSS] «un 
hombre = Su templo humano». Dios estaba en un templo 
humano. Ahora, tengan mucho cuidado; ahora, Él es el 
mismo ayer, hoy y para siempre. […]

 104 Dios velado en la forma de un hombre, se escondió 
de la vista de ellos”.
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 652 - “Sólo diga lo que el Mensaje dice y siga adelante 
(¿ven?), y entonces quizás usted tendría alguna influencia. 
Bueno, no trate de predicar ahora hasta que Dios, usted 
sabe, lo llame. Solo quédese con su testimonio, porque si 
no, usted saldrá en la categoría errónea; entonces usted 
echará todo a perder. Eso es. Y no agrada a Dios en ello”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y 
OTRA EDAD”]:

 [WSS] (…) Ahora, el mensajero en cada tiempo es 
comprensivo con su edad, y los ministros de su edad y 
los miembros de esa edad; y tiene que estar vigilando 
para proteger su edad, para proteger el Cuerpo Místico de 
Cristo de esa edad y para proteger a los ministros de esa 
edad.
 Él no estará peleando con ellos, sino dándoles a conocer 
la verdad para su edad y las cosas que deben suceder; 
y alertándoles para que no mueran espiritualmente. ¿Y 
cómo morirían? Formando una denominación.
 Por lo tanto, todos queremos encontrarnos en la Cena 
de las Bodas del Cordero con cuerpos eternos; por lo tanto, 
tenemos que cuidarnos como Cuerpo Místico de creyentes 
y como ministros, y cuidarnos en todo el Programa Divino, 
para que nuestro trabajo en el Señor no sea en vano.
 Porque ¿de qué nos vale a nosotros obtener muchos 
éxitos y no estar fundados en la Palabra de Dios para 
nuestro tiempo? De nada nos valdría.
 Ser hallados fuera de la Palabra de Dios para nuestra 
edad y dispensación, caminando por nuestra cuenta, es 
una tragedia para cualquier persona y cualquier ministro; 
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[Rev. José B. Pérez] En la página 76, miren allí, del libro de 
Citas, párrafo 652 dice:

 652 - “Usted tiene que quedarse en su llamamiento, 
donde Dios lo llamó. Ahora, entre tanto que él permaneció 
rey ([JBP] está hablando de Saúl), él era una bendición a la 
gente siendo rey. Pero cuando él pensó que era ministro, 
entonces… Él pensó que porque Dios lo había bendecido, 
él podía ser lo que él quería ser. Él era una bendición 
para la gente como rey, pero no una bendición… Él fue 
una maldición sobre ellos al tratar de tomar el lugar del 
ministro. Y nosotros tenemos mucho de eso. Cada quien 
quiere llevar la pelota. ¿Ven? Cuando usted está jugando 
un juego de pelota (al ser la temporada de fútbol), la 
cosa que queremos hacer, no es que cada quien trate 
de quitarle la pelota al hombre que la tiene. Es tratar 
de guardar a ese hombre, protegerlo; dejarlo que pase. 
Estamos tratando de lograr una meta. / La cosa que hay 
que hacer es proteger este Mensaje en la manera que está 
yendo, quedarse allí con él, y golpear toda cosa lejos de 
él, si vamos alguna vez a cruzar la línea de la meta. / 
Haga todo lo que pueda por el Reino; pero nunca jamás 
inyecte sus propias ideas”.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «llevar la pelota / nunca inyecte sus propias ideas».
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[JBP] “Tengan mucho cuidado, y guarden eso”, él viene diciendo.

 1101 - “[104] Ellos solo podían ver a un hombre. Pero 
aquellos predestinados vieron a Dios. ¡Uno vio a un 
hombre, el otro vio a Dios! ¿Ven? Y era Dios velado en un 
ser humano, ambos teniendo la razón”.

[JBP] Estaban bien los que veían a un hombre, y estaban 
¡más que bien! los que veían a Dios; porque automáticamente 
sabían que a través de ese hombre estaba Dios. O sea que 
estaban mirando detrás del velo y podían ver a Dios, que era lo 
importante; no al hombre.
 Lo más importante de un Embajador del Cielo, de un profeta 
que Dios envía en cada edad y en cada dispensación, es lo que 
trae al pueblo. Y en este tiempo lo más importante que Dios está 
haciendo en medio del pueblo es la Fe de Rapto, lo que está 
trayendo al pueblo.
 Y eso es lo que el pueblo necesita, eso es lo que la Novia de 
Él necesita. Por eso él dice8: [WMB] “Con lo que tenemos ahora 
no tenemos suficiente fe para sanidad divina; se necesitan 
esos Siete Truenos para despertarla. Él los mandará, lo ha 
prometido”.
 Si es una promesa, pues tiene que Dios cumplirla.

 1101 - “[104] Y era Dios velado en un ser humano, 
ambos teniendo la razón ([JBP] o sea, los dos - las dos cosas 
que estaban viendo; uno veía a un hombre y el otro veía a Dios); 
pero es su fe en lo que usted no ve. Usted lo cree de todas 
maneras. Dios velado en un ser humano”.

8  Los Sellos, pág. 104, párr. 37; Citas, pág. 87, párr. 746
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[JBP] ¡Bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros 
oídos, porque oyen! Lo que muchos profetas y justos desearon 
ver y oír: ¡ustedes lo están escuchando!, ¡y yo lo estoy 
escuchando!, ¡y yo lo estoy viendo! Dios manifestándose en 
medio de Su Iglesia cumpliendo lo que Él prometió.
 Vamos a ponernos en pie, por favor, y así dejamos en este 
tema: “EL MISTERIO DE LOS ÁNGELES DE LA COSECHA”, 
a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto 
Santiago.

Viendo a Dios cara a cara 133

 Vean, pero ponen en su corazón… Miren la Escritura que 
Zacarías habla allí, ¿Zacarías 7 es? Que pusieron su corazón 
como diamante; dice que hasta taparon sus oídos, creo que es; 
hasta irreverentes fueron: taparon sus oídos. 

 Zacarías 7, verso 11, dice:

 11 Pero no quisieron escuchar, antes volvieron la 
espalda, y taparon sus oídos para no oír;
 12 y pusieron su corazón como diamante, para no oír 
la ley ni las palabras que Jehová de los ejércitos enviaba 
por su Espíritu, por medio de los profetas primeros; vino, 
por tanto, gran enojo de parte de Jehová de los ejércitos.

[JBP] Vean, Dios se enojó con ellos. Era el Espíritu de Cristo, de 
Dios, que estaba en los profetas.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y OTRA 
EDAD”]:

 [WSS] Pero los escogidos, que se quedan con la 
Palabra de su edad: son contados como los escogidos de 
esa edad con el mensajero de esa edad; por lo tanto no se 
pondrán a tratar de inventar, sino que estarán siguiendo 
el Mensaje y la forma de trabajar para esa edad dada al 
mensajero de esa edad.
 Porque en el mensajero para cada edad viene sellado 
todo el Programa de Dios para esa edad; y él es el que lo abre 
ungido con el Espíritu Santo; no por sabiduría humana sino 
por el Espíritu Santo en él; se abre, y él abre ese Programa, 
y se lleva a cabo ese Programa correspondiente a esa edad.
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 238 Como Moisés, ¿qué si Moisés… Dios hubiera 
dicho: “Moisés, quita tus zapatos, tú estás en tierra 
santa”; él dijera: “¡Oh, bien, me quitaré mi sombrero, 
es eso igualmente bien!”? Él dijo “zapatos”, Él no dijo 
“sombrero”, Él dijo “zapatos”.
 239 Y cuando Él dijo: “Arrepentíos, y bautizaos en el 
Nombre de Jesucristo”, Él no quiso decir, “Padre, Hijo, y 
Espíritu Santo”. Él quiso decir exactamente lo que él dijo.
 240 Cuando Él dijo: “Usted debe nacer otra vez”, No 
dijo Él, “Que así debería ser”.
 241 Él dijo: “Estas señales seguirán a los que creen”, 
Él nunca dijo: “Ellas quizás seguirán”.
 242 ¡Él dice lo que Él quiere decir! Él es Dios y Él no 
puede retractarse. Él sabe lo que es perfecto, así que Él lo 
hace de esa manera, y de esa manera Él quiere que sea. 
Usted tiene que subir a eso. No bajar Él a su idea, usted 
tiene que subir a Su idea. Esa es la diferencia.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «Usted tiene que subir a la Idea de Dios; y no Él 
bajar a la idea de usted».

[JBP] Lo que muchos están tratando de hacer: que baje Dios a 
la idea de la persona.
 ¡Pero nosotros los escogidos estamos subiendo a la Edad 
de Dios! A lo que Él nos ha dicho en Su Palabra. Porque ahí es 
el cumplimiento de lo que Él prometió, de lo que Él dijo.
 Y como Él lo dijo, ¡así tiene que ser! No puede ser de otra 
manera.

TEMA

Viendo a Dios
cara a cara

Sábado, 4 de marzo de 2023
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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cada edad.
 Pero los que dijeron: “No, nosotros caminamos por 
nuestra cuenta. Nosotros no recibimos revelación de 
ninguna persona. Nosotros mismos buscamos la Biblia y 
la concordancia y la historia y todo, y los libros de los 
apóstoles, y los libros de los ángeles mensajeros; y nosotros 
llegaremos a nuestra propia conclusión”: esas personas 
no son contadas como parte del grupo de esa edad; son 
contados como del grupo de las vírgenes insensatas; y por 
consiguiente, contados como el grupo denominacional.

[JBP] Tan sencillo como eso. Todo el que esté fuera del 
cumplimiento de lo que fue profetizado por el reverendo William 
Branham, y también por los mensajes de nuestro amado 
hermano William Soto Santiago, y están por su propia cuenta, 
son llamados vírgenes insensatas, o sea, denominaciones.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE II”15, miren allí lo que dice:

 236 Usted recuerda, recientemente, los periódicos 
anunciaron en Chicago hace como cuatro años, cuando el 
viejo creyente… viejo incrédulo, mejor dicho, solía decir 
que “Dios hizo un error a través de Salomón cuando Él 
dijo: ‘Como un hombre piensa en su corazón’”. Dijo: “No 
hay facultades mentales en el corazón con qué pensar. 
¿Cómo podría él pensar con su corazón? Él tuvo que 
haber dicho su ‘cabeza’”.
 237 Si Dios hubiera dicho su cabeza, él hubiera dicho 
su “cabeza”.

15  SPN61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte II”, pág. 39, párrs. 
236-242
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podían venir los judaizantes a decir en la edad de Pablo, y a 
los gentiles, a los cuales Pablo les había llevado el Mensaje 
y los había establecido, no podían ir a decir: “Ustedes tienen 
que circuncidarse”. Pablo les dijo: “La circuncisión y la 
incircuncisión es nada. La circuncisión que vale es la del 
corazón. La circuncisión que vale es el nuevo nacimiento, 
la nueva criatura”14. O sea, los echó fuera.
 Pero vean, en la iglesia de Gálatas, ahí donde hubo el 
conflicto grande, donde se metieron los judaizantes que 
querían establecer las cosas de la Dispensación de la Ley 
(circuncisión, sábado, días de fiesta y así por el estilo, y 
un sinnúmero más de cosas), Pablo les dijo que eso no 
era así; no era así para una nueva dispensación, y para esa 
nueva edad no era así.
 Por lo tanto, Pablo era el que tenía el Cetro en ese 
tramo de la primera edad. Él era la Voz de Cristo a través 
del cual estaba Cristo identificado y hablándole con esa 
Voz de Trompeta a los escogidos de esa primera edad.
 Fueron bienaventurados los que permanecieron 
con San Pablo entre los gentiles; y también de entre los 
hebreos, los que estaban con Pablo brazo a brazo, fueron 
bienaventurados. Esos son los escogidos de esa edad.
 Así son identificados los escogidos de cada edad: son 
los que se quedan con el Mensaje de su edad; y se quedan 
brazo a brazo con el mensajero de su edad, están ligados a 
ese mensajero.
 Pero ¿qué?, ¿los que están viviendo en otras naciones? 
Pues alguien les llevó el Mensaje, y están conectados con 
el Mensaje de ese mensajero, y con el avivamiento que 
Cristo está dando a través de ese mensajero en cada edad 
correspondiente. Así son identificados los escogidos de 

14  1 Corintios 7:19, Romanos 2:29, Gálatas 6:13

Sábado, 4 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico

Viendo a Dios cara a cara
Rev. José Benjamín Pérez

Muchas gracias, reverendo William Pérez. Y tengan todos muy 
buenos días. Y que el Señor reciba también estas alabanzas 
como un perfume suave ante Su presencia, y así estamos 
preparados para recibir Su Palabra.
 Abrimos nuestras Biblias en Primera de Corintios, capítulo 
13, verso 8 en adelante; dice el Espíritu Santo por boca del 
apóstol Pablo:

 8 El amor nunca deja de ser; pero las profecías se 
acabarán, y cesarán las lenguas, y la ciencia acabará.
 9 Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos;
 10 mas cuando venga lo perfecto…

[JBP] Y dibuja una Pirámide y la flecha 
hacia la Piedra Angular; y las edades. 
O sea, “venga lo que es perfecto”: la 
Edad de la Piedra Angular.

 10 mas cuando venga lo perfecto, entonces lo que es en 
parte se acabará.
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 11 Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba 
como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, 
dejé lo que era de niño.
 12 Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces 
veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero 
entonces conoceré como fui conocido.
 13 Y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor, 
estos tres; pero el mayor de ellos es el amor.

VIENDO A DIOS CARA A CARA

[Rev. José B. Pérez] Estaremos estudiando parte de este 
mensaje (muy importante). Nos dice nuestro hermano William:

LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE
UNA EDAD Y OTRA EDAD
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 8 de septiembre de 2001
Bogotá, Colombia
 La relación que hay entre una edad y otra edad es la 
misma relación que hay entre un escalón y otro escalón 
de una escalera; y la misma relación que hay entre un 
eslabón de una cadena con el otro eslabón que le sigue; 
y la misma relación que hay en una carrera de muchos 
tramos (digamos, de 8 tramos), en donde para cada tramo 
hay un corredor; y por cuanto es una carrera de tramos, un 
corredor corre una parte y otro corredor corre otra parte.

[Rev. José B. Pérez] De esto hemos estado hablando en varios 
Estudios, lo que es esa carrera de relevo en estas carreras que 
se hacen; lo cual, aquí nos muestra algo muy importante en 
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alguien más diga, o cuánto más podrían decir de que: 
“Los días se han ido, no es así de esa manera”. Usted… 
le aconteció a usted, y es de acuerdo a la Palabra.
 185 Sí, esa fue la razón por la cual Moisés supo que esta 
Voz le había hablado a él, esa era la Voz de la Palabra. 
Él supo que Dios le había dicho a Abraham: “Tu simiente 
residirá por cuatrocientos años, pero Yo los libertaré”. Y 
él sabía que los cuatrocientos años se habían cumplido y 
que él había sido llamado para hacerlo.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «El Pastor, el (Espíritu Santo) E.S.».

[WSS] «Dios llamó a Moisés de acuerdo a la promesa 
para aquel tiempo». «La Voz de la Palabra oyó Moisés».
[JBP] Vean, cada mensajero ha tenido una experiencia siempre 
con el Señor.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA 
EDAD Y OTRA EDAD”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver que el mensajero es el que 
tenía, el que ha tenido siempre la revelación para su edad; 
él es el que sabe cómo hacer las cosas en esa edad, cómo 
ordenar al pueblo en esa edad.
 No podían venir, por ejemplo, en el tiempo de Pablo, no 
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[JBP] Yo estuve allí.

 [184] No importa lo que los mensajeros de Israel hayan 
dicho: “¡Oh, eso es tontería, tú solamente te imaginaste 
que viste eso; es tontería!”, usted no le podía quitar eso a 
él, ¡él sabía!

[JBP] Recuerdo… Yo creo que fue Julián, el que me llevaste; 
y me monté en la camioneta, y yo creo que las palabras fue: 
[JBP] “¡Wao!”, o: “¡Qué tremendo lo que vi!”, algo así. (Eso es 
bueno que no se le olvide, escribirlo). Y eso no es tontería como 
dicen… aquí el hermano Branham.

 [184] … ¡él estuvo allí!…

[JBP] Dice:

 [184] “¡… tú solamente te imaginaste que viste esto…!”.

[JBP] Está hablando de Moisés cuando vio allí en la zarza.

 [184] “¡… es tontería!”, usted no le podía quitar eso a 
él, ¡él sabía!, ¡él estuvo allí!, ¡a él fue que le aconteció 
eso! Y ningún hombre por medio de un grado teológico o 
algún grado de doctor, tiene derecho de entrar al púlpito 
para reclamar el Mensaje de Jesucristo, hasta que él se 
haya encontrado primero con Dios cara a cara en el Pilar 
de Fuego. Él no tiene derecho de llamarse a sí mismo 
un mensajero ([JBP] o sea, no tiene derecho si no ha visto a 
Dios cara a cara), porque todos los teólogos en el mundo 
no podrían explicarle eso a usted. ¡Le aconteció a usted! 
Usted estuvo allí, usted sabe de eso. No importa lo que 
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el campo espiritual. En la página 376 del libro de Las Edades 
editado, dice [PÁG. 375]:

 56. “Él es el testigo verdadero”. Ahora, esta palabra 
“verdadero” es la misma palabra que vimos allá en 
Apocalipsis 3:7. Usted recordará que no significa verdadero 
como en contraste con falso. Tiene un significado mucho 
más profundo y rico. Esta palabra expresa realización 
perfecta en contraste a realización parcial. En la Edad de 
Filadelfia, la Venida del Señor estaba cerca. Cuán grande 
amor manifestó aquella edad para Él. Me hace recordar 
aquellas hermosas palabras en Primera de Pedro 1:8:
 Al cual, no habiendo visto, le amáis; en el cual 
creyendo, aunque al presente no lo veáis, os alegráis con 
gozo inefable y glorificado.
 57. Nosotros también nos gozamos juntamente con 
ellos. No le hemos visto, pero le hemos sentido. Nosotros 
ahora conocemos a Dios hasta el límite de nuestros 
sentidos; pero algún día será cara a cara. Eso es para esta 
edad. Él viene al fin de esta edad [WSS] «con Moisés y 
Elías». Realización parcial será hecha REALIZACIÓN 
PERFECTA…

[JBP] Al final de la séptima edad, de Laodicea, donde él dice que 
en el 1977 terminaba la Edad de Laodicea y era la introducción 
al Milenio.
 Ahora, faltaba esa brecha para que los escogidos de la 
Edad de la Piedra Angular fueran llamados y fueran juntados, y 
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ser colocados en el Cuerpo Místico de creyentes en la Edad de 
la Piedra Angular.
 Pero en el 2018 él nos dijo que la Puerta de la Dispensación 
de la Gracia estaba por terminar, estaba por cerrarse esa 
Puerta. O sea que en el campo espiritual fuimos colocados en 
esa Dispensación del Reino y Edad de la Piedra Angular.
 Y aquí nos dice que luego de terminada esa séptima edad, 
ahí nos habla en esa parte de la séptima edad de Laodicea, 
pero también de la séptima etapa de la Edad de la Piedra 
Angular, en donde al cerrarse la Dispensación de la Gracia 
tendría que aparecer ese ministerio, al final de esa edad; vean 
[Las Edades]:

 [57]. Realización parcial será hecha REALIZACIÓN 
PERFECTA, REALIZACIÓN COMPLETA. ¡Aleluya! 
Hemos estado mirando a través de un espejo oscuro, pero 
muy pronto será cara a cara. Hemos estado caminando de 
gloria en gloria [WSS] «mensajero y edad a otra», pero 

muy pronto será directamente a la gloria, y en Su gloria 

brillaremos ([JBP] y ahí él escribe): [WSS] «La Columna 
de Fuego, la Shekinah en el Lugar Santísimo». ¡Seremos 
semejantes a Él…!

[JBP] Ahí en “brillaremos” 
escribe: [WSS] «Isaías 60:1».
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nadie fue lastimado. Los montes clamaron, y ellas… el sol 
se ocultó, y todo lo demás aconteció, pero no hubo nadie 
lastimado. Y yo he visto reuniones donde el poder de Dios 
le fue revelado al pueblo, de que ellos “estaban libertados 
del mundo y las cosas del mundo”, y el gozo del Señor 
llenaba la congregación. Ellos se pararon y gritaron, y 
lloraron, y clamaban al máximo de su voz, para la gloria 
de Dios. Yo nunca vi nada desordenado, ellos siempre 
estuvieron en orden; porque ellos habían reconocido que 
sus nombres habían sido escritos en el Libro de la Vida 
del Cordero desde antes de la fundación del mundo. ([JBP] 
Escribe): [WSS] «el Libro de la Vida del Cordero». El Gran 

Profeta-Pastor les había traído el Mensaje, y fueron ellos 
liberados, por el Profeta-Pastor. No importa lo que el 
reino eclesiástico dijera acerca de eso, ellos sabían lo que 
había acontecido. Así de la misma manera que los pastores 
hicieron allá atrás, ellos sabían lo que había acontecido.
 184 Ningún hombre tiene derecho de entrar al sagrado 
púlpito a predicar la Palabra hasta que haya hecho así 
como Moisés hizo, encontrarse con Dios él mismo, sobre 
los terrenos a donde no haya explicación hecha por algún 
teólogo que pueda explicar que eso fuera. ¡Moisés estuvo 
allí!

[JBP] Cuando estaba frente a la zarza.

 [184] ¡Moisés estuvo allí!
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «La mano derecha es Cristo / 
Apoc. 5:1-9, 10:2, 10:8-11». Escribe esas Escrituras.

 [181] … para redimirnos nuevamente al huerto original, 
del cual el pecado nos había alejado. El secreto escondido 
de Su gran corazón fue revelado por un Profeta-Pastor. 
Fue revelado por un Pastor-Profeta.
 182 Con razón las montañas brincaron y gritaron en 
aquel día. Con razón fue que el sol escondió su cara y gritó 
de gozo. Con razón fue que la naturaleza se soltó; el viento 
sacudió los árboles hasta que se sacudieron y sacudieron, 
y se gozaron, y brincaron. Ellos vieron el Profeta-Pastor, 
sobre la montaña, redimir a todos los nombres en el Libro 
de la Vida. ¡Y ellos vieron que su propia naturaleza fue 
redimida! Ellos gritaron y brincaron. Y el mundo entró en 
un terremoto.

[JBP] Escribe: [WSS] «terremoto en la redención».

Lo mismo que ocurrirá en la Resurrección en este Día Postrero.

 [182] Y las montañas se partieron, y las rocas cayeron. 
Y el sol se ocultó. Y todo llegó a acontecer. ¡Como en 
cualquier reunión, cuando el pastor te revela a ti que: 
“Todo está consumado”!
 183 Yo he visto ratos de brincos, y ratos de gozo, pero 
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Y en “semejantes a Él” escribe:
[WSS] «como el Sol – transformados».

 [57]. ¡… maravillosamente como Él —Jesús nuestro 
Divino Salvador! ¿No es maravilloso? Somos completos 
en Él. Eso es correcto. Él no nos miente en cuanto a 
eso. Pero un día seremos cambiados en los átomos, nos 
vestiremos de inmortalidad, seremos consumidos en vida; 
entonces experimentaremos REALIZACIÓN.
 58. “Él es el testigo fiel y verdadero”. Ahora pensamos en 
aquella palabra: “testigo”. Pues, de esta palabra obtenemos 
la palabra “mártir”. La Biblia habla de Esteban y Antipas 
y otros como mártires. Fueron mártires, y también fueron 
testigos. Jesús fue un mártir fiel. El Espíritu Santo es 
testigo de eso. El Espíritu da testimonio de ello. El mundo 
odiaba a Jesús, y hasta lo mataron, pero Dios lo amó, y Él 
fue al Padre. La prueba de que Él fue al Padre es que el 
Espíritu Santo vino. Si Jesús no hubiera sido recibido por 
el Padre, el Espíritu [Santo] no hubiera venido.
 Empero yo os digo la verdad: Os es necesario que yo 
vaya: porque si yo no fuese, el Consolador no vendría a 
vosotros; mas si yo fuere, os le enviaré.
 Y cuando él viniere redargüirá al mundo de pecado, y 
de justicia y de juicio.

[JBP] Ahí los enumera: 1, 2, 3.
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 [WSS] «1» De pecado 
ciertamente, por cuanto no 
creen en mí;
 [WSS] «2» Y de justicia, por 
cuanto voy al Padre, y no me 
veréis más;
 [WSS] «3» Y de juicio, por 
cuanto el príncipe de este 
mundo es juzgado.

Juan 16:7-11
 59. La presencia del Espíritu Santo en lugar de Jesús en 
este mundo, prueba que Jesús fue justo y que fue al Padre. 
Pero la Biblia también dice en Juan 14:18:
 No os dejaré huérfanos: vendré a vosotros.
 60. Él mandó al Consolador. Él fue el Consolador.

[JBP] Allí escribió varias citas del libro de Los Sellos, que las 
pueden anotar allí y luego buscarlas; en:
[WSS] «Los Sellos (las páginas): 57, 131, 134, 256».

 60. Él mandó al Consolador. Él fue el Consolador. 
Él volvió en forma de Espíritu sobre la Iglesia. Él es el 
testigo fiel y verdadero en medio de la Iglesia; pero algún 
día volverá otra vez en forma de carne [WSS] «con Elías 
y Moisés». Entonces probará que Él es el Único Poderoso 
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 [WSS] Cuando las personas del tiempo de Pablo 
siguieron a Pablo, no estaban siguiendo a Pablo sino al 
Espíritu Santo en San Pablo; y así cada grupo, cuando 
siguió al mensajero, siguió al Espíritu Santo en el 
mensajero de su edad.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “¡POR QUÉ TUVIERON 
QUE SER PASTORES!”13, en la página 38, miren aquí:

 181 Cuando el Gran Pastor fue herido, el Gran Profeta-
Oveja, cuando Él fue herido allá atrás, Él dijo: “¡Está 
consumado!”. En aquel minuto, tan pronto como este 
Pastor fue herido, todo terminó. El pecado 

fue resuelto, ya no había 
más pecado. Ellos estaban 
limpios, la pena fue pagada. 
Los creyentes, cuyos nombres 
fueron escritos en el Libro 
de la Vida ([JBP] él escribe): 
[WSS] «el Libro de la Vida», 
predestinados desde la 

fundación del mundo: fue concluido en aquel 
mismo minuto, en el cual Jesús dijo que estaba 
consumado. Él, aquel Gran Pastor, había 
venido por Sus ovejas. Fue consumado, la 
mano derecha de Dios fue sacada de Su seno, 
herida. Entonces en la Pascua Él la volvió a 
meter (amén), la levantó a Su seno de nuevo, y la extendió 
para abajo a usted y a mí, en la forma de Su Palabra; 
para redimirnos…

13  SPN64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, pág. 32, párrs. 181-
185



Viendo a Dios cara a cara124

hermano William allí: se va atrasito, empieza a correr con ese 
que viene corriendo, y los dos corren siempre ese último tramo; 
pero ya llega un punto en que él le da el cetro; y comienza a 
contar, cuando arranca esa línea, pero ya teniendo el cetro. Y el 
otro va corriendo también, pero ya cuando llega a esa línea y la 
pasa: ya no tiene el cetro, aunque dé algunos pasos dentro de 
esa parte y esa etapa que le corresponde a ese otro.
 Se ha comenzado ese avivamiento en la Iglesia del Señor 
Jesucristo en este tiempo final, el cual está dando la Fe de 
Rapto. Como él dice allí: “Así de sencillo”.
 Ahora, él dice allí que “lleva 20 años y ninguna denominación”.
 Y es en la Edad de la Piedra Angular que no se va a 
denominacionalizar; porque Cristo, el Ángel del Pacto, ha dejado 
Su Espíritu, y ha dejado los ministerios de Moisés y Elías; por 
lo tanto, no se va a denominacionalizar la Edad de la Piedra 
Angular.

 1488 - “Querido Cordero moribundo, que nunca haga 
eso. Si yo me voy en esta generación, que la gente que cree 
este Mensaje nunca vayan a aceptar una denominación. 
Dios… ¡Ustedes morirán allí mismo! ¡Recuerden eso! 
En la misma hora que ustedes mencionen denominación 
entre ustedes (no importa cuán sinceros ustedes sean), 
tomen hombre por su líder en vez del Espíritu Santo para 
confirmar esta Palabra, esa es la hora en que ustedes 
mueren!”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA 
EDAD Y OTRA EDAD”]:
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Sabio, Cristo Jesús el Señor de la Gloria, el Testigo Fiel y 
Verdadero, Creador y Sustentador, Realización perfecta, 
el Amén de Dios.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-16». Y también 
escribe: [WSS] «El Amén, Dios en carne. El León».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá nuestro hermano 
William [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y 
OTRA EDAD”]:

 [WSS] Pero ¿cómo se entrelazan esos tramos y cómo 
se entrelaza un corredor con el otro? Por el testimonio que 
le pasa el uno al otro.
 Y ahora, podemos ver que hay una relación muy 
importante entre una edad y otra edad, y entre el mensajero 
de una edad y el mensajero de la otra edad. El mensajero 
de una edad le pasa el testimonio de la Palabra al otro 
mensajero, y el otro mensajero sigue la carrera.
 (…) Y ahora, vean la relación que hay entre una edad 
y otra edad: es que en cada edad está Cristo, el Espíritu 
Santo, velado y revelado en el mensajero de cada edad. Y 
ha colocado el Testimonio, el Cetro, en cada mensajero; 
ha colocado la Palabra, la Espada, en cada mensajero; y 
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cuando se va ese mensajero la pasa a otro mensajero.
 Y ahora, esa Palabra pasa de un mensajero a otro. 
Quiera o no quiera el mensajero, es Cristo el que la pasa a 
través de ese mensajero.
 Quizás San Pablo podía… si llegaba a saber ese 
misterio de las edades y que pasaba de un mensajero a otro, 
podía decir ([JBP] o sea, San Pablo podía decir): “Bueno, 
yo tengo un sobrino, a ese le voy a pasar el Cetro”. Pero 
si ese no había sido escogido para estar como mensajero 
representando a su edad, no importa las cosas que San 
Pablo dijera acerca de su sobrino, y dijera: “Yo lo voy a 
dejar a él después que yo me vaya; él va a quedar en mi 
lugar”. Pues no. Quedaría en lugar de San Pablo, para el 
otro tramo, el escogido de Dios para ese otro tramo.
 Ninguna persona, ningún mensajero puede decir: “Yo 
voy a dejar a mi sobrino, o a mi hijo, le voy a entregar el 
cetro a mi hijo para que él siga”. Puede entregarle toda la 
revelación, pero si no es el escogido para ser el mensajero, 
con todo y eso no será el mensajero.
 Pero a quien Dios pase el Cetro (el cual lo pasa de 
un mensajero al otro mensajero), a quien Dios pasa la 
revelación para una nueva edad: ese es el que lleva el Cetro, 
ese es el que lleva el Testimonio, ese es el mensajero.

[JBP] Ahora vamos al libro de Citas, donde el hermano Branham 
nos muestra en la ocasión donde el Señor le mostró que tendría 
un hijo. En la página 164, vean cómo él…
 Vamos a leer un poquito más aquí, de lo que dice nuestro 
hermano William; dice [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA 
EDAD Y OTRA EDAD”]:
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[“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y OTRA 
EDAD”]:

 [WSS] (…) Y ahora a nosotros nos ha caído la 
bendición del Día Postrero, la bendición del último tramo: 
la bendición del tramo de la Edad de la Piedra Angular. 
Por lo tanto, seamos reverentes en nuestro tiempo, y 
estemos conscientes que estamos viviendo en el tiempo 
más glorioso de todos los tiempos.
 Y recuerden: cuiden sus congregaciones, y ustedes 
mismos, de modo que no vayan a poner un hombre por 
su líder. Nuestro Líder es Cristo en Espíritu Santo, el 
cual de edad en edad ha sido el Líder de Su Iglesia en la 
manifestación correspondiente a cada edad.

[Rev. José B. Pérez] En la página 167 nos dice algo allí, en el 
párrafo 1488; dice [Citas]:

 1488 - “Ahora, ¿han notado ustedes cada tres 
años después de una gran reunión, lo que tiene lugar? 
Una denominación. Esto es veinte años y ninguna 
denominación”.

[JBP] Él escribe arriba:
[WSS] «Un avivamiento dura 3 años».

[JBP] Y eso ténganlo allí, porque… Miren, todas las etapas 
se entrelazan, y llega un momento en donde arranca de lleno 
ese corredor; porque se va atrasito, como nos decía nuestro 
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 [WSS] (…) Ahora, todo eso está en un misterio; y 
solamente podemos conocer ese misterio por medio de los 
Siete Truenos de Apocalipsis; y esos Siete Truenos estarán 
hablando a la Iglesia este misterio.
 Y siendo que los Siete Truenos es la Voz de Cristo, 
es el Cetro de Cristo, la Espada del Rey, por lo tanto 
ese misterio solamente será conocido por la Iglesia del 
Señor Jesucristo a medida que esté oyendo la Voz de 
Cristo clamando como cuando ruge un león. Y eso estará 
haciéndolo por medio del que en el Día Postrero tendrá el 
Cetro del Rey, que será el mensajero del Día Postrero para 
el tramo octavo, que es el tramo de la Edad de la Piedra 
Angular.

[JBP] Si está rugiendo como león, para dar a conocer los 
Truenos, no podía estar a la misma vez hablando como Cordero 
para recibir salvación y dar la oportunidad de obtener el cuerpo 
teofánico al creer en la Primera Venida del Señor como Cordero 
de Dios.
 Durante la Dispensación de la Gracia se estaría predicando 
y se estaría hablando el Evangelio de la Gracia, dándole la 
oportunidad a las personas para que reciban a Cristo como su 
Salvador. Y ahí no se ve el Cordero como León; o sea, hablando 
como Cordero y a la misma vez hablando como León.
 Es en una nueva dispensación que se ve a ese que Juan vio 
y vio a un Cordero, y que el anciano dice: “He aquí el León de la 
tribu de Judá”; porque ya había ocurrido ese cambio de Cordero 
a León. Y ahí es que estaría rugiendo como león y siete truenos 
emitiendo sus voces (Apocalipsis 10), lo cual traería y daría así 
la Fe de Rapto.
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 [WSS] Pero un ángel mensajero puede representar a 
ese nuevo mensajero en alguno de sus familiares, puede 
representarlo sin ningún problema, y no está haciendo 
nada malo; y más, por cuanto los padres siempre desean lo 
mejor para sus hijos o para sus sobrinos, si sirven a Dios, 
pues entonces quisieran que un familiar suyo quedara en 
su lugar. Pero queda en el lugar de ese otro mensajero, para 
una nueva edad, el que Dios desde antes de la fundación 
del mundo escogió.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que dice el hermano 
Branham: aquí en la página 164, párrafo 1462, dice [Citas]:

 14621 - “Yo recuerdo que aquí arriba en Twin City, 
creo que el hermano Brown y ellos estaban conmigo; y 
yo estaba tomando la vida de José, en la Biblia. Y leí esa 
Biblia, ¡allí estaba un hombre contra quien no había nada! 
Abraham, Isaac, Jacob, y todos ellos tuvieron algo contra 
ellos, pero José no. ¡Qué hombre, un hombre perfecto, un 
tipo perfecto de Cristo! / Dije: ‘Gracias Señor, oh, Dios, 
gracias a Ti por tal hombre como José…’. / Y entonces 
el mismo Espíritu Santo me reveló, dijo: ‘Tú tendrás un 
hijo, y llamarás su nombre José’. Me levanté de allí y di 
gracias al Señor. / Ahora, recuerden, cuatro años más 
tarde, mi esposa, sabíamos que íbamos a tener un nene. 
/ Sara nació. / Cuatro años pasaron, finalmente ella iba 
a ser madre otra vez. / Subí al molino a orar. Y comencé 
allá, al otro lado vi esa Luz colgando entre los árboles, 
dijo: ‘Vuelve a tu trabajo, y a tu libro’. Volví a esto… La 

1  Cita 1462: SPN65-1126 “Obras es fe expresada”. Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo…”, págs. 105-
106
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Biblia estaba… y estaba en mi coche. Y cuando lo hice, el 
viento la había soplado allá donde estaba Natán y David, 
dijo: ‘Ve y dile a Mi siervo David, le quité de esa majada, 
de dar de comer a esas pocas ovejas de su padre; y le hice 
un gran nombre como los grandes hombres’. (No todo 
el… el nombre más grande, sino exactamente como los 
grandes hombres. Nunca lo hizo un Billy Graham, sino 
un… Le dio un nombre, ustedes saben). Dijo: ‘Pues hice 
eso, pero’, dijo: ‘No puedo dejarle construir el templo, 
sino su hijo…’. Y justo tan pronto como dijo: ‘Sus hijos’, 
oh, vaya, allí estaba. Yo dije: ‘¿José?’. Eso es correcto. / 
Corrí, eché mis brazos alrededor de ella, y dije: ‘¡Querida! 
[WSS] «Meda = Novia» José [WSS] «Jesús» viene. ¡José 
está en camino!’”.

[JBP] Y dibuja allí una Piedra Angular y las 
edades, y una flecha hacia la Piedra Angular.

Y ahí en el párrafo 1462, en la parte de arriba, escribe:
[WSS] «Construcción del Templo.
David y su hijo Salomón».
«Viene José (Amado) = Cristo por 2da vez».
«Meda = La Iglesia-Novia tendrá un Hijo, el de la 
promesa».
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[Rev. José B. Pérez] Y aquí mismo, miren, en la página 119, 
párrafo 1059 dice [Citas]:

 1059 - “Y ahora, yo soy solo tu hermano. Yo estoy 
seguro que entiendes eso, yo soy un hombre; Él es Dios. 
Pero Dios solo puede trabajar y siempre ha trabajado y 
solamente ha trabajado por medio del hombre”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Dios siempre trabaja a través del hombre».

[Rev. José B. Pérez] Miren en la 113 también, párrafo 995 
[Citas]:

 995 - “Desde luego, Él utiliza al hombre, cierto. Él 
no hace nada fuera de lo que hace por medio del hombre, 
cuando usted se fija bien en el asunto. Los hombres son 
Sus agentes o embajadores; esos son los que Él escogió”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Dios usa al hombre, son Sus embajadores».

Y hay un sinnúmero más de citas que podríamos leer.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y 
OTRA EDAD”]:
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 220 - “En todas las edades, en todos los tiempos Dios 
siempre ha morado en el hombre. 
El hombre es el agente de Dios 
([JBP] dibuja una Estrella de David ahí 
al lado). En cada generación habla 
a Su gente por labios humanos. Él 

siempre escoge alguien o algo que Él puede usar”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Dios siempre ha usado a un 
hombre como Su agente». Y dibuja una Pirámide.

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 118, párrafo 1045, 
dice [Citas]:

 1045 - “Dios no hace nada fuera del hombre. Todo 
el tiempo trabaja por medio del hombre porque Él tenía 
que usar a un hombre. Él tiene que usar al hombre para 
exponer Su atributo de Salvador. / Y siendo que tiene que 
hacer esto, voltea a Su alrededor y hace al hombre Su 
socio, ¡Él no hace nada, Él, sino por medio del hombre!”.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Dios hace todo a través de profeta, que es Su 
socio».
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[JBP] Vean cómo reflejó ahí nuestro hermano Branham en su 
hijo la Segunda Venida del Señor, y como dice nuestro hermano 
William allí: [WSS] “Y no hay ningún problema con eso; en que 
haya representado algún mensajero en uno de sus familiares, a 
ese mensajero que vendría”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y OTRA 
EDAD”]:

 [WSS] Ya ellos están; vean, en las siete lámparas 
de fuego ellos ya están allí; lo único que Dios tiene que 
hacer es enviar ese espíritu teofánico en carne humana en 
un hombre; y ese será el mensajero con el Cetro, con el 
Testimonio, para una nueva edad.
 Ahora, vean ustedes cómo se han venido entrelazando 
esas etapas, esas edades, a través de estos dos mil años que 
han transcurrido.
 Y ahora, a través de la historia… la cual está contenida 
en los libros de historia; y fue tomada por el reverendo 
William Branham, y abrió el misterio de la Obra que 
Cristo cumplió en cada edad y quién fue el mensajero de 
cada edad.
 Y ahora, por medio de la historia ya abierta por el 
reverendo William Branham, al cual Cristo le reveló quién 
fue el mensajero de cada edad; ahora, por medio del libro 
de Las Edades y el libro de Los Sellos, sabemos la historia 
de cada edad, la historia de cada tramo, y quién fue el 



Viendo a Dios cara a cara82

mensajero con el Cetro, con el Testimonio en cada edad.
 Pero la pregunta que queda es: ¿Y quién es el mensajero 
con el Testimonio de Jesucristo, con el Cetro de Jesucristo, 
con la Espada de la Palabra para el tramo final?; porque 
eso no fue abierto porque interrumpiría todo ese tramo.
 Ahora, en Las Edades, página 43, dice…
 [JBP] Página 43 del libro de Las Edades dice… Está 
leyendo nuestro hermano William ahí de esa página:

LA VOZ COMO DE TROMPETA

“… y oí detrás de mí una gran voz como de trompeta…
Apocalipsis 1:10b

 22. Juan estaba en el Espíritu, y estando así, él vio el 
grande y maravilloso Día del Señor Jesús y todo Su santo 
poder. El futuro estaba a punto de desenvolverse porque 
Dios le iba a enseñar. Juan no dijo que era trompeta. Fue 
como una trompeta. Ahora, cuando una trompeta suena, 
tiene algo de urgencia en su sonido. Era como el heraldo, 
el mensajero del rey, viniendo al pueblo.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «El Mensajero del Rey».

 Él suena una trompeta. Es una llamada urgente. La 
gente se junta a escuchar (Israel siempre fue juntado por 
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del Señor Jesucristo —que será vindicada, confirmada, 
cumplida, en este tiempo final—, no es otra sino la que 
ha sido dada en el Antiguo Testamento, en el Nuevo 
Testamento, y por el reverendo William Branham.
 Y esa Palabra siendo confirmada a la Iglesia en el Día 
Postrero es la que los escogidos estarán creyendo con toda 
su alma. Aunque se ve algo sencillo, esa será la Palabra 
prometida para el Día Postrero hecha carne.
 Como fue la Palabra prometida para el pueblo hebreo 
en Egipto: Moisés. En él estaba la Palabra hecha carne en 
aquel tiempo; por lo tanto, él tenía que venir en medio del 
pueblo hebreo trayendo la Palabra de Dios.
 La Columna de Fuego estaba en Moisés, y Moisés 
era la Palabra hecha carne para el pueblo; y Moisés era 
el único que podía interpretar la Palabra de Dios para el 
pueblo.
 Él era la Palabra prometida; y por consiguiente, todo 
el Programa de Dios para el éxodo, para la liberación del 
pueblo hebreo, estaba en Moisés. Sin Moisés no se llevaría 
a cabo el éxodo, porque en Moisés estaba Dios para llevar 
a cabo el éxodo.
 Dios obra siempre por medio del hombre, del ser 
humano. “Porque no hará nada el Señor Jehová, sin que 
antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en el libro de Citas, en la página 
27… hay un lugar aquí… O vamos a leer algunos nada más, 
porque hay muchos lugares donde él habla que el ser humano 
son o es el agente de Dios, Sus embajadores, Sus instrumentos. 
Ahora miren en la página 27, párrafo 220, dice:
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Y escribe también:
[WSS] «El trono, el velo y 
la puerta = Cristo».

[JBP] Y Cristo, recuerden que es ‘el Ungido’.

 [81] Eso ocurrió, por supuesto, cuando el velo se rasgó, 
aquel viejo velo, cuando Él murió en el Calvario. Hoy, 
el permanecer fuera de Su Presencia es la muerte. Allá, 
el entrar en Su presencia era muerte. ¿Lo ven? Usted 
debe escudriñar la Escritura para ver en qué día estamos 
viviendo, porque esto cambia de una forma a otra.

[JBP] Vean, de una edad a otra edad, de una dispensación a 
otra dispensación.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA 
EDAD Y OTRA EDAD”]:

 [WSS] Pues miren, para los que ignoraron al que venía 
después de Juan (aunque podían ser discípulos de Juan): se 
quedaron sin recibir el bautismo del Espíritu Santo el Día 
de Pentecostés; y para recibirlo tuvieron que recibir a Cristo 
como su Salvador, tuvieron que reconocer y creer en el que 
vendría después de Juan, y reconocer que era Jesús.
 Para el Día Postrero, encontramos que el que vendrá 
después del precursor será el que traerá y en el que vendrá 
la bendición para nuestra transformación; y será el Jinete 
del caballo blanco de Apocalipsis 19; y será la Palabra 
hecha carne. Eso fue lo que el precursor dijo.
 Por lo tanto, la Palabra, la promesa para la Iglesia 

Viendo a Dios cara a cara 83

medio del sonido de la trompeta). Algo importante está 
a la mano. Escúchelo. Así que esta voz tenía la urgencia 
como de trompeta. Era clara y fuerte, alarmante y 
despertadora. ¡Oh! que nosotros oyéramos la voz de Dios 
como una trompeta en este día, porque es la ‘Trompeta 
del Evangelio’ sonando la ‘Palabra de Profecía’ para 
anunciarnos y prepararnos para lo que viene sobre la 
Tierra (o sea que viene dando testimonio de todas las 
cosas que han de suceder)”.

[JBP] Y él escribe allí, en este otro libro escribe:
[WSS] «El Heraldo del Rey con el Cetro (la Palabra) de 
Rey».

 [JBP] Sigue diciendo nuestro hermano William aquí:
 [WSS] En el mensaje…, de esto mismo habló el 
reverendo William Branham en el mensaje “Reconociendo 
el día y Su Mensaje”, página 39 a la 40; y dijo que el 
mensajero del rey, un pequeño cockney (algo así), estando 
en tiempo de guerra…; y el rey tenía que enviar un 
mensaje a su ejército, a su pueblo, porque (con relación al 
enemigo), porque el enemigo iba a atacar; y entonces vio 
ese pequeño, esa persona pequeña, y le dice: “Ve, lleva 
este mensaje”.
 Es esto mismo aquí ([JBP] o sea, lo de Las Edades), pero 
está hablado en ese mensaje “Reconociendo el día y Su 
Mensaje”, página 39 a la 40. Y le dice: “Ordena que se 
haga tal y tal cosa”; o sea que le da órdenes y le dice que 
él ordene.
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página 41 y 42 del mensaje 
“RECONOCIENDO EL DÍA Y SU MENSAJE”2, que es al que 
hace referencia él allí. Dice:

 204 Recuerdo la historia de un pequeño cockney, nombre 
dado a un nativo en Londres [londinense], Inglaterra; él 
era un hombre ordinario. Y se dice que uno de los reyes en 
esos días pasados estaba entrando en su palacio. Y, él no 
tenía a nadie… Tenía un mensaje que tenía que enviar, un 
mensaje urgente, para enviar con relación al enemigo. El 
rey vio a ese pequeño, vio a este hombrecito parado allí, y 
le dijo: “Mira, lleva este mensaje, ¡lleva este mensaje! A 
tal y tal lugar, y ordena tal y tal cosa que sea hecha. Toma 
mi cetro en tu mano. Y te vindicará, que has sido enviado 
por mí”.
 205 Así que el pequeño cockney lo metió bajo su manto, 
y se fue. Los guardias por dondequiera procuraban 
pararle. Pero él proclamaba: “Tengo el mensaje del 
rey. ¡Apártense!”. “Soy 
el mensajero del rey”, la 
palabra vindicada [WSS] 
«cumplida».
 206 Entonces pensé: “¡Satanás, quítate de mi camino! 
Yo tengo el Mensaje del Rey. Yo tengo que ir”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Mensajero del Rey = la Palabra 
vindicada (hecha carne)».

2 SPN64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, pág. 38, párrs. 
204-208; pág. 42, párr. 222-224
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 Luego no está lo que Juan dijo, si era o no era. Cuando 
le llevaron la información a Juan, el informe, no dice qué 
Juan dijo (no quedó escrito, por lo menos); pero algún día 
lo vamos a saber, cuando nos encontremos con él y con los 
discípulos de Juan.
 Ahora, él anunció Uno que vendría después de él. Y 
los que seguirían a Ese, serían los que serían bautizados 
con Espíritu Santo y Fuego: serían bautizados con el Agua 
del Espíritu Santo, el Agua de la vida eterna; y obtendrían 
así el nuevo nacimiento y obtendrían el cuerpo angelical.
 Siempre el precursor prepara el pueblo para el que 
viene después de él; pero los discípulos del precursor 
casi siempre quieren quedarse con el precursor y quieren 
ignorar al que viene después.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL PODEROSO DIOS 
DEVELADO”, nos dice en una partecita aquí de la página 9, 
antesito a la que leímos ahorita, dice [PÁG. 12]:

 81 Ustedes saben que en 
los últimos días del Antiguo 
Testamento, el entrar detrás de 
aquella cortina: era muerte. 
Estar fuera de ella hoy: es 
muerte. En aquel tiempo: el 
entrar a Su Gloria era muerte; 
hoy: el permanecer fuera de 
ella es muerte.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Lugar Santísimo».
Y una Piedra Angular y las edades.
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terminó su carrera y lo que cuenta en su carrera. Por 
eso Dios lo llama a descansar; porque si se quedan en la 
Tierra pueden interrumpir la carrera del otro corredor, o 
no querer soltar el Cetro y decir: “No, todavía yo tengo 
fuerzas, puedo seguir el otro tramo”; pero no le toca el 
otro tramo.
 Miren a Juan el Bautista: terminó su tramo y tenía que 
irse. Ya en la cárcel, vean ustedes, manda a preguntarle a 
Jesús, a dos de sus discípulos les dice: “Vayan y pregunten 
a Jesús si Él es aquel que había de venir, o esperaremos 
a otro”12. ¿Ven? Y podía poner en duda a sus discípulos 
([JBP] o sea, Juan podía poner en duda a sus discípulos).
 Pero él anunció que Él era, que Jesús era; el cual es 
familia de él según la carne, porque Elisabet y María son 
parientes, parientas. Y ahora…, y ahora él mismo duda 
si es o no es; y esa duda, pues se la puede pasar a sus 
discípulos.
 Vean, no se sabe si esa fue alguna de las causas por 
las cuales los discípulos de Juan (muchos de ellos) luego 
no siguieron a Jesús. Porque Jesús tampoco les dijo que 
Él era. Él dijo: “Vayan y digan a Juan lo que ustedes han 
visto: los ciegos ven, los cojos andan, los muertos son 
resucitados, a los pobres es anunciado el Evangelio. Vayan 
y digan eso a Juan, lo que ustedes vieron”.
 Porque Juan siendo profeta tenía que saber lo que estaba 
prometido que el Mesías haría; y estaba prometido que el 
Mesías (en Isaías, capítulo 61) abriría los ojos a los ciegos, 
y así por el estilo. Por lo tanto, Juan tenía que comparar 
eso que los discípulos de Juan vieron, compararlo con lo 
que estaba prometido que el Mesías haría en Su Primera 
Venida.

12  San Lucas 7:18-23, San Mateo 11:2-6
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 207 Una vez, cuando mataron al Príncipe de Paz, le 
pusieron en la tumba, y sellaron la tumba, la muerte lo 
retuvo por tres días y noches. Pero en la mañana de la 
resurrección Él sostuvo el Cetro en Su mano, y clamó: 
“¡Muerte, apártate! ¡Tumba, apártate! ¡Ábrete! Yo soy 
el Mensaje del Rey. Yo tengo que salir para probar esta 
resurrección. Yo soy la Resurrección y la Vida”. ¡Aleluya! 
Ahora sí me siento bien.
 Es el Mensaje del Rey. Reconozcámoslo, amigos, 
porque hemos sido llamados para reunirnos para el 
sonido de la Trompeta. “Porque la Trompeta del Señor 
sonará, y el tiempo ya no será más”.
 208 Él ha reunido a Israel.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Trompeta y la reunión».

[JBP] Y también acá escribe:
[WSS] «El Mensaje del Rey y el Cetro».

[Rev. José B. Pérez] Y en este mismo mensaje también, más 
adelantito, en la página 45 nos dice, a mitad de página [PÁG. 
42]:

 [222] … el Espíritu Santo habló por medio de ese vaso 
indigno y humilde, que llegó a estar presente en la edad 
cuando el gran Rey dijo: “He aquí Mi Cetro, Mi Palabra. 
Anda con Mi Cetro, y lleva el Mensaje”.
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 223 Yo sé que las denominaciones procuran pararlo, 
borrarlo, echarlo fuera, y cuanto más. Pero por la gracia 
de Dios, estoy en mi camino, clamando de nación a nación, 
lugar a lugar, y de iglesia a iglesia: “¡Salgan de allí!”. No 
es popular, pero es la Verdad.
 224 ¿Lo recibirá usted en el Espíritu en que está escrito? 
¿Lo recibirá en el Espíritu en que ha sido dado?

[JBP] Y escribe:
[WSS] «recibirlo en el Espíritu en [que] es dado».

Y también acá escribe:
[WSS] «El Cetro = La Palabra».
«El Mensajero del Rey. El Cetro del Rey». 

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, hablándonos de esta anécdota, de este pasaje aquí 
que leímos [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y 
OTRA EDAD”]:

 [WSS] … o sea que le da órdenes y le dice que él 
ordene.
 Pero ¿quién va a escuchar a una persona pequeñita, y 
que no era un militar, y que no era una persona importante? 
Pero si va una persona que no es importante, si el enemigo 
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menos el griego”.
 124 Eso fue lo que Él hizo en el tiempo que Pedro predicó 
en Pentecostés, ustedes saben, él ni siquiera podía firmar 
su nombre; ignorante y sin instrucción alguna. Pero 
Dios hace las cosas en forma tan extraña para nuestro 
pensamiento intelectual…

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Hay un orden para cada 
avivamiento, y es por un profeta 
en una edad o dispensación, con 
un Mensaje. Así es hoy».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y OTRA 
EDAD”]:

 [WSS] Y ahora… Y como en una carrera se va 
entrelazando un tramo con el otro tramo, y un corredor 
con el otro corredor. Ustedes pueden ver que el corredor 
que comienza, luego, cuando llega a cierto lugar, lo está 
esperando el corredor que va a seguir, pero lo espera 
antes del lugar donde le comienza a contar la carrera; y el 
corredor que viene, entrega el cetro a ese; y van los dos 
corriendo, se ven los dos corriendo a la misma vez, pero 
uno está terminando su carrera y el otro está comenzando.
 Y cuando agarra el cetro: ya no le va contando al otro 
corredor sino al nuevo corredor, porque la carrera cuenta 
para el que lleva el cetro. Para el que ya no lo lleva: ya 
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completamente”, no en la forma en que diríamos nosotros, 
como algo que estaba dentro de alguien que se vaciaría, 
sino que Él mismo se derramaría completamente.
 92 Él cambió Su forma —en morphe. Él cambió de lo 
que era a lo que Él es. Él nunca cambia Su naturaleza.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA 
EDAD Y OTRA EDAD”]:

 [WSS] Y hemos visto que, en la relación que hay, hay 
una relación directa entre un mensajero y el otro mensajero. 
Porque hay una relación directa de una edad con la otra edad: 
la primera edad con la segunda edad, la segunda edad con 
la tercera, la tercera con la cuarta, la cuarta con la quinta, la 
quinta con la sexta, la sexta con la séptima y la séptima con 
la Edad de la Piedra Angular; y se van así entrelazando una 
edad con la otra edad; como en una cadena se va entrelazando 
un eslabón con el otro eslabón, y como en una escalera se va 
entrelazando un escalón con el otro escalón.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje que leímos hace algunos 
minutos, “TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS 
FUERA DE SU VOLUNTAD”11, en la página 34, dice:

 123 Yo dije: “No dará resultado, caballero”. Yo dije: 
“Un avivamiento no vendrá hasta que Dios, el soberano 
Dios lo envíe; y entonces puede que Él tome a un pequeño 
bobalicón, que ni siquiera pueda firmar su nombre, y 
hacerlo con ello; que nada sabe de buen inglés, mucho 

11  65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, pág. 18, párrs. 123-124
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lo llega a ver no le da importancia; si va un general (¡jum!), 
ya con su vestidura de general el enemigo dice: “Ahí va un 
general, hay que acabar con él”.
 Ahora, ese pequeño hombre podía decir: “Pero no me 
van a escuchar. Los generales y el ejército ¿cómo va a 
escuchar a una persona que no - ni es un general ni es un 
militar?”. El rey, pues, le dice: “Toma; vas, ordena esto. 
Toma mi cetro, escóndelo, llévalo escondido dentro de 
tu ropa, de tu cuerpo; y da el mensaje y di que se haga, 
ordena que se haga tal y tal cosa; y muestra que tienes el 
cetro, les muestras el cetro”.
 Y el cetro es la Palabra; el cetro o testimonio que tienen 
los corredores y se lo pasan del uno al otro.

 [JBP] Y todo eso allí fue realizado en ese momentito allí que 
estuvimos, y: [JBP] “¿Cómo voy a ir?”. [WSS] “Con el Cetro, 
con la Palabra”. O sea, ahí van las instrucciones, ahí va todo. 
Va con unas órdenes. No va por ir, sino que va con ASÍ DICE EL 
SEÑOR.

 [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y OTRA 
EDAD”]
 [WSS] Ahora, miren ustedes, en el Día Postrero, 
cuando el anticristo, el hombre de pecado, la bestia, va 
a lanzar un ataque contra todos los hijos e hijas de Dios, 
y contra el pueblo hebreo, vean: habrá un pequeño (¿un 
pequeño qué?) cockney con el Cetro allá en su corazón.
 Y ahora, él mostrando el Cetro, la Palabra, estaría 
ordenando todo lo que había que hacer para esa batalla; 
así como cada mensajero en su edad fue el que ordenó 
todo para obtener la victoria de su etapa.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HAY UN HOMBRE QUE 
PUEDE ENCENDER LA LUZ”3, en la página 54 dice:

 258 Y hoy, cuando estamos hablando acerca de 
metodistas, bautistas, presbiterianos. ¡El Mecánico Jefe 
está aquí; el Diseñador de Su Palabra, el Hombre que creó 
los Cielos y la Tierra, y diseñó Su Iglesia! ¿Sabe Él más 
acerca de lo que se necesita para el rapto, o sabe más la 
iglesia metodista o bautista acerca de lo que es necesario? 
Él es el Diseñador. Él conoce lo que es necesario. Él está 
bien vestido en el poder de Su resurrección. ¡Aleluya! 
Él está caminando entre nosotros hoy, en el poder de Su 
resurrección.
 Él conoce 
lo que hace 
falta [WSS] 
«los Truenos» 
para poner una 
Iglesia en orden de rapto. Él la diseñó y puso las partes 
juntas aquí en la Biblia. ¡Amén! Dejen tan solo que la 
Corriente fluya a través de Ella, ahora obsérvela operar. 
Dejen que la fe, en Su Palabra prometida para hoy, fluya a 
través de usted; usted observará cómo operará. ¿Por qué? 
Él diseñó la cosa. Él diseñó a Su Iglesia por la Palabra. 
Eso es lo que Él puso en conjunto. No por metodista, o 
bautista, o presbiteriano, u organización pentecostal; 
sino por Su Palabra. “No solo de pan vivirá el hombre, 
mas de todo lo que sale de la boca de Jehová”. Sí, señor.
 259 Salid de los resplandores…

3  SPN63-1229M “Hay un hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 47, párrs. 258-259
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cesado”.
 89 Yo le respondí: “Le suplico, mi hermano, que me 
muestre en la Escritura cuándo cesó la edad apostólica. 
La edad apostólica comenzó el Día de Pentecostés, y ha… 
Pedro dijo el Día de Pentecostés: ‘La promesa es para 
ustedes, y para vuestros hijos, para los que están lejos; 
y para todos cuantos el Señor nuestro Dios llamare’. 
¿Cuándo cesó? Si Dios está todavía llamando, entonces 
la edad apostólica continúa”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Edad Apostólica».

 90 Y así es como la gente trata de cegar al resto del 
pueblo, por la tradición de los ancianos, como fue en el 
tiempo de Jesús. Y ustedes pasan por alto la razón por la 
cual la gente está tan regocijada, y entusiasmada. Y estas 
convenciones son tan raras, una cosa muy extraña para 
otra gente, es porque ellos ven. Ellos arremetieron contra 
esas barreras; rompieron esos velos para entrar a la 
presencia de Dios, en donde ven la promesa manifestada 
de esta hora, hecha manifiesta ante el pueblo. Ellos ven lo 
que Dios prometió.
 91 En Joel 2:28, Él prometió que en los últimos días 
habría una Lluvia Tardía que caería sobre el pueblo en 
los últimos días. Creo que la palabra griega es kenos, 
la cual significa que “Él se derramaría o se vaciaría 
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en la resurrección, para adoptar ese cuerpo, y luego nosotros ser 
adoptados. Están colocando, como dice el hermano Branham: 
“La vaca comiendo encima (o sea, el ejemplo que pone), encima 
del árbol comiendo”9. Tiene que ser como fue en el Monte de la 
Transfiguración con Jesús.
 [WSS] Por lo tanto, la victoria que él obtendrá será la 
victoria de Cristo en él; y por consiguiente, la victoria que 
será obtenida será para todos nosotros. Es la Gran Victoria 
en el Amor Divino.
 Ahora, en la relación que hay entre una edad y otra 
edad hemos visto la relación que hay entre la Edad de la 
Piedra Angular y la séptima edad de la Iglesia, y esa brecha 
entre la séptima edad y la Edad de la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Hay un mensaje que nos habla…, en 
la página 11 de “EL PODEROSO DIOS DEVELADO ANTE 
NOSOTROS”10, página 10 y 11 dice:

 88 Ahora, las tradiciones han manufacturado un velo. 
Ellos dicen que los días de los milagros ya pasaron. 
Un hombre hablando conmigo, un gran hombre culto y 
refinado, en Tucson, Arizona, donde vivo. Yo había tenido 
una reunión en el Hotel Ramada, y habíamos estado 
hablando en la Convención de los Hombres de Negocios, 
donde el Señor Jesús había estado presente y había 
hecho grandes cosas. Y este caballero cristiano vino a mí 
y me dijo (un ministro de la iglesia, un buen hombre): 
“Hermano Branham, usted está tratando de proyectar 
a la gente una edad apostólica, cuando esa edad ya ha 

9  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 19, párr. 124
10  SPN64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, pág. 13 
(párrs. 88-92 en inglés); pág. 12 (párr. 81 en inglés)
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[JBP] Y escribe: [WSS] «los resplandores».

Y también escribe:
[WSS] «Dios en carne resucitado». «Fe de Rapto».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y OTRA 
EDAD”]:

 [WSS] Ahora, el representante del rey era el que tenía 
(¿qué?) el cetro. Por lo tanto, el rey, recuerden que es el 
jefe, comandante general del ejército; porque el primer 
mandatario de la nación es el jefe de todas las fuerzas 
armadas: las aéreas, las terrestres y las de agua, marinas.
 Y ahora, ese pequeño cockney era el representante del 
rey, ordenando lo que había que hacer.
 Y así será para este tramo final: el que tendrá el Cetro, 
la Palabra, es el que está representado en ese mensajero con 
el cetro del rey; con la Gran Voz de Trompeta; esa Gran Voz 
de Trompeta que Juan escuchó en el Día del Señor.
 Y ahora, ese es el mensajero del Rey, de Cristo, el Rey 
de reyes y Señor de señores, el León - del León de la tribu 
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de Judá; por lo tanto, él lo estará representando en la Tierra. 
Ese pequeño cockney será el que lo representará en la Tierra 
y tendrá el Mensaje del gran Rey: de Jesucristo nuestro 
Salvador, para obtener la Gran Victoria en el Amor Divino.
 [JBP] Y en el libro de Citas el hermano Branham nos habla 
de que esa Gran Victoria en el Amor Divino será en una Gran 
Carpa. Y escribe también: [WSS] «en el cuartito de madera».
 [WSS] En la página 479 dice el reverendo William 
Branham, el cual tuvo la Palabra, tuvo el Cetro…; así como 
Pablo lo tuvo, el Cetro, el Testimonio, en esta carrera que 
es en tramos: en edades.
 Ahora, recuerden que la Tercera Etapa es la Palabra; es 
la manifestación de la Palabra, del Cetro.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de San Lucas, en 
el capítulo 4, verso 14, dice:

 14 Y Jesús volvió en el poder del Espíritu a Galilea, y 
se difundió su fama por toda la tierra de alrededor.
 15 Y enseñaba en las sinagogas de ellos, y era 
glorificado por todos.
 16 Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día 
de reposo entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, 
y se levantó a leer.
 [JBP] Vean, porque es, siempre, y será siempre: escritural.
 17 Y se le dio el libro del profeta Isaías; y habiendo 
abierto el libro, halló el lugar donde estaba escrito:
 18 El Espíritu del Señor está sobre mí,
  Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas 
a los pobres;
  Me ha enviado a sanar a los quebrantados de 
corazón;
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá nuestro hermano 
William, en el mensaje que estamos leyendo; dice [“LA 
RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA EDAD Y OTRA EDAD”]:

 [WSS] Por lo tanto, ese será el que estará con el Espíritu 
Santo frente a este tramo, y —por consiguiente— al grupo 
de ese tramo final, porque en él estarán representados 
todos los escogidos del tramo final.
 Y los otros mensajeros estando vivos no recibieron 
la corona incorruptible de la vida eterna física: murieron 
físicamente; aunque fueron y están viviendo, y fueron a 
vivir en el cuerpo teofánico angelical, pero físicamente 
sus cuerpos murieron.
 Pero para el Día Postrero la promesa es8: “Al que 
venciere, yo le daré a comer del árbol de la vida”.
 Ahora, podemos ver que así como hemos comido del 
Árbol de la Vida (al recibir a Cristo como nuestro Salvador, 
lavar nuestros pecados en Su Sangre, ser bautizados en Su 
Nombre y recibir Su Espíritu Santo), y hemos obtenido 
vida eterna; nos falta la vida eterna física.
 Y ahora, el Vencedor del Día Postrero como mensajero 
obtendrá la victoria; y comerá del Árbol de la Vida y 
vivirá eternamente (y el Árbol de la Vida es Jesucristo 
nuestro Salvador), para obtener la inmortalidad; obtendrá 
la adopción, la transformación, la redención del cuerpo.
 Y por cuanto en él están representados todos los 
escogidos del Día Postrero, cuando él sea adoptado serán 
adoptados también los escogidos del Día Postrero, los que 
permanezcan hasta ese tiempo.
 [JBP] No pueden esperar a que venga un cuerpo glorificado 

8  Apocalipsis 2:7
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 95 En aquel día cuando caminaban hacia Emaús, Él le 
estaba hablando a Cleofas y a otro discípulo, y les dijo: 
“¿No está escrito que el Cristo vendría, y haría todo esto? 
¿No está escrito en las Escrituras que tendría que sufrir, 
morir y resucitar al tercer día? Oh, insensatos y tardos de 
corazón para creer todo lo que los profetas han dicho”.
 96 Ellos pensaron: “Este hombre habla distinto a los 
demás”. Y luego cuando entraron al mesón, hallaron 
que era Él. Sus ojos estaban cerrados. Ellos vieron que 
siempre se refería a las Escrituras, y luego supieron que 
era Él.
 97 Ahora, usted tiene que creer que recibirá lo que 
pide. Si es creyente, entonces reconozca su posición como 
creyente.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Reconozca su posición. Reconozca 
que estas cosas son para usted».

 [97] Reconozca que estas cosas son para usted.
 98 Si hay reprensión en su vida, arregle eso primero.

[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «arreglar nuestra vida con Dios antes».
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  A pregonar libertad a los cautivos,
  Y vista a los ciegos;
  A poner en libertad a los oprimidos;
 19  A predicar el año agradable del Señor.
 [JBP] Y ahí se detuvo, porque la otra parte le corresponde 
a la Segunda Venida del Señor predicar. O sea: “… y el día de 
venganza del Dios nuestro”.
 20 Y enrollando el libro, lo dio al ministro, y se sentó; y 
los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él.
 21 Y comenzó a decirles: Hoy se ha cumplido esta 
Escritura delante de vosotros.

[Rev. José B. Pérez] Vean, y así ha sido en cada etapa de la 
Iglesia, en cada tramo; ha sido el mensajero cumpliendo la parte 
que le corresponde, de las Escrituras.
 Y ahora, aquí el hermano Branham, ya hablando ahí al final 
en el libro de Los Sellos; dice, página 479… Vamos a leerlo 
directamente acá para leer los escritos. Dice, en una parte aquí 
de la oración, que es la que él lee allí, dice:

 [188]. Santifícanos en Tu Palabra. Concédelo, Señor. 
Luego, Señor, ruego que me ayudes. Estoy comenzando a 
decaer. Sé que mis días sobre esta Tierra ya no pueden ser 
muchos. Ruego que me ayudes y me concedas ser sincero, 
honesto y verdadero para que así pueda llevar el Mensaje 
hasta donde me es ordenado llevarlo. Luego, cuando me 
llegue el tiempo de descanso, cuando llegue allá al río y 
me lleguen las olas, 
oh Dios, concede 
que pueda entregar 
esta Espada a otro 
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[WSS] «Moisés 
y Elías» que sea 
honrado y que lleve 
la verdad [WSS] «el 
Ángel de Jesús».

[JBP] Y también en el otro libro escribe:
[WSS] «La Palabra a Moisés y Elías, el Ángel de Jesús».

[JBP] Y en este otro también, vamos a ver allí…
En esa parte ahí, escribe:
[WSS] «La Palabra, la Espada, entregarla a otro:
Al 5to Elías y 2do Moisés. Apoc. 11:3».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “TRATANDO DE HACER 
UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”, en la 
página 11 dice, hablando de esta Espada que le cayó en su 
mano (que él había hablado en ese mismo “SÉPTIMO SELLO”, 
en la página 470), y él relatando esa ocasión… Aquí ya está en 
el mes anterior de partir, en noviembre 27 del 65, donde él está 
relatando eso.
 Ahora, miren aquí, vamos a leer aquí de Los Sellos, página 
470 dice:
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pedid todo lo que quisiereis, y os será hecho”. También 
dice: “Cualquiera que dijere a este monte ‘pásate allá’, 
no lo dudare en su corazón, antes creyere que lo que dice 
será hecho, entonces tendrá lo que habrá pedido. Todo lo 
que orando pidiereis, creed que lo recibiréis; y os vendrá”. 
Ni el tiempo, ni 
el espacio, ni 
cualquier otra cosa 
cambiará esto. 
Usted sabe que 
será hecho. Ya está 
resuelto. ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «la Palabra hablada».
 94 ¡Ahora, noten! Entonces Él dijo: 
“Si estuviereis en Mí, y Mis palabras 
estuvieren en vosotros… pedid todo 
lo que quisiereis, y os será hecho”. 
Entonces, es cuestión de reconocer 
nuestra posición en la Escritura, 
como creyente. Hay que reconocer 
cada quien su posición, así como Él 
reconoció la Suya.

[JBP] Y escribe: [WSS] «reconocer nuestra posición». Y 
dibuja una Estrella de David y una Piedra Angular; y la flecha 
hacia la Piedra Angular.

[JBP] Vamos un poquito más abajo ahí. Estoy en la página 16 
[PÁG. 15]:
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Biblia, entonces la visión estaría errada; Esto es más 
que la visión. Si alguna visión es contraria a la Palabra, 
déjela; porque no es de Dios, Dios no contradice Su 
propia Palabra.
 Entonces, si esta Palabra le dice algo, usted puede tener 
la plena confianza que sucederá. No hay nada imposible… 
Si dice: “Pondrán sus manos sobre los enfermos y ellos 
sanarán”; pues, hermano, si la Fe Perfecta se agarra 
de eso, entonces usted pasará por la línea de oración; y 
cuando salga de aquí, estará brincando y gritando… “¡ya 
está todo resuelto!”. ¡Habrá terminado! ¡Todo quedará 
concluido! Y si usted tuviera una carga sobre su corazón 
y cuando se ora por eso, usted creyera que va a recibir la 
respuesta, entonces sucedería, sería exactamente de esa 
manera; así fue como sucedió con la mujer que tenía el 
flujo de sangre.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «visión de la Palabra».

Y también escribe: [WSS] «si la Palabra lo dice, sucede».

 93 Jesucristo tuvo Fe Perfecta. Y así fue, porque Él fue la 
Palabra. Y usted llega a ser la Palabra; usted llega a ser la 
Palabra a medida que recibe la Palabra. “Si estuviereis en 
Mí, y Mis palabras (esta Palabra) estuviere en vosotros… 
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 157. Tenía las manos así alzadas, y de repente algo me 
cayó en la mano. Ahora, yo no sé, no puedo decir. ¿Sería 
que estaba dormido? Yo no sé. ¿Estaba como fuera de mí? 
Yo no sé. ¿Fue una visión? No les puedo decir. Lo único 
que puedo decir es que fue igual a como cuando llegaron 
esos ángeles ([JBP] escribe): [WSS] «la Tercera Etapa». 
Entonces esto cayó en mis manos, y alcé la vista para ver; 
y era una espada. Tenía el puño de marfil, muy bello, y la 
guarnición era de oro puro; y la espada misma era como 
de cromo, como plata, pero muy brillante; y tenía un filo 
tan tremendo. Y pensé: “Eso es muy hermoso”. Y me 
cabía perfectamente en la mano. Entonces me di cuenta y 
dije: “Pero yo siempre he tenido un temor de estas cosas” 
—una espada. Pensé: “¿Qué haré con esto?”.

[JBP] Y escribe ahí:
[WSS] «La Espada del Rey». «Entregar a otro».

 158. En ese momento una Voz tronó por todo el cañón 
e hizo rodar las piedras, y dijo: “ESTA ES LA ESPADA 
DEL REY”. Entonces volví en mí. Ahora, si hubiera 



Viendo a Dios cara a cara94

dicho: “La espada de un rey”, entonces sería otra cosa. 
Pero dijo: “La espada del Rey”. Hay un solo Rey: Ese es 
Dios. Él tiene una sola Espada: ¡Su Palabra, por la cual yo 
vivo! ¡Que Dios me ayude a traer Su santa vestidura y con 
Su Palabra abierta aquí! ¡ES LA PALABRA!

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en este mensaje, ya el mes antes de 
él partir, nos narra algo de ese evento que ocurrió. Dice (página 
11) [“TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS FUERA 
DE SU VOLUNTAD”]4:

 48 Y una mañana el Señor dijo: “Sube a la cima del 
Cañón Sabino”.
 49 Y yo estaba allá arriba con mis manos en alto, 
orando. Sentí que algo golpeó mi mano; era una espada.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Espada del Rey = La Palabra».

[JBP] En “Sube a la cima” dibuja 
una Piedra Angular y las edades, y 
una flecha hacia la Piedra Angular.

[JBP] Y también escribe allí: [WSS] «el monte en el oeste, 
U.S.A.», en el oeste de los Estados Unidos.

4  SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 6, párrs. 48-59
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 89 … también estaba con nosotros el hermano Lindsay, 
y los tres miramos en la Biblia, donde estaba escrito 
lo siguiente: “‘Y llegará a suceder’, ASÍ DICE EL 
SEÑOR”, (¡Oh, vaya!), “‘será una tierra donde crecen 
muchos árboles siempre verde. Habrá piedras que serán 
unidas. Habrá entonces un niño con cabello corto, y un 
pantaloncito que se abrocha en la parte delantera arriba, 
tendrá los calcetines muy altos. Y tendrá ojos color café, 
pero estarán ya volteados hacia atrás ([JBP] o sea, ya había 
muerto). Él habrá muerto por un accidente automovilístico. 
Pero tú pondrás tus manos sobre él y volverá a la vida’”.
 90 Así estaba escrito. Y allí estaba tirado el niño, 
esperando la Palabra, amén. Dije: “Si este niño no 
resucita en los próximos dos minutos, entonces yo seré 
un falso profeta, pueden echarme de Finlandia. ¡Pero si 
resucita, entonces todos deben postrarse y arrepentirse!”.
 91 Dije: “Muerte, no lo puedes retener”. Llamé a su 
espíritu según la Palabra de Dios, “En el Nombre del 
Señor Jesucristo”, y él se puso de pie. ¡Correcto! ¿Ven? 
¡Oh, vaya! Vean, es que la fe se ancló. Dios lo dijo, ¡y allí 
estaba!

[JBP] Y escribe: [WSS] «resurrección de un niño muerto».

Y en la página 16 dice:

 92 Ahora, eso es Dios hablando en el tiempo presente 
por visiones. Pero: si la visión fuera contraria a esta 
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Gloria de Dios. Tomen asiento aquí cerca y esperen un 
poquito; él estará aquí presente, tan pronto como yo lo 
llame”.

[JBP] Ahora, vean qué seguridad tenía ese profeta: porque tenía 
la sustancia; o sea, tenía la Palabra, tenía la Espada.

Y ahí él escribe:
[WSS] «invitar a todos para ver una resurrección».

 88 Igual como sucedió allá en Finlandia, cuanto 
entramos, aquel niño arrollado en la carretera; el cual 
tenía más de media hora 
que había muerto ([JBP] 
escribe): [WSS] «½ hora», y 
estaba destrozado, botando 
la sangre por los ojos y la nariz y los oídos; y tenía las 
piernas todas fracturadas, los calcetines estaban rotos; 
y los pies desnudos por la punta de las medias, porque 
los zapatos habían desaparecido. Lo miré, y pensé: “Este 
debe ser aquel niño”. Entonces dije al hermano Moore: 
“Vamos a ver en la hoja trasera de la Biblia”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Lo escrito en la parte de atrás de la Biblia».
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 [49] … era una espada. Ahora, ustedes pueden 
imaginarse cómo se sentiría usted, parado allí solo y aquí 
está un cuchillo en su mano como de este largo. La jalé 
hacia abajo y la observé.

[JBP] Estaba así5 y la jaló hacia abajo para mirarla.

 [49] Simplemente era un cuchillo, uno de esos… a mí 
me asustan los cuchillos. Y tenía un metal, algo como uno 
de estos cuchillos, como metal pulido o algo, realmente 
afilado y estrecho. Tenía una empuñadura alrededor de 
aquí, donde lo usan los duelistas, para evitar cortarse 
las manos el uno al otro ([JBP] o sea, tenía una protección 
aquí; está el mango, pero tenía la protección aquí6), y tenía 
una perla en la empuñadura aquí. Se ajustaba en mi mano 
perfectamente. Bueno, yo me froté la cara y volví a mirar.
 Justamente en el mismo lugar, el otro día, yo vi una 
palomita blanca bajar; yo les hablaré de eso más tarde.
 50 Y yo estaba sosteniendo aquello en mi mano, yo pensé: 
“¡Eso es raro! Ahora, Señor, yo… ¿estoy perdiendo la mente? 
No hay nadie aquí. Estoy lejos de todos y aquí está una espada. 
Yo tenía las manos en alto y ¿de dónde vino?”. Y yo pensé: 
“¡Eso es lo más raro! Pues, miren 
esto, aquí hay una espada”. La vi, la 
golpeé y era una espada. Y yo dije: 
“No hay nadie aquí, parado aquí. Yo 
estoy en la cima de estas rocas ([JBP] 

5  [El Rev. JBP levanta sus brazos mirando al cielo, y luego se queda 
mirando su mano derecha, la cual va bajando con el puño cerrado como 
si tuviera la espada –Ed.].
6  [El Rev. JBP nuevamente cierra su puño derecho como si tuviera la 
espada, y con la mano izquierda hace un arco alrededor de la derecha 
en el aire como para mostrar la forma de la empuñadura –Ed.].
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y dibuja una Piedra Angular y una flecha hacia la Piedra Angular; 
y las edades), en lo más alto de la montaña”. Y desde allí ni 
siquiera podía verse Tucson, tan lejos era.
 51 Yo pensé: “Ahora, esto es una cosa rara. Ahora, 
tiene que haber en los alrededores, en algún lado, Alguien 
que pueda crear y hacer una espada y ponerla en mi 
mano”. Y yo dije: “Tan solo podría ser el mismo Dios que 
creó el carnero para Abraham, y creó aquellas ardillas”, 
de las cuales ustedes han oído. Y yo dije: “Aquí está el 
material, está hecha de tres clases de materiales, y yo la 
estoy sosteniendo en mi mano tan real como cualquier 
cosa que yo pueda sostener en mi mano”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la Espada de oro, perla y plata».

 52 Y yo oí una Voz decir: “¡Esa es la Espada del Rey!”.
 53 Y yo pensé: “Ahora, ¿de dónde vino eso? Fue de 
algún lugar de las rocas”. Y la sostuve en mi mano así, 
y dije: “La espada de un rey”. Y miré a mi alrededor, y 
la espada había desaparecido. Y yo dije: “La espada de 
un rey”. Eso es para… ellos cabalgaban con una espada, 
creo que eso es correcto, el ejército o alguna forma, ellos 
cabalgaban con ella, ustedes saben. Luego dije: “Bueno, 
probablemente para eso fue. Significa que posiblemente 
yo voy a poner las manos sobre ministros o algo parecido, 
para hacerlos ministros”. Y entonces, yo…
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 [84] Y al decir eso, el fuego cayó del cielo. Él estaba 
confiado en que caería, porque tenía la sustancia. ¿Por 
qué? Porque así decía la Palabra.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «confiado, porque así decía la Palabra».

 85 Ahora, la Biblia, esta Biblia es la Palabra del mismo 
Dios. Y cuando usted puede recibir la sustancia, (la Fe 
Perfecta); y creer que esta promesa que Dios hizo es suya.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Cuando usted cree que la promesa es suya».

 86 Usted me podría preguntar: “Hermano Branham, 
¿cómo se siente usted al estar parado delante de gente 
con distintos idiomas, etc.? ¿Siente usted miedo?”. No, 
señor. No, señor. ¡Él me lo dijo! Jamás he tenido temor, 
porque Él me lo dijo, y yo creo que es Verdad.
 87 Si Él me dijera en esta noche que fuera mañana al 
panteón nacional para resucitar a George Washington, yo 
invitaría al mundo entero para que viniera a ver lo que 
ocurriría. Yo diría: “Traigan a todos los críticos que les 
sea posible y colóquenlos aquí cerca, para que vean la 
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 82 Y allá por el otro lado estaba Elías, tranquilo, como 
siempre. Él les dijo: “Griten más fuerte. Quizás anda 
en un día de campo; por allá pescando. Quizás él está 
haciendo otra cosa, ¿ven?; parece que está afuera”. Y 
así les estaba haciendo 
burla, porque él sabía lo 
que sucedería.

[JBP] Y el hermano William escribe allí: [WSS] «Adopción».

 83 ¡Oh!, y fíjense bien, cuando tuvo todo en orden: 
salió, y dijo sencillamente: “¡Dios de Abraham, de Isaac 
y de Israel!”. No lo llamó Jacob, lo cual significa ‘un tipo 
malvado’; más bien lo llamó Israel, ‘príncipe con Dios’.
 84 “Jehová, Dios de Abraham, de Isaac y de aquel 
príncipe (Jacob), sea hoy manifiesto que yo soy Tu siervo; 
y que he hecho todo esto, no por deseo propio, porque esto 
no fue idea mía, pero fue completamente por Tu mandato 
que hice esto; por voluntad Tuya, Tú me dijiste qué debía 
hacer. Y me mostraste que todo esto sería así. Ahora, he 
puesto el agua sobre el altar. Y he hecho todas las cosas 
según Tu mandato. ¡Sea notorio ahora!”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Elías colocó todo conforme al orden».
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 54 Una Voz habló nuevamente, y dijo: “¡La Espada del 
Rey!”. No un rey. ¡La Espada del Rey! ¿Ve?
 55 Yo pensé: “Ahora, o yo me he trastornado, mi mente 
ha resbalado, o algo está sucediendo, hay alguien a mi 
alrededor cerca de mí”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el hermano Branham pensó que 
su mente se había trastornado». Y dibuja una Estrella de 
David.

 56 Y hermanos, estas cosas son verdaderas. Yo no sé, 
yo no sé cómo decirlo a ustedes, 
ustedes siempre han visto que 
siempre pasa como esto. ¿Ve? Y 
es… yo no pude entenderlo. Es la 
más rara sensación.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David.

 57 Entonces yo pensé: “Ahora, quien me haya hablado 
a mí durante toda mi vida, desde que era un pequeñín, 
está parado aquí mismo y yo no puedo verlo”. Yo dije: 
“¿La Espada del Rey?”. Eso sería… Dios es el Rey. “Y 
¿qué es esta espada?”.
 58 “La Palabra, ha sido puesta en tu mano”. Dijo: “No 
temas morir, es tu ministerio”.
 59 ¡Oh, Dios! Bajé de aquella montaña llorando, 
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gritando tan alto como me lo permitía mi voz, saltando 
sobre las rocas. Bajé, se lo conté a mi esposa, yo dije: “No 
voy a morir, ¿ve? Es mi ministerio”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «no voy a morir». [JBP] O sea, el 
ministerio que estaba en él.

 [59] (Yo le dije que se encontrara con Billy Paul aquí, 
y trajera a los niños. Yo le dije: “Ahora, yo nada tengo, 
pero la iglesia velará que ustedes no pasen hambre y todo 
eso, y yo me encontraré con ustedes al otro lado de la 
frontera”). Yo dije: “No, no voy a morir, es algo acerca de 
mi ministerio”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «al otro lado de la frontera».
Y en signo de pregunta escribe: [WSS] «¿Qué frontera?».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“LA RELACIÓN QUE HAY ENTRE UNA 
EDAD Y OTRA EDAD”]:

 [WSS] (…) Por lo tanto, la Espada, el Cetro, el 
Testimonio, está ordenado por Dios que pasaría de un 
mensajero a otro; y cuando está en el séptimo mensajero, y 
termina su vida aquí, y termina su carrera aquí, en el tramo 
que le corresponde, pues tiene que pasar a otra persona.
 Y esa otra persona será el pequeño cockney, que recibe 
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 En otras ocasiones no hay ni que ir al médico, porque en el 
camino: “¡Adiós!, pero yo tenía un dolor, y ya no lo tengo”. ¿Ve? 
Pero siempre hay que dar el paso.
 Ellos sabían que Jesús estaba presente allí; ellos sabían 
que, por la Palabra de Jesús, Lázaro iba a salir de la tumba; 
pero miren, dijo: “Quiten la piedra”. Hubo siempre un movimiento 
humano; y con eso demostraban que creían en Jesús.
 Porque el mismo que lo resucitó podía sacar la piedra; pero 
Él tenía que probar su fe. “(Vamos a ver si en verdad creen 
que Yo soy la Resurrección y la Vida): ¡Quiten la piedra!”. Y la 
quitaron. Y Jesús habló la Palabra y Lázaro salió fuera. Pero 
hubo una acción de fe de las personas allí.

 [79] … entonces usted podrá reírse en la presencia del 
médico.
 80 Sería como Elías allá en el monte Carmelo, cuando 
llegó ante aquellos idólatras, y dijo: “¿Por qué no gritan 
un poco más fuerte? Quizá su dios esté ocupado o algo”. 
Él sabía lo que tenía que hacer, porque ya Dios le había 
dicho todo lo que sucedería. Dijo: “El Dios que responda 
con fuego, ese será Dios”.

[JBP] Eso fue el reto en el monte Carmelo.

Y escribe: [WSS] «Elías se reía de los falsos».

 81 Ellos dijeron: “Muy bien, aceptamos el reto”. Y 
comenzaron a poner agua sobre los altares. Ellos herían 
sus propios cuerpos, tenían todo preparado, y clamaban a 
su dios: “¡Baal! ¡Baal! ¡Respóndenos!”.
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con la sustancia de esta Fe genuina, la Fe Perfecta, y 
esta sustancia tome ancla en usted, entonces usted podrá 
reírse en la presencia del médico.

[JBP] Ahora vean, cuando uno tiene una dolencia o alguna 
condición, como siempre lo vemos también en la vida del 
hermano Branham… Y también nuestro hermano William 
siempre nos recomendaba [WSS] “¿Qué te dice el médico?”, 
o “ve al médico”, o “hazle caso al médico”; o sea, hacer todo lo 
que el médico recomienda.
 Porque miren, cuando el doctor iba a operar a la esposa del 
hermano Branham por ese tumor que tenía, ella podía decir: 
“Bueno, como he visto cómo mi esposo (el hermano Branham) 
habla, y personas han sido sanadas; pues yo no voy a ir al 
médico. Y voy a esperar a que él hable la Palabra y yo me voy 
a sanar”.
 Ahora, fíjese que ella estaba en otro lado; y, de seguro, para 
llegar a estar en una camilla para una cirugía, eso conlleva sacar 
la cita, eso conlleva que estaban en común acuerdo: “En caso 
de emergencia llamar a Fulano, a Fulano”; y todo el protocolo 
para una operación. ¿Ve? Y llegó, vamos a decir, hasta el límite, 
ya cuando el médico la iba a intervenir.
 Y ahí ya, cuando aparentemente ya no había más retroceso, 
el hermano Branham justo dice ahí: [WMB] “Antes que el médico 
le ponga la mano encima, que el tumor desaparezca”.
 Vean, tienen que estar las condiciones ahí colocadas, todas, 
en orden, para que Dios entonces obre. No se puede quedar de 
brazos cruzados, sino que uno llega hasta donde uno tiene que 
llegar; siempre poniéndose en las manos de Dios, y con la fe de 
que será sanado de esa dolencia; y ya cuando uno ya no pueda 
llegar a hacer más, usted verá cómo Dios obra y se mueve en la 
escena.
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la Palabra y la coloca adentro en su corazón (la coloca ahí); 
y luego tiene el ASÍ DICE EL SEÑOR para su tramo, para 
su edad; para poner en orden todo para este importante 
enfrentamiento que habrá entre Cristo y el anticristo.

[JBP] Vean para qué también es ese último tramo; en donde, 
además de dar la Fe de Rapto a los escogidos, también es para 
poner en orden todo para ese importante enfrentamiento que 
habrá entre Cristo y el anticristo, la bestia.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje “LA FE 
PERFECTA”7, nos dice en la página 13. Dice… Ahora, presten 
atención a todo esto:

 74 Porque la Palabra lo identificó a Él, se identificó a 
Sí Mismo, por lo que era; y ahora la misma Palabra nos 
identifica a nosotros. ¿Ven? Él dijo: “Si alguno me amare, 
él guardará Mis mandamientos. Si alguien dice que me ama, 
y no guarda Mis mandamientos (todos los mandamientos), 
él es un mentiroso, y la Verdad no está en él”.

[JBP] Y fíjense, ahí escribe al lado:
[WSS] «Viene una Iglesia como la apostólica».

 75 Usted dice: “Pues, yo no creo aquello…”. Bien, 
eso nos muestra que usted es incrédulo, eso es todo. Si 
la Biblia lo dice, eso significa que es correcto, allí queda 
arreglado todo. Lo que la Biblia dice, eso es Verdad.

7  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 13, párrs. 74-98
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 76 Ahora, noten bien las palabras de Jesús en San Juan 
15:7: “Si estuviereis en Mí…”. Pronombre personal. 
O sea, tener fe en Él. “Y Mis palabras estuvieren en 
vosotros, pedid todo lo que quisiereis”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Si estuviereis en Mí = tener fe en Él».

 77 Ahora, Él sabía quién era, y por eso podía tener 
fe ([JBP] y escribe): [WSS] «saber quién es para tener fe» 
([JBP] escribe allí nuestro hermano William). La fe podía obrar 
cuando Él sabía lo que era. Ahora, “Si estuviereis en Mí, 
y Mis palabras estuvieren en vosotros”, entonces vosotros 
conoceréis quiénes sois. “Pedid todo lo que quisiereis, y 
os será hecho”.
 78 ¿No sería maravilloso lo siguiente, que toda persona 
viniendo por esta línea de oración en esta noche dijera: 
“Yo soy cristiano. Y no siento ninguna reprensión. Yo sé 
que mi corazón no me reprende. Y algo me está diciendo 
que en esta noche cesaría mi sufrimiento”? Venga usted 
así. Y entonces saldrá con algo grande. No importa cuánta 
emoción tenga, ni cuántas otras cosas, nada servirá 
hasta que la Fe Perfecta se haya manifestado y haya sido 
identificada en usted, como la sustancia. Y cuando eso 
esté presente, entonces nada lo moverá.

Viendo a Dios cara a cara 101

[JBP] Y él escribe también:
[WSS] «La fe podía obrar cuando Él sabía lo que era».

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte en el libro de Las Edades 
editado (si lo consiguen, no lo tenía aquí a la mano), donde 
él dice que Él está comprometido con Su Palabra… Es bueno 
conseguir esa, porque nos da un poco más de luz. Vamos a leer 
esta partecita; página 38 dice:

 [5]. No lo ven. Si ellos lo vieran por medio del Espíritu, 
ellos sabrían que para recibir el Espíritu Santo necesitan 
arrepentirse y ser bautizados en el Nombre del Señor 
Jesús, y entonces Dios estaría obligado a cumplir Su 
Palabra llenándolos con el Espíritu Santo. Ellos nunca 
entran en Su Espíritu, porque si lo hicieran, sucedería con 
ellos exactamente como dice la Palabra.

[JBP] Es otro lugar; que él habla de… (ya lo conseguiremos), 
que él escribió que [WSS] “Él está obligado o comprometido con 
esa Palabra, y lo que usted hable…”. 

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham en el mensaje “LA FE PERFECTA”, donde nos 
quedamos dice [PÁG. 13]:

 79 Si usted tuviera cáncer, y el médico le dijera que usted 
habría de morir antes del amanecer del día de mañana 
(porque todo estuviese mal, el corazón, la respiración está 
casi en cero, el cáncer se lo ha comido, la sangre está 
toda contaminada con el cáncer, etc.); pero Algo le viene 
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